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Consiguió retirar 
trece de los propuestos 

El PSOE "ganó 
el pleno a los puntos" 

Por intentar adjudicar un piso protegido a su propio hiio Fue confeccionado para un 
hombre de más de 200 kilos 

IU exige el cese de la gerente de la EMV Pantalón "de Guinness" 
con un motivo solidario 

El obispo la coronará canónicamente Banolomé González critica a PSOE e IU: 
uno de ellos había lalleeido 

una semana antes 
El anntamiemo renovó "la oposición no es cobrar Dos hombres aparecieron 

sus votos a la Viruen del Val un sueldo v leer el peñódico" muenos en sólo una hora 
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Viernes 24 de septiembre: ¡Celebre 
con nosotros nuestro aniversario! 

En el almacén de La Garena. 
gran degustación de productos 

;lote Es1ecial AlliretSaliol 
• 1 Jamón Serrano de.Salamanca (6,5 a 7 kg.) 
• 1 Lomito 
• 1 Chorizo Ibérico Primera de Salamanca (1 kg. apr 
• 1 Salchichón Ibérico Primera de Salamanca 

(1 kg. apróx.} 
• 1 Queso sem1curado (019 kg. apróx.) 
• 12 litros de leche "Lauki" 

TODO POR 5 9 6 90 
TAN SOLO € 
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PP: collll'lto leal con In ciudadanos o tracaso canceias allienas, un hallazgo del PSOE 
El Partido Popular prepara su 

congreso, que debería servir para 
desarrollar un partido que dé 
cauce a las aspiraciones de una 
enorme cantidad de españoles. El 
PP fue derrotado por el PSOE en 
marzo, principalmente por el im
pacto aterrador que las bombas 
del 11-M produjeron sobre los es
pañoles, pero no sólo por eso. Co
mentaristas que pasan por estar 
habitualmente muy bien informa
dos de lo que se cuece en el PP 
piden que los mentores populares 
reconozcan los daños que la im
plicación en la guerra de Irak y la 
catástrofe del Prestige infligieron 
a sus expectativas. Las interpreta
ciones son libres y en su mayoría 
gratuitas -así que cada cual puede 
interpretar los.hechos a su gusto--, 
pero algunas pueden ser no con
sistentes con la realidad. 

El PP llegó a su punto más bajo 
en la estimación de los electores 
durante los últimos ocho años al 
final del verano de 2002, cuando 
aún no se había partido el Presti
ge y faltaban meses para que la 
guerra de Irak fuera un hecho. Por 
aquellas fechas, sin marea negra 
ni guerra, las encuestas indicaban 
que el PSOE había tomado venta
ja clara en las preferencias de los 
electores, lo que no era chocante, 
sino muy lógico, porque los per
sistentes ataques del aznarismo 
contra sus soportes sociales bási
cos empezaban a convencer a 
muchos de que quizá contra Ro
dríguez Zapatero vivirían mejor. 

Entonces llegó lo del petrolero 
y el PP no supo estar a la altura de 
las circunstancias durante los pri
meros días, pero, por fortuna para 
los peperos, los extremismos del 
PSOE y de sus compañeros de or
feón antiPP fueron tan patentes 
que preocuparon muy mucho a 
los parroquianos no socialistas, 
compelidos así a pensar que tal 
vez, pese a todo, lo malo conoci
do era preferible a lo bueno por 
conocer. Por si lo del Prestige 
fuera poco, meses después llegó 
la guerra, no deseada ni apoyada 
ni comprendida por la sociedad 
española, y aquí ardió Troya. Los 
ataques físicos contra gentes y 
sedes populares asustaron tanto a 
gran parte de la población que 
fueron decisivos para que el PP 

neutralizara la ventaja que le lle
vaba el anteriormente educado 
PSOE y consiguiera sostenerse 
casi igualado en las municipales. 

Los extremistas no aprendie
ron, sino todo lo contrario: como 
les había salido el tiro por la cula
ta, se enrabietaron y debieron de 
creer que habían insultado poco, 
agredido poco y tirado pocos la
drillos, por lo que redoblaron sus 
esfuerzos, con el resultado de que 
muchos ciudadanos que ya hacia 
final del verano de 2002 se habí
an prometido que no apoyarían al 
PP aznarista se atemorizaron y se 
dispusieron a votar al "Heredero 
Digital" como mal menor. Por eso 
al empezar marzo la duda no se 
refería a la disposición de ánimo 
de los electores -que volvían a 
preferir claramente al PP-, sino a 
si el alcance de esa disposición 
daría o no mayoría absoluta a Ma
riano Rajoy. Luego pasó lo que 
pasó, el gobierno manejó la crisis 
trágica con su soberbia consuetu
dinaria y su torpeza estructural 
para la comunicación y colocó al 
PP,en el tobogán que lo despeñó. 

Esta es la historia y el PP no va 
a recuperar la potencia que la so
ciedad necesita que recupere si 
sus responsables se limitan a la
mentar su infortunio, a criticar los 
malos modos del PSOE y a con
solarse unos a otros. Han de pen
sar en qué había hecho su gobier
no hasta el otoño de 2002 para 
que muchos de sus votantes fieles 
se sintieran defraudados. 

Nueve millones y medio de vo
tantes -quizá potencialmente doce 
millones, a poco que los electores 
conciban una ilusión- esperan a 
ver si el PP es capaz de ofrecerles 
un contrato político, un contrato 
fiable con los ciudadanos. 

El PSOE complutense ha ini
ciado una larga marcha cuya meta 
esta colocada en el año 2007. Los 
socialistas alcalaínos, para empe
zar, han planificado una serie de 
reuniones con los vecinos bajo la 
denominación de "concejos 
abiertos" que tienen el propósito 
declarado de que los responsables 
del PSOE oigan de primera mano 
las inquietudes de los ciudadanos 
y puedan recogerlas en un plan de 
acción con su correspondiente re
flejo presupuestario, para presen
tarlo en el ayuntamiento como una 
alternativa al presupuesto que el 
gobierno municipal -PP- elabo
re para el ejercicio de 2005. 

Si el PSOE quiere que la orga
nización de los concejos abiertos 
le rinda altos dividendos electora
les en 2007 tendrá que mantener
los activos hasta entonces. Por su
puesto, si logra que los vecinos 
participen animada y útilmente en 
ellos se verá obligado a pedir no 
pocos esfuerzos a sus militantes, 
pero con la casi seguridad de que 
esos esfuerzos se verán recom
pensados. Por el momento, cabe 
esperar que las reuniones cuenten 
sobre todo con la asistencia de 
militantes, pero si el PSOE orga
niza las cosas de modo que las 
propuestas sean positivas y bien 
articuladas, para que sus reunio
nes no se queden en mítines con
tra el gobierno del PP y para que 
puedan ser presentadas como pro
puestas concretas que formen 
parte de la acción de gobierno de 
la ciudad, muchos alcalaínos 
aceptarán progresivamente parti
cipar en esas reuniones; y en ese 
caso ya correspondería a los so
cialistas saber cómo arreglárselas 
para convecer a los electores de 
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que sus propuestas son preferi
bles a las de sus rivales. 

En definitiva, el PSOE viene a 
reeditar -ya veremos si corregido 
y aumentado-- lo que ya hizo el 
PP cuando estaba en la oposición 
en Ja corporación municipal ante
rior y se dedicó a entrar en con
tacto directo con los representan
tes de cientos de entidades repre
sentativas de la sociedad complu
tense, y no es preciso decir que el 
éxito sonrió al PP, pues todo el 
mundo sabe que pasó de la oposi
ción al gobierno, y con mayoría 
absoluta en ese parlamento local 
sui generis en que ha venido a 
convertirse el pleno municipal. 

Sin embargo, el paralelismo no 
es absoluto porque el PP de hace 
cuatro años estaba estructurado 
de modo muy sólido y se sabía 
quién sería su candidato a alcalde, 
en tanto que el PSOE de hoy tiene 
mucho que resolver porque está 
en el trance de recomponer sus 
órganos de gobierno y de gestión 
-lo que será largo y premioso 
después de que su agrupación 
local haya quedado un tanto an
quilosada por falta de ejercicio-- y 
promover su candidato a alcalde, 
nombramiento que ya antes ha 
dado al traste con las más risue
ñas esperanzas socialistas. 

Podría decirse que el PSOE ha 
empezado demasiado pronto su 
carrera hacia Ja meta de 2007 y 
puede desfondarse en los dos 
años y medio que faltan para las 
elecciones municipales, pero, sin 
la menor duda, quienes han deci
dido mover ya el cotarro saben 
que les conviene aprovechar el 
buen momento por el que atravie
sa en la sociedad el socialismo de 
Rodríguez Zapatero -el mayor 
productor español de majaderías, 
según el criterio de muchos, pero 
también el español más popular, 
según el CIS- porque en este mo
mento el PSOE tiene gran canti
dad de clientes potenciales a los 
que debe ofrecer sus productos 
antes de que el mercado se enfríe 
o los consumidores de mercancí
as políticas se vuelvan más preca
vidos y exigentes. 

En cualquier caso, promover 
con decisión esos concejos abier
tos no puede perjudicar al PSOE. 
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Jesús Domínguez Picazo dio la salida a la marcha en bici en la que participaron personas de todas las edades 

Pese a las medidas tomadas para conar el tránco en el centro histórico, 
algunos vehículos se "colaron" por la plaza de Cervames 

un centenar de bicicletas tomó las 
calles de Alcalá en el Día Sin Coches 
El día 22 de septiembre el centro de la ciudad se cerró al tráfico de tres a nueve de la tarde 
para celebrar el Día Sin Coches. que trata de reivindicar un mayor uso del transporte públi
co y medios de locomoción alternativos como las bicicletas. para reducir el tráfico en las ca
lles de nuestra ciudad y los niveles de contaminación. Los ciudadanos que acudieron con sus 
bicicletas a la marcha convocada por el ayuntamiento protestaban de la falta de un carril bici 
en la ciudad y de la poca consideración que se les tiene por parte de los conductores. 

La jornada del Día sin Coches 
tuvo una escasa acogida. Ape
nas un centenar de ciudadanos 
se desplazaron hasta la Plaza de 
CeIVantes, para hacer el recorri
do previsto por el ayuntamiento. 
La jornada estuvo marcada por 
las reivindicaciones de los asis
tentes, quienes pedian, con mú
sica y todo, como por ejemplo 
hicieron miembros de la Asocia
ción de Vecinos "El Val", que se 
hiciera un carril bici ya. A pesar 
de todo la jornada transcurrió 
con normalidad. En ella se re
partieron camisetas que se en
fundaron rápidamente los parti
cipantes, entre los que estaban 
el concejal de Urbanismo -Luis 
Fuentes y el concejal socialista 
Eduardo Calderón. 

Domínguez, satisfecho 
con la respuesta 
ciudadana 
El concejal de Medio Ambien

te, Jesús Domínguez Picaza, 
hizo una valoración a PUERTA 
DE MADRID sobre el transcurso 
de la jornada en la que "la par
ticipación ha sido similar a la 
del año pasado", aunque afirma 
que "al haber coincidido el Día 
Sin Coches en día laboral y ade
más haya hecho bastante calor, 
ha influido en que la gente se lo 
pensase dos veces antes de apa
recer por aqui". También opina 
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que "no deberiamos asociar el 
uso del coche con la sociedad 
del bienestar y que se deberla 
recurrir al transporte público o 
medios de transporte alternati
vos como la bicicleta e, incluso, 
ir a pie, ya que la mayoria de los 
recorridos que se hacen por la 
ciudad suelen ser de una dis
tancia comprendida entre los 
trescientos y quinientos metros, 
que no supone más de quince 
minutos andando, y que dejan
do el coche aparcado en casa se 
ahorra un 20% de consumo en 
combustible, disminuyendo por 
tanto las tasas de contamina
ción, tanto atmosférica como 
acústica, y se gana espacio libre 
para la calidad de vida del ciu
dadano". El concejal explicó, por 
otra parte, que la concejalía de 
Urbanismo tiene un proyecto de 
hacer un carril bici que circun-

vale la ciudad, y que se realiza
rán campañas de conciencia
ción para que se llegue al nivel 
de paises como Holanda en los 
que sin necesidad de carril bici, 
los ciclistas se complementan 
perfectamente con los vehiculos 
ya que existe un respeto mutuo 
entre los ciclistas y los automo
vilistas". 

La asociación 
de vecinos "El Val" 
repartió su propuesta 
de carril bici con letra 
reivindicativa incluida 
La propuesta de carril bici 

presentada por la Asociación de 
Vecinos del Val consiste resumi
damente en un recorrido perifé-

Concesionario Automóviles 1 ª Marca 

Necesita 

MONTADOR DE.LUNAS 
Interesados llamar al Teléf.: 91 887 09 70 

Preguntar por Ana 

Los pequeños ciclistas 
también reivindicaron 

el carril bici 

rico por las calles de Alcalá y al
gunos tramos radiales que cru
cen por las calles de la ciudad. 
Mariano Carpintero, uno de los 
miembros de esta asociación, 
comentó a PUERTA DE MA
DRID que "llevan 13 o 14 años 
presentando su propuesta para 
el carril bici a la concejalía de 
Urbanismo, pero no les hacen 
caso y apenas se han realizado 
algunos tramos muy pequeños". 
Andrés Medina cuenta que 
"pese a haber posibilidades en 
Alcalá para poner un buen ca
rril bici, no podemos hacer otra 
cosa que aprovechar la orilla del 
rio de mala manera para poder 
hacer bicicleta sin riesgo de 
atropello y en otras poblaciones 
como en Soria hay un carril bici 
precioso que llega incluso a 
otros pueblos cercanos. Ade
más, en paises como Suecia la 
mayoria de gente va en bicicleta 
a todas partes, aunque esté llo
viendo y haga frío". Por lo que 
piden que de una vez se tome en 
serio esta propuesta y se haga. 
aunque sea poco a poco un ca
rril bici. 
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Marta Viñuelas estuvo acompañada durante la presentación por Ana Magallares, asesora turística. 

Tuñsmo presentó el nuevo logodpo complutense para promocionar la ciudad 

la nueva imagen corporativa 
de Alcalá es una "A cervantina" 
La concejala de Turismo, Marta Viñuelas, acompañada de la asesora del equipo de gobierno en materia 
turística, Ana Magallares, presentó el miércoles día 22 de septiembre la nueva imagen corporativa que ofre
cerá el ayuntamiento de Alcalá desde la concejalía para promocionar el turismo en Alcalá. El acto consis
tió en la exhibición de un montaje audiovisual en el Corral de Comedias al que asistieron profesionales de 
la hostelería complutense. Alcalá tiene nueva imagen gráfica que consiste en una A con trazos cervantinos 
y tres puntos como referencia a las tres culturas que convivieron en la ciudad durante la edad media. 

Marta Viñuelas explicó: "Cuan
do presentamos el plan estratégi
co de turismo adjudicado a una 
empresa especializada, uno de los 
objetivos que teníamos era crear 
una imagen corporativa que iden
tificara no sólo al turismo de 
Alcalá, sino que también sirviera 
de tarjeta de presentación a nues
tra ciudad, sobre todo teniendo en 
cuenta todos los eventos de pro
moción que se hacen en Madrid y 
en toda España e incluso a nivel 
internacional". 

Viñuelas recordó: "El propio 
Cervantes decía que más vale una 
palabra a tiempo que cien a des
tiempo. Nosotros no hemos queri
do utilizar una palabra, sino una 
letra, la A de Alcalá de Henares. 
Esta letra en la nueva imagen cor
porativa de Alcalá tiene un trazo 
cervantino, quijotesco, porque 
hay que tener en cuenta que esta
mos en vísperas de celebrar la 
conmemoración de la publicación 
del Quijote. El color que se ha 
utilizado ha sido el granate del 
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ladrillo de Alcalá y se ha corona
do la letra con el perfil del yelmo 
y la perilla de Don Quijote. Las 
tres gotas o puntos representan la 

ciudad de las tres culturas, la ciu
dad de la convivencia. Y también 
hemos querido que simbolicen 
los criterios por los que fuimos 

El logotipo nuevo fue presentado en el corral de comedias. 

L 

Esta "A" pretende simbolizar la 
oferta turística de Alcalá. 

declarados patrimonio de la 
humanidad, la ciudad de Dios, la 
ciudad del saber y la ciudad ideal. 
También hemos utilizado el color 
dorado como referencia de ese 
valor intemporal de nuestra 
herencia histórica. Se trata de un 
color muy utilizado por Cisneros. 
Con esta nueva imagen corporati
va tratamos de vender que Alcalá 
es una mezcla de historia y de 
cultura, y que eso es con lo que se 
nos tiene que identificar, la ciu
dad de las oportunidades". 

La empresa que ha realizado 
este logotipo es la misma que ha 
redactado el plan estratégico de 
turismo de Alcalá: "El proyecto 
en total ha costado 30.000 euros, 
es decir, 5 millones de pesetas". 

En la presentación del logotipo 
se aprovechó para presentar un 
nuevo vídeo promocional de la 
ciudad complutense. 

Según la concejalía de Turismo, 
la nueva imagen corporativa 
muestra todo lo que es Alcalá y 
buena parte de lo que va a ser 
Alcalá, utilizando para ello los 
mínimos elementos expresivos 
necesarios y aprovechando un 
momento decisivo como el 
actual, en el que confluyen las 
iniciativas de futuro y las celebra
ciones cervantinas del cuarto cen
tenario de la publicación del Qui
jote. La concejalía de Turismo · 
define un símbolo propio y 
moderno que identifique de una 
manera clara y dinámica el poten
cial turístico de la ciudad. La nue
va imagen corporativa se basa en 
un logotipo singular que trata de 
definir, utilizando un lenguaje 
moderno e innovador, los valores 
históricos y culturales del turismo 
de Alcalá de Henares. 

Su diseño es una A que se abre 
y se modula utilizando formas 
llenas de agilidad y movimiento, 
conjugando los trazos tradiciona
les de la caligrafía propia del 
Siglo de Oro con un diseño actual 
y de marcadas líneas que intentan 
trasmitir una imagen de futuro y 
modernidad. 

Marta Viñuelas dijo que este 
verano ha habido un incremento 
de un 30 por ciento de visitantes a 
la ciudad complutense respecto al 
verano anterior: "En este aumen
to ha tenido mucho que ver la 
campaña que se hizo para promo
cionar· los veranos en Alcalá con 
la ruta literaria". 
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María José García Moreno muestra la foto de su hijo recién nacido, por cuyo futuro teme. 

María José García Moreno teme perder a su hiio v que, 
si sobrevive, tenga graves lesiones cerebrales: 

"Denunciaré al Hospital por negligencia" 
María José García Moreno afirma que pasó un auténtico calvario cuando iba a dar a luz a su tercer hijo 
que aún continúa. Según explicó a PUERTA DE MADRID, al parecer el embarazo iba perfecto, pero cuan
do fue a romper aguas la matrona la pinchó mal y le desgarró la placenta. Su hijo permaneció varios minu
tos sin respirar, pero pudieron reanimarlo, aunque tendrá graves lesiQnes cerebrales si consigue sobrevivir. 
Ella perdió mucha sangre y tuvieron que hacerle una transfusión. Según afirma, la única explicación que 
ha recibido es que no saben qué ocurrió. María José afirmó que denunciará al hospital por negligencia. 

Durante un embarazo tranqui- para irme preparando. Ya es el que hasta casi perdí el conoci
lo, en el que en todas las prue- tercero que iba a tener y sé lo miento, pero no lo hice y le dije 
has pertinentes eran satisfacto- que es eso". ¡Qué dolor más grande! ¿Qué 
rias, María José García Moreno, A partir de ahí comenzó la me has hecho?. Supe perfecta
de 37 años, nunca pensó que el pesadilla: "En la misma camilla, mente que algo había pasado, 
desenlace del parto de su tercer sin subirme al potro ni nada, en además la escuché a ella misma 
hijo tendría este final: "Aquí me el momento en que me metió la que por favor viniera el doctor 
han estado controlando e iba aguja, sentí un dolor tan grande corriendo porque había ocurrido todo bien, incluido el último 
mes, en el que siempre contro-
lan un poco más. Vine el viernes 
a la última revisión e iba todo 
perfecto. El sábado, de madru
gada, entrando en domingo, a 
las 6:20 horas tuve unas con
tracciones y subí al hospital. 
Pasé a paritorios, me hicieron 
un registro y me dijeron que iba 
todo bien, peró que voy con dos 
de dilatación y que voy para 
horas. Así que me dijeron que, 
como iba todo bien, me podía 
salir fuera con la familia si que
ría, pero como había cama pedí 
quedarme en una. No pusieron 
ninguna pega y me dijeron que, 
ya que me quedaba, me iban a ir 
preparando en la sala de dilata
ción. La matrona me dijo que 
me iba a ir rompiendo aguas 
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algo. En cuestión de segundos 
había cuatro médicos a mi alre
dedor, enfermeras ... y me lleva
ron corriendo con la camilla por 
el pasillo, me anestesiaron 
mientras tanto y me llevaron 
directamente a paritorio. Yo 
mientras tanto estaba consciente 
y preguntaba qué había pasado 
y me dijeron que me iban a 
hacer una cesárea muy urgente. 
Mientras me intervenían, a los 
veinte minutos avisaron a mi 
familia que yo estaba muy grave 
y que el niño había nacido 
muerto, lo que pasa es que le 
hicieron una reanimación con 
adrenalina y respondió" . 

Durante todo este proceso, 
María José perdió mucha sangre 
y le tuvieron que hacer una 
transfusión: "Cuando ya me he 
ido recuperando, porque he 
estado unos días muy débil 
debido a toda la sangre que per
dí, pedí explicaciones, lo único 
que me dicen es que en el últi
mo momento se me desprendió 
la placenta. Yo respondí que sé 
lo que es romper aguas porque 
es el tercer hijo que tenía y que 
no me engañaran. He hablado 
con varios médicos y con el 
ginecólogo y me han dicho que 
no tienen explicación de lo que 
ha ocurrido. Hoy, lunes 20 de 
septiembre, he hablado con la 
matrona, con la supervisora, y 
me ha dicho lo mismo, que no 
tiene explicación". 

María José se siente muy 
molesta porque cree que le ocul
tan la verdad: "Yo no pido que 
se pongan de rodillas y que me 
pidan perdón, lo que quiero es 
que no me engañen y me digan 
la verdad. Sé lo que escuché 
porque no perdí el conocimien
to. Sé que no me pincharon bien 
y que metieron la pata, así que 
denunciaré al hospital por negli
gencia". 

Mientras tanto su hijo perma
nece en estado grave y, según le 
han informado, tiene daños irre
versibles en el cerebro, aunque 
aún no saben el alcance, ya que 
le tienen que hacer distintas 
pruebas médicas. María José 
está pasando por momentos 
muy amargos y está recibiendo 
ayuda psicológica: "Sé perfecta
mente que me están engañando, 
no es posible que cuando entré 
en preparación y me hicieron el 
registro me dijeran que el niño 
estaba en perfecto estado y que 
estaba dilatando bien y despaci
to. Por eso pondré una reclama
ción y cuando me den el alta 
contrataré un abogado para 
denunciar todo lo ocurrido". 

PUERTA de Madrid 



Ella v su hermana tueron detenidas por atentado a agente de la autoridad 

Una muier denunció a la Policía 
Nacional por malos tratos 
Una mujer, Ana Isabel Mora Mira, denunció a la Policía Nacional por malos tratos sufridos por ella y por 
su hermana, madre de una niña de cuatro años de la que tiene que hacer entrega al padre los fines de sema
na según sentencia judicial de separación matrimonial. El sábado día 18 de septiembre se produjo un inci
dente en comisaría de policía por el que Ana Isabel Mora y su hermana quedaron detenidas bajo la acusa
ción de atentado a agente de la autoridad pasando ese mismo día a disposición judicial. Pero la menciona
da Ana Isabel interpuso denuncia por malos tratos mostrando partes médicos de lesiones, así como la pier
na y el brazo vendados. El incidente se produjo cuando la hermana de Ana Isabel se negó a entregar en la 
comisaría a su hija a su ex marido porque la niña se encontraba enferma y quería llevarla al médico. 

Los hechos se produjeron en 
torno al mediodía del sábado día 
18 de septiembre. La hermana de 
Ana Isabel Mora tenía que entre
gar en la comisaría de Policía 
Nacional a su hija para que pa a
ra el fin de semana con su padre, 
según mandato judicial. 

Desde luego, parece un lugar 
poco aproEiado para hacer entre
ga de la ruña, como dijo Ana Isa
bel Mora: "El problema es que no 
hay en Alcalá un punto de 
encuentro para entregar a la niña, 
que tiene cuatro años de edad. 
Sólo hay en Coslada y en Madrid. 
En principio nos mandaron a 
Torrejón de Ardoz a un servicio 
municipal. Allí fue mi hermana, 
pero le dijeron que ese servicio no 
depende del ministerio de Justicia 
y, como ni el padre ni Ja madre 
viven en Torrejón, les dijeron que 
allí no se podía hacer Ja entrega. 
Llamaron al juez y les dijo que 
entonces tendrían ~ue hacerlo en 
la comisaría de pohcía de Alcalá, 
y llevan haciéndolo en comisaría 
nueve o diez sábados ya" . Según 
Ana Isabel Mora, en Ja comisaría 
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no hay un lugar adecuado para 
hacer Ja entrega: "La niña lleva en 
tratamiento psicológico dos años, 
de hecho hay informes de psicó
logos del centro de salud mental 
de Reyes Magos. Concretamente, 
el día 16 Ja vio el psicólogo del 
juzgado. Los viernes la niña 
empieza a somatizar y se pone 
mala. El sábado ya hay que sacar
la arrastrando de Ja cama, se hace 
pis en Ja comisaría y empieza a 
somatizar porque la niña no quie
re irse con ellos. En la comisaría, 
en vez de agilizar al ver que Ja 
niña estaba mala y llorando para 
que Ja entrega se hiciera en el 
menor tiempo posible, hay veces 
que Ja niña tiene que estar hasta 
dos horas en Ja sala de espera, llo
rando todo el tiempo y viendo 
cosas que no tendría que ver, por
que nosotras no tenemos por qué 
estar esperando al lado de un 
delincuente detenido". 

Ana Isabel Mora siguió expli
cando: "La subinspectora dijo a 
mi hermana que Je diera la niña al 
padre y ella Je contestó que la 
niña tenía fiebre , que había habla-

do con su abogado y que Ja iban a 
llevar al médico. La subinspecto
ra dijo que diera Ja cartilla al 
padre y él se encargara de llevar
la a las asistencias médicas". 

Forcejeo 
Ana Isabel Mora cuenta así el 

incidente: "Mi hermana dijo ~ue 
ella iba llevar a Ja niña al médico 
y automáticamente la subinspec
tora se echó encima de ella para 
quitarle a Ja niña; mi hermana se 
resistió a que le quitaran a su hija, 
porque una cosa es decir 'Dame 
la ruña' y otra ir a por ella, como 
mi hermana se resistió y Ja pega
ron. También me pegaron a mí 
porque la niña me llamaba, ya 
que tenían encima oc~o poli_cjas. 
Cuando yo me acerque a la runa a 
mí me tiraron al suelo. Todo esto 
ocurrió en la sala de espera de 
denuncias. Allí había gente de Ja 
calle. Después de todo esto, a la 
niña la perdí de vista, imagino 
que se la llevaría su abuela, a mí 
me sacaron a Ja calle con la ame
naza de detenerme a mí también". 

El illCideate se dablí 1 
1e 1• lle In dat11id 
1•ría Hanr a 11 hüa 

allfanna al m6dia v na 
alll'ellarla a 11 ••re 
Ana Isabel Mora añadió: "A la 

gente que había en la sala de 
espera de denuncias, concreta
mente a un señor que salió, le dije 
que si podía darme sus datos por
gue yo esto Jo quería denunciar, y 
el me dijo que era una aberración 
lo que él había visto, pero que 
contra Ja policía no es posible ir y 
que no me daba sus datos" . 

La tía de Ja niña prosigue: "Nos 
cerraron la puerta que hay al 
entrar en comisaría y la niña se 
quedó encerrada en las dependen
cias donde se hacen las denuncias 
y los carnés, con la cabeza pega
da al cristal y por el suelo de cual
quier manera. Los compañeros de 
la subinspectora no lo van a decir, 
obviamente, pero tres de ellos le 
manifestaron que había perdido 
los papeles y le pedían que para
se. Pero, claro, ellos no lo van a 
admitir". 

El trato en comisaría para Ana 
Isabel Mora fue muy malo: "Soy 
diabética e insulinodependiente. 
Me encerraron en una celda y no 
pude ponerme la insulina que 
necesito. Además, di los datos de 
mi abogado, don Jesús Alonso 
Ortiz, para que Jo avisaran, pero 
él no tiene notificación ninguna 
del colegio de abogados porque 
desde comisaría no les llamaron". 

La versión policial 
Fuentes policiales explicaron a 

PUERTA DE MADRID que ese 
sábado 18 de septiembre el padre 
ya estaba esperando cuando llegó 
la madre a Ja comisaría. Cuando 
ésta llegó, manifestó que no podía 
hacer entrega de la niña porque 
ésta estaba enferma y tenía que 
llevarla al médico. Los policías 
manifestaron que quien tendría 
que llevar a la niña al médico 
sería el padre '/ la madre contestó 
que aquél ni siquiera sabía lo que 
le ocurría a la niña. 

Según la versión policial , al no 
querer entregar a la niña, hubo un 
forcejeo e insultos por parte de la 
madre a Jos agentes de Ja comisa
ría. Una agente femenina resultó 
con lesiones leves, concretamente 
un golpe a Ja altura del pecho. 
Rec1bio un empujón y presentó 
un arañazo. Fue entonces cuando 
Ja madre, muy nerviosa según el 
testimonio policial, pidió ayuda a 
su familia y se presentaron en Ja 
comisaría varios miembros que 
profirieron insultos al padre de la 
niña y a los agentes cuando éstos 
trataban de poner orden. La ver
sión policial añadió que Ana Isa
bel Mora arremetió contra un 
policía empujándolo. En ese 
momento fueron detenidas la pro
pia Ana Isabel y su hermana bajo 
Ja acusación de atentado a agente 
de la autoridad. 
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Con conferencias sobre la enfermedad v los úmmos avances para combadrla 
mesas redondas "Alternativas te
rapéuticas en el Alzheimer" co
ordinada por Minerva Sánchez y 
la segunda con la que se cerró la 
jornada "Intervención terapéuti
ca y social destinada al cuidador 
principal" coordinada por Palo
ma Sánchez, trabajadora social. 

Se celebró en Alcalá el día internacional del Alzheimer 
La concejala de Familia y Bienestar Social, Teresa Obiol, estuvo presente en la jornada de inau
guración de las jornadas del día internacional del Alzheimer que tuvo lugar el 20 de septiembre en 
el salón de actos del Centro de Salud de la calle Santiago. Teresa Obiol aprovechó la ocasión para 
dar a los miembros de la asociación de enfermos del Alzheimer en Alcala la buena noticia de que 
en breve puede que cuenten con un local para poder llevar a cabo las terapias con las más de 150 
familias a las que atienden. A su vez, Teresa Obiol recordó que la intención del equipo de gobier
no es seguir trabajando y apoyando a esta asociación por el magnífico trabajo que hacen. 

La asociación AFA Alcalá de 
Henares tiene su sede en la calle 
Daoíz y Velarde 9 y reciente-

. mente han creado una página 
web en la que se puede obtener 
información actualizada de dife
rentes enfermedades neurode
generativas, además de infor
mación sobre la asociación y 
sus servicios. 

La jornada S.!! inauguró con la 
conferencia "Ultimos hallazgos 
en tomo a la investigación de 
las causas de la enfermedad" 
que corrió a cargo del profesor 

Femando Valdivieso, quien ex
puso ante los presentes los espe
ranzadores avances que se han 
logrado para combatir la enfer
medad, que aunque afecta a la 

~ 
D. Eduvigis 

GOmez Puebla 
FALLECIÓ EN LOS HUEROS 

EL DÍA 14 DE SEPTIEMBRE DE 2004 
A LOS 82 AÑOS DE EDAD. 

D. E. P. 
Su esposa, hijos, nietos y demás familia, 

ruegan una oración por su alma. 
Y expresan su agradecimiento a todos los 

amigos que los han acompañado 
en en este momento. 

La Misa Funeral se celebrará 
el día 27 de septiembre, 

a las 7 de la tarde, en la Iglesia 
de Nuestra Señora de la Asunción 

de Los Hueros. 
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población de más de 65 años, 
también se dan casos de que la 
enfermedad se presenta en eda
des más tempranas. 

La jornada continuó con dos 
La página es http://es.geoci

ties.com/afa_alcala_henares/ 

~ 
D. crescencia 
Morena Tena 

FALLECIÓ EN ALCALÁ DE HENARES 
EL DÍA 20 DE SEPTIEMBRE DE 2004 

D. E. P. 

Sus familiares y amigos RUEGAN 
una oración por su alma, 

y AGRADECEN los numerosos testimonios 
de condolencia recibidos. 

La Misa Funeral por su eterno descanso 
se celebrará el próximo 

día 28 de septiembre, martes, a las 
19'30 horas en la Iglesia de Santa Maria, 

calle Libreros, Alcalá de Henares. 
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Conocí Elche un verano de 
hace tres o cuatro años y lamen
té entonces no haberlo visitado 
antes. Era a mediados de agosto 
y me había ido con un amigo al 
Festival del Cante de las Minas 
de La Unión. Las noches -con 
sus madrugadas casi enteras
las dedicábamos a disfrutar del 
famoso concurso flamenco pero 
el resto del tiempo lo empleába-

Solos de saxo bastante de rosca con el bour
bon de Tennessee: 

La china en el zapato 
- "A algunos no nos basta con 

tener éxito. Necesitamos, tam
bién, que todos los demás fraca
sen." 

-mos en recorrer las provincias 
de Murcia y Alicante porque ha
cía tanto calor en la zona que 
era imposible dormir a ninguna 
hora. Mi amigo decía que las fa
chadas de las casas se movían 
buscando el sol de frente, como 
los girasoles. Me alegré de des
cubrir Elche y me gustó que su 
Calle Mayor no fuera, como en 
casi todas partes, una calle. La 
verdadera Calle Mayor de Elche 
es un enorme tajo de ocho o 
nueve metros de profundidad y 
más de un kilómetro de longitud 
que está lleno de hermosísimas 
palmeras. Se advertía que se tra
taba de una ciudad próspera 
desde siempre, no el resultado 
de una de esas inyecciones arti
ficiales de dinero público que 
llegan un día con mucho ruido y 
se van a la noche siguiente, en 
silencio, dejando un montón de 
carteles publicitarios y un rastro 
de bolsas de plástico con logoti
po. Menos por su tamaño, Elche 
me recordó a Silkville, un pe
queño pueblo que conocí una 
vez. Silkville no venía en los 
mapas para no dar pistas a los 
viajeros curiosos. Era un pueblo 
pequeño en el que todo iba 
como la seda desde que sus pri
meros habitantes, un asenta
miento de colonos venidos del 
Este, descubrieran que cada vez 
que salían a pasear regresaban a 
casa con las suelas de los zapa
tos manchadas de polvo de oro 
puro. Hasta los niños nacían allí 
con la vacuna trivalente ya 
puesta. Silkville estaba situado 
en medio de ninguna parte y sus 
casitas de paredes blancas y te
jas anaranjadas hacían juego 
con un bosque cercano de bu
ganvillas silvestres y con el au
rífero a cielo abierto sobre el 
que se asentara el pueblo, por 
casualidad, un par de siglos an
tes. En Silkville había residen
cias de ancianos gratuitas inclu
so para los animales domésticos 

aunque hubo que cerrar, por fal
ta de usuarios, la destinada a las 
ratas. Ni los más ancianos del 
lugar recordaban cuándo se co
metió el último delito -sin san
gre, por supuesto- dentro de los 
límites del condado. La única 
vez que un sheriff declaró allí el 
estado de emergencia fue el día 
diecinueve de abril de mil no
vecientos ochenta y cuatro 
cuando Tobby, el hijo menor de 
la señora Robson, pisó un hor
miguero en el trayecto desde su 
casa a la escuela. 

Como Silkville, Elche ha sido 
también pionera en la creación 
de riqueza. Su mina de oro tra
dicional es la industria del cal
zado. Pero como les sucede a 
todos los pioneros llega un día 
en que, detrás de ellos, vienen 
más pioneros -otros distintos
que siguen el rastro de esperan
za dejado en el suelo por las 
ruedas de las caravanas. En El
che los segundos pioneros han 
sido los chinos. Es muy posible 
que hagan un calzado de imita
ción y con peor calidad pero es 
seguro que lo hacen extremada
mente competitivo en cuestión 
de precios. Y aquí está el pro
blema. En que la idea que un 
oriental de más allá de Mongo
lia tiene del trabajo no se pare
ce nada a la nuestra. Trabajan 
tan duro que si alguna vez se 
ponen a manejar ladrillos va a 
parecer que barajan naipes de 
Heraclio Fournier un poco más 
grandes. Amasarán el cemento 
igual que nosotros batimos la 
clara de un huevo A un trabaja
dor de Extremo Oriente usted le 
pone a su disposición un cerro 
de tierra arcillosa y el arroyo de 
las Culebras y en un par de se
manas ya le ha levantado una 
reproducción a tamaño natural 
de la Alambra. Y sin detenerse 
una centésima de segundo, que 
es lo que necesitaría, para fu
marse un cigarrillq. 

A los empresarios de Extre
mo-Oriente se les acusa en Es
paña -con la boca pequeña, por 
cierto- de pagar salarios de 

CENTROS DE BRONCEADO Y ESTÉTICA 

CABINAS VERTICALES Y FACIALES 
Si quieres broncearte, ven a tomar el sol 

Vía Complutense, 65 
ALCAI.Á DE HENARES 
Telf.; 91 889 68 25 
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ABIERTO 
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C/. Era Honda, 27 
ALCALÁ DE HENARES 

Telf.: 91 280 46 70 

hambre, de exigir jornadas ma
ratonianas de trabajo a sus em
pleados y de ser demasiado 
misteriosos, casi impenetrables. 
Pero este conflicto de Elche ha 
estallado cuañdo una parte de 
los participantes en la manifes
tación pacífica -organizada para 
protestar contra la "competen
cia desleal china"- cometieron 
una deslealtad muchísimo ma
yor incendiando naves y camio
nes llenos de mercancías de 
esos comerciantes extranjeros 
ante la indiferencia general ciu
dadana y la pasividad de la po
licía local. Eso es lo que dice, al 
menos, la embajada de Pekín en 
Madrid. No voy a caer en la in
genuidad de nuestros constitu
cionalistas de las Cortes de Cá
diz. Todos los españoles no son, 
por definición, justos y benéfi
cos. En asuntos de economía 
sumergida casi nadie puede ti
rar la primera piedra contra el 
otro, empezando por los pro
pios ciudadanos de Elche. La 
razón es que no resulta tan fácil 
separar la economía sumergida 
impuesta de la que es voluntaria 
porque ambas partes están de 
acuerdo en practicarla. La pro
pia ciudad alicantina lleva prac
ticando ese régimen de trabajo 
durante décadas sin que a nin
gún inspector de trabajo o sin
dicalista de clase se les haya 
perdido por allí la menor inten
ción de investigar nada. Así que 
sospecho que ese brote de vio
lencia contra la comunidad 
oriental de una ciudad española 
-tildado de xenófobo por la 
prensa nacional, que no es cosa 
de pensarse un poco mejor los 
propios titulares- tiene menos 
de odio al distinto que de ese vi
cio tan español consistente en 
considerar que la libertad bien 
entendida empieza y acaba en 
uno mismo. Viva la libertad 
para mí pero vivan más todavía 
las prohibiciones para el de en
frente. Gore Vidal, el famoso 
escritor norteamericano, me lo 
confesó una noche de sincerida
des en la que se había pasado 

Es curioso, este estallido de 
violencia contra la comunidad 
china en una ciudad española 
me ha hecho descubrir que 
aquella impresión mía de un El
che-balsa de aceite fue, como 
casi todas las impresiones su
perficiales, equivocada. No de
fiendo la ley de la selva en ma
teria de contratación y creo, por 
encima de muchísimas cosas, en 
el derecho irrenunciable de los 
trabajadores a participar en jus
ta proporción de la riqueza que 
contribuyen a crear. Pero nadie 
tiene derecho a exigir que las re
glas del juego -limpias o tram
posas- no sean iguales para to
dos. Revolverse, por ejemplo, 
contra el traslado de factorías 
desde tu país a otro más pobre, 
cuando el tuyo es más rico, me 
parece una postura un poco in
moral. Sobre todo si has opina
do lo contrario cuando ese mo
vimiento se hacía en dirección a 
ti y en tu favor. Por ejemplo 
cuando en los años sesenta y se
tenta nuestros costes salariales 
eran más baratos que en Estados 
Unidos, Alemania o Suecia y las 
multinacionales se instalaban 
aquí y cerraban factorías allí. 
Con aquello, que fue el motor 
de nuestro verdadero desarrollo, 
todos los españoles estaban en
cantados aunque supusiera des
mantelamientos en otros tejidos 
industriales más desarrollados. 
Lo recuerdo perfectamente. Lo 
que sucede ahora con Marrue
cos, Polonia o Corea significa 
que no hay nada nuevo bajo el 
sol. 

No se puede pretender que las 
puertas sólo dejen pasar gente 
en una sola dirección. Hablando 
de puertas, me lo dijo una noche 
Burt Mahoney, un especialista 
en allanar caminos, engrasar 
contactos y cobrar porcentajes 
en operaciones mitad políticas, 
mitad económicas: 

-"Las dos únicas frases que 
abren puertas sin que tengas que 
aflojar la pasta son Pulse el tim
bre y Pase sin llamar." 

Sergio COELLO 

Para nuevo establecimiento en Alcalá de Henares 
se Necesita 

DEPENDIENTA VENDEDORA 
Para tienda de azulejos y pavimentos 

Interesadas llamar al teléfono 610 41 87 29 
preguntar por Javier 
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Ya que ha iniciado una refle
xión sobre el PSOE de Alcalá 
de Henares, sobre la Gestora y 
en general sobre la militancia 
de la Agrupación, nos está 
dando la opción a opinar sobre 
su escrito. Yo también soy mi
litante en esta agrupación y , a 
pesar del poco tiempo que lle
vo en ella, he visto las cosas 
suficientes como para tener 
opinión propia. Igual que to
dos los militantes que, aunque 
algunos crean que no, sabe
mos perfectamente qué está 
pasando y quién es quién en 
esta historia. Desde luego, con 
este escrito, se está parecien
do usted mucho a Goebbles 
(por lo de la propaganda, no 
por la de fascista, no se me 
vaya a ofender) porque vaya 
campaña de limpieza de ima
gen ... 

No puedo por menos que de
cir que estoy bastante sor
prendida desde que leí su 
"cuento" y parece mentira que 
usted diga lo que está dicien
do. Creo que con esto, más 
que dulcificar la situación, lo 
que está haciendo en aquellos 
que hemos leído su escrito con 
interés (como siempre hace
mos cuando usted escribe) es 
crisparnos aún más, diciendo 
este tipo de cosas. Es que bá
sicamente se limita a lavar la 
cara a la Gestora y a acusar al 
Comité Ejecutivo anterior de 
ser culpable de una serie de 
situaciones que yo, al igual 
que muchos militantes, tam
bién he vivido, pero parece que 
debí de hacerlo en distinta 
ciudad y en otra agrupación. 
Hay una cosa que no me que
da clara: si el Comité Ejecuti
vo anterior era tan malo, ¿por 
qué lo apoyaron usted y su 
grupo cuando se produjo la 
moción de censura? 

Habla de la pérdida del 
ayuntamiento de Alcalá. Inde
pendientemente de todo, el po
der en Alcalá se perdió porque 
el candidato no estuvo a la al
tura de las circunstancias y 
no contactó con el pueblo de 
Alcalá ¿O es que todos los vo
tos negativos para el PSOE es
taban relacionados con los 
problemas de la agrupación de 

DETALLES PARA INVITADOS A 

BODAS 
COIUlllOllES 
BlmzDL 

c2f' INVITACIONES 
'C} OGAA S.L. 

n láY.1 umn •E au:aú 
FUllCACll• .. IPIA 

P" de Aguadores, 9-1 O (recinto ferial) 
1lf.: 91 883 18 58 - ALCAIA DE HENARES 
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cana abiena a Urbano Bñhueaa 
Alcalá? Esto es bastante cu
rioso, sobre todo si tenemos 
en cuenta los pocos que mili
tamos en el partido en compa
ración con la cantidad de per
sonas que votan en las eleccio
nes, así que no entiendo cómo 
todos ellos pudieron estar con
dicionados a la hora de votar. 
Y lo de que los triunfos electo
rales recientes han sido gra
cias a la Gestora, realmente es 
muy gracioso ... 

Quiero entender que en su 
escrito dice que las tensiones 
de la agrupación fueron a raíz 
de la dimisión del candidato y 
que eso fue lo que motivó el 
cese del Secretario General, 
cosa que no ocurrió, ya que el 
Secretario General no dimitió, 
pero bueno ... La verdad es que 
tiene usted una manera muy 
curiosa de ver las cosas. 

Me gustaría saber qué mili
tantes ajenos a la situación 
que atravesaba el socialismo 
alcalaíno aceptaron asumir 
responsabilidades. ¿No serian 
los de Madrid? ¿Y el resto? ¿O 
es que hay alguien más y no 
me he enterado? Lo digo por
que todos los militantes de 
esta agrupación éramos muy 
conscientes de la situación y 
poco preocupado por esta 
agrupación puede ser aquel 

que quisiera mantenerse aje
no. 

Después de esa "etapa obs
cura" de personalismos, que sí 
los hubo (muestra de ello son 
los miembros de la Gestora), 
¿me puede decir qué ha cam
biado en el momento actual? 
Yo creo que prácticamente 
nada, que, de hecho, la situa
ción está mucho peor. ¿Está 
usted convencido de que las 
cosas se han suavizado? ¿Para 
quién? No para la mayor parte 
de la militancia. Quizás sí 
para los miembros que toma
ron parte de dicha gestora, 
que sólo tomaron parte, por
que lo de asumir responsabili
dades es otra cosa ... 

De lo que se ha olvidado us
ted es de hacer un repaso a la 
gestión de la Gestora (valga la 
redundancia) en estos últimos 
meses. La verdad es que yo 
sigo sin saber cuál ha sido, 
más que nada porque ha sido 
prácticamente nula. Bueno, sí 
han tomado una decisión que 
no ha sido muy bien gestiona
da, porque la adjudicación de 
la caseta de feria a quien se ha 
concedido, tiene tela. Tendrá 
que estar usted de acuerdo 
conmigo en que no ha sido 
muy acertada, al menos para 
los que nos sentimos socialis-

A mi amigo Encabo va la Fiesta 
¡Maestro! Perfectamente y 

delicadamente vestido con un 
traje negro azabache que deli
mitaba aquella soleada tarde 
con su profunda maestria y 
oculta emoción por hacer lo 
que más le gusta, lo que soña
ba desde que abrió sus ojos en 
este mundo, por lo que ha lu
chado segundo a segundo de 
su vida; el Torero. 

Su hogar seria testigo de ho
nor de su Maestría, en su ciu
dad, en su Alcalá. Su gente, su 
plaza, su ambiente, hacía que 
Luis Miguel Encabo se sintiera 
como un alcalaíno más, como 
lo que es, un hijo de esta ciu
dad en la que ha aprendido a 
vivir y sufrir. 

Factores que hacen que una 
plaza sepa valorar lo que éste 
aprende día a día con su dolor 
y su buen hacer y que una vez 
más el pueblo de Alcalá no va
lora a una persona que siendo 
un niño, con tan sólo 22 años 
abrió la dura y exquisita Puer
ta Grande de la Monumental 
de las Ventas profundamente 
emocionado por recibir el re
conocimiento del pueblo de 
Madrid a todo su sacrificio y 
saber hacer en este mundo 
tan duro como es el Toreo. 

El pasado dia 26 de agosto, 

como otros tantos, la Feria de 
Alcalá no es más que una lim
pieza de corrales. No se puede 
autorizar que gracias a los em
presarios de esta feria nos pre
senten unos toros de aparien
cia sublime pero de escasa 
casta y bravura, no permitien
do el toreo y el buen hacer de 
toreros que vienen a esta ciu
dad con granas de triunfar es
perando esa ansiada salida 
por la Puerta Grande, dis
puestos a jugarse la vida por 
el triunfo en su profesión, con 
ganas de hacer disfiutar a la 
poca afición taurina que posee 
esta ciudad y que gracias a es
tos organizadores, esta afición 
está desapareciendo, porque 
no se puede permitir este es
pantoso espectáculo que hace 
que la afición no esté dispues
ta a ser testigo en primera per
sona, por no hablar de los dis
paratados y descabellados 
precios de entradas. 

¡Ya está bien de ver corridas 
con la plaza totalmente vesti
da por el blanco cemento de 
asientos esperando ser ocupa
dos, YA BASTA! 

Miguel Ángel 
GARCÍA JABONERO 

tas de verdad. A los demás no 
sé qué les parecerá. Y no pre
guntar a la militancia qué opi
naba sobre ello, enviar una 
carta diciendo que se daba a 
socialistas cuando no ha sido 
así, según dicen, resulta real
mente doloroso. Aunque lo re
almente vergonzoso es que la 
caseta del PSOE se haya pri
vatizado... Parece que cayó la 
O de Obrero en nuestro "que
rido" PSM y se nos olvidó todo 
lo importante. 

De su escrito, hay un par de 
cosas que, como socialista, me 
llaman poderosamente la 
atención. Una de ellas es que 
usted haga relación entre ser o 
votar socialista y pertenecer a 
una clase social y económica. 
Por favor, supere este discurso 
barato... Es lamentable que 
una persona que se llama so
cialista tenga una visión tan 
pobre sobre lo que significa 
serlo. Y lo que realmente chi
rría es que usted, que es líder 
en esta agrupación de la única 
corriente ideológica legalmen
te reconocida en nuestra orga
nización, hable de deslealtad 
cuando se cuestionan las acti
vidades de la FSM, actualmen
te PSM. Si para ser leal hay 
que decir que todo va bien, 
con la cantidad de motivos de 
critica que el PSM está dando, 
y no solo en nuestra ciudad, 
sino en diversos pueblos y que 
seria muy largo enumerar, 
pues yo prefiero ser desleal y 
tener capacidad de critica. 
Qué distinta debe de ser esta 
Izquierda Socialista de aquella 
en que varios familiares mios 
militaban en Tetuán, una de 
las agrupaciones en la que su 
corriente era más numerosa y 
más criticaba lo que ocurria y 
que, por tanto, debía de ser 
más desleal. Qué tiempos 
aquellos ... 

Espero que de verdad se eli
ja una ejecutiva en la que no 
quepan la falsedad, los insul
tos, las mentiras y las amena
zas, como he vivido última
mente con miembros de esa 
"digna" gestora y pueda volver 
a la agrupación, dispuesta a 
trabajar y a colaborar, como 
siempre he hecho, con la tran
quilidad de no encontrarme 
gente que provoque situacio
nes que nadie desea. 

Sagrario MALDONADO 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

L.G.P. 

PUERTA de Madrid 



Al leer la carta del Portavoz 
del Grnpo de Concejales de Iz
quierda Unida, Don Francisco 
Calles Ropero, del pasado 11 
de septiembre, uno se queda 
asombrado al comprobar 
cómo, a veces, los deseos se 
confunden con los hechos y no 
se sabe dónde empieza una 
cosa y acaba la otra. Tras una 
primera lectura, rápida, de la 
carta, a cualquier ciudadano 
de bien y preocupado por el 
progreso de la sociedad le en
tran ganas de acudir ante los 
tribunales a querellarse contra 
una organización, la Iglesia 
Católica, que prácticamente 
vive en la ilegalidad constante, 
en el fraude permanente y en 
el boicot continuo de todo lo 
que suponga desarrollar y me
jorar las libertades garantiza
das por nuestra Constitución. 
Pero una lectura más atenta 
nos descubre que el mezclar el 
deseo con la realidad puede 
llevar a confundir los hechos, 
equivocándolos o (lo que es 
peor) tergiversándolos. Y los 
hechos son los siguientes: 

1 º) La Iglesia Católica vive en 
España dentro de la más abso-

ca.eas 
los deseos v los hechos 

Aclaraciones a D. Francisco Calles 
luta legalidad, legalidad cuya 
base son la Constitución Espa
ñola, los 6 acuerdos entre el 
Estado Español y la Santa 
Sede y la Ley Orgánica 7 /1980 
de libertad religiosa, así como 
los diversos acuerdos, conve
nios de colaboración, etc .. sus
critos entre la Iglesia Católica 
y la administración pública. 

2º) La igualdad de trato se da 
respetando la legalidad. Las 
demás confesiones religiosas 
que tienen suscritos acuerdos 
con el Estado Español tienen 
todo el derecho a revisar di
chos acuerdos si consideran 
que en algo se los está discri
minando. El mismo derecho 
que ampara a la Iglesia Católi
ca ampara a las demás confe
siones. Será cada uno el que 
tenga que velar por sus intere
ses, buscando siempre el bien 
de la sociedad. Si a uno no le 
gusta la legalidad vigente lo 
que tiene que hacer es promo
ver las pertinentes reformas le
gislativas. 

3º) La Iglesia Católica tiene 
cuantificado y registrado su 
Patrimonio, rinde periódica
mente cuentas de la adminis
tración de sus bienes tanto al 
Erario Público como a sus pro
pios fieles, y paga los impues
tos que le corresponden con
forme al Régimen Fiscal del 
Estado Español. Las exencio
nes, incentivos fiscales u otros 
beneficios fiscales que se apli
can a la Iglesia Católica for
man parte del modo de proce
der del Estado con las organi
zaciones (religiosas o no) que 
éste considera que promueven 
bienes de iniciativa social o 
que necesitan de especial tute
la para desarrollar las liberta
des de los ciudadanos. 

UniVersidad de Alcalá. 
.:Machismo en la administración? 

4 º) Las manifestaciones pú
blicas se solicitan a la autori
dad pertinente, como cual
quier ciudadano u organiza
ción, y se pagan, como cual
quier ciudadano u organiza
ción, a través de los correspon
dientes impuestos, por cada 
católico a titulo individual y 
por la Iglesia Católica de modo 
institucional. 

5º) El deseo de que la Iglesia 
no opine en los temas que con-

sidera que debe opinar para 
ejercer correctamente su mi
sión es, simplemente, eso: un 
deseo; deseo muy burgués, por 
otra parte. La Iglesia no impo
ne sino que propone, apela a la 
conciencia de los ciudadanos 
católicos y de todos aquellos 
que quieran escuchar su voz. Y 
la Iglesia sabe que las decisio
nes se toman en los Parlamen
tos, y las respeta, aunque no 
siempre las comparta. Imagí
nese el Sr. Calles, por poner un 
ejemplo, que se aprneba la 
propuesta de Constitución Eu
ropea. ¿Qué le parecería al Sr. 
Calles si, por ejemplo, el Parla
mento europeo decidiera sus
pender el sueldo de los eurodi
putados de Izquierda Unida, 
sólo porque este partido ha pe
dido que se vote en contra de 
la actual propuesta de Consti
tución Europea? Me imagino 
que ambos opinaremos que 
esta medida sería un auténtico 
abuso antidemocrático. Este 
partido político sólo está ex
presando su opinión, su pare
cer, lo que cree que es mejor 
para los ciudadanos. En esta 
sociedad cabemos todos, in
cluso los que no opinamos lo 
mismo. Esta es la grandeza de 
la Democracia. 

Pablo ORMAZÁBAL 
ALBISTUR 

Parece mentira que en pleno 
siglo XXI cuando nuestro go
bierno está constituido por el 
mismo número de hombres 
que de mujeres, la administra
ción de la Universidad de Alca
lá poco a poco va desterrando 
de los cargos directivos de la 
Administración a las mujeres. 

Sin entrar a valorar los moti
vos, que desconozco, por los 
que estas mujeres han sido sus
tituidas, quiero resaltar que el 
porcentaje de presencia femeni
na en cargos directivos cada vez 
dista más de la paridad. 

Elegir la vida 

Con la toma de posesión del 
Rector, Virgilio Zapatero, una 
Gerente, sustituyó a la ante
rior Gerente, ambas mujeres. 
Sin embargo, ésta duró bien 
poco. A los pocos meses fue 
sustituida por un hombre. 

Algo parecido ocurrió con la 
Vicegerente de Recursos Hu
manos, cuyo cargo ocupó otro 
hombre. Ella ocupó el cargo de 
Vicegerente de Asuntos Gene
rales y al poco tiempo el de Vi
cesecretaria General. Al final, 
buscó un empleo más estable 
fuera de la Universidad. 

La Jefa del servicio de Recur
sos Humanos, fue sustituida 
por un varón. A ella se le enco
mendó el Servicio de Informa
ción, pero al poco tiempo. otro 
hombre ocupó su lugar. De te
ner 21 personas a su cargo ha 
pasado a estar sola actualizando 
el contenido de las páginas web. 

La Directora de la Asesoría 
Jurídica, aunque sigue desem
peñando sus tareas de Asesora 
Jurídica, pero ya no tiene fun
ciones de Dirección, éstas, 
cómo no, las desempeña un 
hombre. 

PUERTA de Madrid 

Últimamente, y al objeto de 
cubrir puestos vacantes de ni
veles altos, se vienen incorpo
rando a la Universidad funcio
narios de otros Organismos 
Públicos en Comisión de Servi
cios. Se da la coincidencia de 
que todos son varones. 

Las funcionarias del Perso
nal de Administración y Servi
cios de la Universidad de Alca
lá nos sentimos inquietas. ¿Po
demos estar seguras de no 
quedar todas relegadas a un 
segundo plano? Somos un co
lectivo en el que aproximada
mente el 80% somos mujeres. 
¿Cómo es posible que más del 
80% de los cargos directivos de 
esta Universidad los ocupen 
hombres? 

El Rector, Virgilio Zapatero, 
podría tomar ejemplo de su 
homónimo, el Presidente del 
Gobierno y tener un porcenta
je más parecido de mujeres 
que de hombres, como así ha 
sido en anteriores Equipos 
Rectorales. 

:M- Visitación 
PÉREZ ARRANZ 

(Una funcionaria preocupada) 

Muchas son las personas 
con limitaciones fisicas que eli
gen la vida. Pero sin duda, en 
la sociedad actual, que se re
crea morbosamente con las 
desgracias de los demás, pro
duce más rendimiento abogar 
y realzar a quien opta por ele
gir la muerte. 

¿Quién se preocupa por los 
miles de tetrapléjicos que eli
gen la vida? ¿Quién muestra a 
la sociedad la ilusión, la fuerza 
y las ganas de vivir de tantos 
que, con sus limitaciones, lu
chan y crecen cada dia? 

Las vergonzantes televisio
nes públicas y privadas que 
soportamos, campeonas del 
morbo y lo hortera, han dedi
cado en los últimos dias pro
gramas especiales y espacios 
destacados para mostrar el 
éxito de la película de Amená
bar y del actor del régimen, 
pero, lamentablemente, esca
sos minutos al ejemplar esca
parate de la lucha por la vida, 
el espíritu de superación, el es
fuerzo, la ilusión y la entrega 
de nuestros deportistas que se 
inició en Atenas el dia 1 7. por 
ejemplo. 

¿Acaso se ocupan esos me
dios de mostrar cuál es la si
tuación real de la aplicación y 
efectividad de la Ley 13/1982, 
de 7 de abril, de Integración 

Social de los Minusválidos? 
¿Quién se ocupa realmente de 
que esas personas con limita
ciones puedan disponer del 
apoyo económico y los medios 
que les pueda hacer la vida 
más fácil? Tal vez les convenga 
dedicar algo de tiempo a ente
rarse de la situación en que se 
encuentra el mandato consti
tucional y las barreras que en 
nuestros municipios y ciuda
des deben salvar esos luchado
res infatigables que, con sus li
mitaciones, eligen la vida. 

Lamentablemente debe de 
haber muchos que prefieren 
que el problema muera en vez 
de apoyar a quienes desean 
superar las barreras que la es
trnctura social interpone en su 
camino. Seguro que muchos 
de ellos no perciben de la ad
ministración ni la mitad del 
salario social que tan genero
samente entregan muchas au
tonomías a la legión de inmi
grantes que cada día llegan a 
nuestro país. 

Confiemos que este debate 
que se abre sobre quienes eli
gen la muerte sirva para pres
tar más atención a quienes 
cada día, usando su libertad, 
con ilusión y esfuerzo eligen la 
vida. 

José Maria GARCIA GARCIA 

25 de septiembre de 2004 



Seguimos recordando aniversa- TEMAS rios o fechas próximas a la co
rrespondiente. Son temas que co
nocemos al vivir, del común de la 
gente. Son más las cosas tristes 
que las alegres, pero, al fin, re
cordar es volver a vivir quitándo-

Miscelánea de aniversarios 
Mas aunque así lo deseaba, ya 

no podría hacerlo. La principal 
causa, el agravamiento de su en
fermedad y su temprana muerte. 

nos años y hasta preocupaciones actuales. 
Aunque Manuel Machado dijera en su 
"Adelfas": 

... que la vida se tome la pena de matanne, 
ya que yo me tomo la pena de vivir ... , 

nadie nos resignamos a irnos antes de lo que 
quisiéramos. Así que recordemos, que es 
como vivir dos veces ... , ahora en Alcalá. 

LA BERENJENA 

Dicen que la cosecha en el Campo de Ca
latrava ha sido de dos millones y casi medio 
de kilos de la berenjena llamada "de Alma
gro", aunque en verdad que es Aldea del 
Rey la mayor cosechadora. Es igual. Habla
mos de un fruto sabrosísimo, sobre todo si 
se aliña y prepara bien, ya sea artesanal, ya 
industrialmente, con su "caparazón" poco 
duro para facilitar la labor del diente. Así. 

En las ferias y fiestas del verano llevaban 
las berenjenas en orondas orzas, y las comí
amos a pie de puesto. Nada más rico que un 
bocado de esta apetitosa solanácea (¡qué 
nombre tan feo, coño, para describir la espe
cie! ... ), que entonces no costaba mucho. 
Hoy se ha industrializado la preparación de 
este fruto y las hallamos en cualquier época, 
aunque añorando las berenjenas de las or
zas, no menos agradables .. . Nosotros siem
pre fuimos muy berenjeneros y las seguimos 
adquiriendo y engullendo. ¡Qué placer! 

Las ermitas son los lugares sa-

ALFONSO XD 

No queda nadie vivo para recordarlo y 
nosotros lo hacemos por los textos baraja
dos otras veces, incluyendo las amables ex
plicaciones que nos hacía el recordado Ri
cardo Ibáñez Gerez, a su vez, reoído de sus 
antecesores. La última cacería del rey Al
fonso XII (padre de Alfonso XIII, abuelo de 
Juan de Barbón y bisabuelo del Rey Juan 
Carlos) la realizó en Las Tablas de Daimiel 
y con opción de Villarrubia de los Ojos, el 
24 de septiembre del 1885, sesenta y dos 
días antes de su muerte, en El Pardo, por tu
berculosis, que acaeció el 25 de noviembre. 
Antes, cuentan, habían cazado patos reyes y 
magnates, especialmente en el siglo XIX. 
En el XN, ya eran conocidas Las Tablas 
como gran criadero y cazadero de anátidas, 
metiendo las invemantes u ocasionales. Su 
fama persiste, y no sólo por lo de cazar, sino 
por tantas otras razones que no son del caso. 
Con todo, es un paraje ideal. 

Al comienzo de los ojeos, el Soberano 
apenas disparaba, el pobre, que acaso sufría 
un poco el suplicio de Tántalo. Pero luego, 
en la segunda parte, variaron los medios y 
ya le fue fácil disparar y abatir piezas, hasta 
lograr más de ciento, según el libro de Julián 
Setier, que Ricardo Ibáñez nos recomendó. 
Tan contento quedó Su Majestad, que, al fi
nal de la cacería, mostró deseos de comprar 
las Tablas. A eso llegó su arrebato de caza
dor afortunado ... 

Páginas de nuestra histoña 

"¿Dónde vas, Alfonso XII, 
dónde vas, triste de ti ... ?" 

MALAGÓN 

Se conserva perfectamente el convento de 
monjas carmelitas de Malagón, levantado 
hacia el año 1564 por Teresa de Jesús, sien
do ésta su tercera fundación y una de las 
más importantes por no recordamos lo que 
al respecto nos contara con Carlos Calata
yud Gil, muy teresiano. La iglesia alberga el 
retablo barroco más bello de toda la provin
cia. Este monasterio tuvo la poderosa ayuda 
de doña Luisa de la Cerda, de la casa ducal 
de Medinaceli y esposa del Mariscal de Cas
tilla don Ares Pardo de Saavedra. Doña Lui
sa no sólo cedió el solar, sino dinero y quién 
sabe cuántas cosas más. 

A no excesiva distancia y empotrada en 
una muralla, está la hornacina con la piedra 
que, según la "vox pópuli", utilizaba la mís
tica abulense para dirigir, sentada, las pri
meras fases de la construcción del "palo
marcico", a la manera de Felipe II en las 
obras del Escorial. .. "cuando la contemplá
bamos, pasaron por la calle dos mujeres y 
un hombre, que pararon, oraron y se santi
guaron. La piedra era venerada como una 
imagen". 

Son temas del temario que nace todos los 
días y que nos place recordar, que es, ya lo 
hemos dicho, volver a vivir ... 

Miguel GARCÍA 
DEMORA 

27. Nª Sª de la Oliva (2). 
Valdilecha grados más humildes, después de 

las catedrales, los santuarios y las 
parroquias; son lugares de culto 
que responden a la devoción po
pular de un pueblo, de una comu
nidad rural, que se identifica con 
una determinada advocación, con 
la que manifiesta muchos de sus 

La ermita del Val 
y otras ermitas 

28. Nª Sª de Orcalez. Santorcaz 

La devoción a la Virgen en las 
ermitas constituye sólo una parte 
del manto azul, que las poblacio
nes han tejido a lo largo de los si
glos a la Madre de Cristo. Las ad
vocaciones repetidas a la Sole
dad, las Angustias y los Dolo-

rasgos culturales y religiosos. El 
origen de las ermitas es muy anti-
guo y responde al sentimiento religioso del 
ser humano. No se distinguen por sus valo
res artísticos, sino por lo que representan 
para la población en cuyo territorio se en
cuentra. El mes de septiembre es propicio 
para la celebración religiosa solemne de es
tos lugares, como vemos en Alcalá, cabeza 
de la diócesis, que se ve acompañada en 
toda la geografía diocesana por otras mu
chas advocaciones de la Virgen en diferen
tes lugares. Fijándonos ahora en el culto que 
recibe la Vrrgen María en distintas ermitas 
de nuestra diócesis (sin contar las parro
quias a ella dedicadas), podemos señalar, 
por orden alfabético las siguientes: 

l. Nuestra Sª de la Soledad (1) Ajalvir 
2. N8 Sª de la Asunción del Val. 

Alcalá de Henares 
3. Nª Señora de la Oliva (1) Anchuelo 
4. N8 Sª de los Remedios. Campo Real 
5. N8 Sª de las Angustias ( 1) Campo Real 
6. N8 Sª la Vrrgen del Espino. Daganzo 
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7. N8 Sª de la Cigüeñuela. Fuente el Saz 
8. N8 Sª de la Soledad (2) Fuente el Saz 
9. N8 Sª de Abrilla. Fuentidueña de Tajo 

10. N8 Sª de la Soledad. (3) Loeches 
11. N8 Sª de la Soledad (4) Los Santos H. 
12. Nª Sª la Virgen de la Cabeza. (1) Meco 
13. N8 Sª de las Angustias (2). 

Mejorada del C. 
14. N8 Sª de Fátima. Morata de T. 
15. N8 Sª de la Antigua. Morata de T. 
16. Nª Sª de la Bellaescusa. Oruzco 
17. N8 Sª de Belvis. Paracuellos de J. 
18. N8 Sª de la Cabeza (2). 

Pozuelo del Rey 
19. N8 Sª de la Soledad (5). Talamanca 
20. N8 Sª de la Soledad (7). Torrelaguna 
21. Nª Sª de los Dolores. Torremocha 
22. N8 Sª de la Soledad (8). 

Torres de la Alameda 
23. Nª Sª de la Pera. Valdaracete 
24. Nª Sª de la Soledad (9). Valdeavero 
25. Nª Sª de la Victoria. Vtllarejo de S. 
26. Nª Sª del Roble. Villalbilla 

res, nos llevan a la Pasión de Cristo, lo que 
demostraría que los pueblos han recibido 
una catequesis bien fundamentada en el 
Evangelio. Los nombres de la Oliva, de la 
Pera, del Roble, de la Cigüeñuela, de la 
Abrilla (a la orilla?), nos pueden indicar la 
relación religiosa del pueblo con la tierra. El 
título de la Antigua se encuentra en muchos 
lugares de España y también en América y 
nos hablaría del fenómeno de las migracio
nes; la Victoria hace una relación muy con
creta a la historia de España, en Málaga des
de 1487, en Vtllarejo después de la batalla 
de Lepanto 1572, y en Jaca por la recon
quista. Los títulos de la Bellaescusa, Belvis 
y Orcález son propios de estos pueblos y no 
se encuentran en ningún lugar más,. La otra 
fiesta de la Virgen del Val era la octava de 
la Encamación, cuando la población univer
sitaria iba procesionalmente a la ermita, lle
vando cada uno las insignias de sus grados, 
a ofrecer pleitesía a la Madre de Dios. 

Ángel ALBA 
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No marchan bien las cosas 
para IU. Los últimos resulta
dos electorales han sido ma
los por no decir desastrosos. 
Todo esto está provocando la 
apertura de un debate nece
sario de hacia dónde y cómo 
tiene que caminar IU. 

Hay quien piensa que com
binando adecuadamente el 
mensaje de los contenidos: 
rojo, verde, violeta y blanco 
seriamos lo suficientemente 
plurales para amarrar este 
5% del electorado fiel, pero 
que sin embargo, según mi 
opinión sólo llevarla a IU a 
mantenerse como una fuerza 
marginal. 

Creo que sigue existiendo 
un espacio político para IU 
mucho más amplio que ese 
5%, como ya se demostró en 
la transición y años posterio
res, y que no ha sido ocupa
do por el PSOE pero que nos
otros mismos con nuestros 
defectos hemos ido echando 
a perder. Existen notables 
insuficiencias en nuestro Es
tado del ~ienestar, en el mer
cado de trabajo, en los dere
chos civiles, en el sistema 
educativo, en temas me
dioambientales, en la solida
ridad, en la paz, etc., etc., 
motivos para que la política a 
desarrollar sea mucho más 
progresista de lo que ahora 
es, y a la vez existe una base 
social muy grande a la espe
ra de una organización polí
tica capaz de poder interve
nir en la corrección de esas 
insuficiencias. La cantidad 
de españoles manifestándose 

- Las ferias han sido un 
éxito total, clama a los cuatro 
vientos el equipo de gobierno. 

- Las ferias han sido poco 
participativas, las ferias son 
cutres, replica la oposición. 

Cada año sale a la luz este 
ridículo enfrentamiento ver
bal. Leyendo la más reciente 
prensa me pregunto: ¿existe 
alguna relación entre las ide
ologías y las ganas de juerga? 
Parece colegirse que nuestros 
políticos del PP son más sale
rosos que los del PSOE, 
Como esta conclusión me pa
rece falsa y sin fundamento, 
creo que tendríamos que re
solver de una vez estas cues
tiones ya que no podemos es
tar toda la vida opinando de 
nuestras ferias en función 
del color del gobierno que 
rige nuestra ciudad. No olvi
demos que nuestro munici
pio se enfrenta a problemas 
mucho más vitales. 

Eso en el plano local. En el 
nacional, el hombre de la ca
lle ya está harto y empieza a 
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contra la OTAN, contra la re
conversión industrial, en de
fensa de las pensiones, por 
una educación pública y lai
ca, por el empleo estable, 
por la igualdad de derechos, 
contra la violencia de géne
ro, diciendo sí a la paz y no a 
la guerra ni al terrorismo, 
están esperando un instru
mento político donde agluti
nar las protestas y que se 
conviertan en realidades. 

Pero esta gran cantidad de 
gente no vota a IU. No confi
an en IU como esa herra
mienta política capaz de 
arreglar esas situaciones. 
¿Por qué? 

Somos una organización 
envejecida y lo que es más 
grave con un lenguaje enve
jecido, con escasa renova
ción de dirigentes, con casi 
nula presencia de jóvenes en 
puestos importantes, con 
debates (cuando los hay) in
teriorizados y burocráticos 
que no interesan a nadie, 
con luchas entre camarillas 
que lo único que provocan 
son escisiones y abandonos, 
estamos obsesionados con 
ser más de izquierdas que 
nadie, cuando en España la 
extrema izquierda ni siquie
ra es residual. ¿Con estepa
norama a quién vamos a 

atraer? 
Ahora que estamos en el 

momento clave de buscar y 
saber cuál es nuestro espa
cio politico debemos ser am
biciosos, no sólo debemos 
querer ser la representación 
de pequeños núcleos antisis
tema en algunos casos en la 
marginalidad política que 
nunca van a ir a votar y si 
alguna vez lo hacen no va a 
ser a IU porque les atrapará 
el voto útil de turno. Debe
mos ser capaces de que con
fien en nosotros, que vuel
van a confiar en nosotros y 
nos den su voto todos los 
sectores activos, inconfor
mistas, solidarios, progresis
tas, que aspiran a una socie
dad más justa y más libre. 
Hombres y mujeres que to
davía les queda la ilusión de 
los grandes cambios y trans
formaciones, jóvenes que no 
comparten el infantilismo iz
quierdista de "contra peor, 
mejor", pero tampoco se 
conforman con ser los gesto
res socialdemócratas de un 
sistema liberal. 

Evidentemente todos ellos 
quieren una organización 
política seria, con políticos 
serios que hablen como 
ellos, de sus problemas y ne
cesidades, que quienes ade-

Poi ítica local, 
nacional y exterior 

preocuparse por el hecho de 
que el gobierno central se 
pliega cada vez más a las exi
gencias de ciertos políticos 
periféricos, los cuales pasan 
factura como compensación 
al apoyo parlamentario que 
prestan al PSOE. 

También el ciudadano me
dio empieza a comprender el 
precio que vamos a pagar, ya 
estamos pagando, por la re
pentina ruptura con el aliado 
atlántico, Estados Unidos, 
en estos momentos el niño 
mayor de este patio de cole
gio en que se ha convertido el 
mundo. Yo recuerdo todavía 
la paliza que me dio un tal 
Rubio en el patio del colegío 
malagueño de los Agustinos, 
a mis nueve años. Se trataba 

de ese inevitable enemigo 
que, más o menos a la vista, 
todos tenemos en todas par
tes. ¿Por qué sufrí tan sobe
rana somanta? Sencillamen
te porque ese día faltó a cla
se Pepichi, mi amigo mayor y 
protector. Tengo muy claro 
que en diplomacia hay que 
seleccionar muy bien las 
alianzas. Eso es un principio 
que funciona desde que el 
bruto de Caín golpeó mortal
mente a su hermano Abel. 
Si mañana nuestros herma
nitos del Sur deciden organi
zar una "marcha marrón" 
¿quién nos va a apoyar? Nos 
darán el palo como nación y 
perderemos un par de ciuda
des que forman parte de Es
paña desde hace más de cin-

más de saber decir no, son 
capaces de presentar pro
puestas creíbles y estudia
das, buscan un lugar donde 
puedan participar en la polí
tica de una forma civilizada y 
tolerante donde las discre
pancias se valoren y respe
ten, que éstas no sean moti
vo de caza de brujas y de es
pectáculos grotescos de pele
as por los puestos. 

La actual IU no sirve, a no 
ser que queramos convertir
nos en ese apéndice del 5% 
por lo tanto hay que trans
formarla para que vuelva a 
ser una fuerza que influya y 
contribuya a cambiar las co
sas en España. 

Dirijámonos a esos cientos 
de miles de españoles supe
rando el complejo de extrema 
izquierda y contémosles 
nuestras ideas y propuestas 
sobre educación, desarrollo 
económico, política fiscal, 
sector público, igualdad de 
derechos, política territorial, 
política ambiental, solidari
dad, política de paz, política 
cultural, sobre Europa, etc., 
etc. Pero sobre todo démos
les el ejemplo de una organi
zación sensible, culta, tole
rante, plural, imaginativa y 
creativa. 

Alguien tiene la responsa
bilidad histórica de hacer re
alidad la ilusión de muchos 
impulsando esa transforma
ción, refundación. 

Francisco 
CALLES ROPERO 

Portavoz 
Grupo Municipal IU 

co siglos. Y doscientos mil 
compatriotas se verán obliga
dos a refugiarse en la Penín
sula, como ocurrió en Argelia 
en 1963. Eso lo veo clarisi
mo, aunque me consta que 
este argumento no lo aceptan 
mis paisanos de la izquierda. 
El antiamericanismo barato 
es uno de los signos de iden
tidad de la progresía. 

No nos gusta un gobernan
te perpetuamente sonriente, 
puede resultar empalagoso. 
Como parece lógico, la mi
sión de éste es gobernar, 
aunque para eso tenga a ve
ces que dejar la sonrisa. Nos 
abochorna la sesión fotográ
fica en La Moncloa de ocho 
ministras, más siúticas que 
exhibicionistas. Como dice 
un viejo amigo, feo, católico y 
sentimental: "Menos parita
rias y más paritorios". Está 
claro, la ciudadanía española 
es variopinta. 

Femando 
GARCÍA-PELAYO 
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El consumo de drogas ha sido 
tradicionalmente aceptado en 
todos los países, de una u otra 
forma, aunque actualmente el 
consumo se ha extendido a 
grandes capas de la población, 
sobre todo entre la juventud, es 
decir, se ha popularizado. La 
alarma lanzada desde el Minis
terio de Sanidad se hace desde 
una óptica parcial, resaltando 
algunas sustancias como el ha
chís, cocaína, heroína, pastillas 
sintéticas, mencionando, de pa
sada, el alcohol y el tabaco, a 
pesar de la morbilidad demos
trada. 

Se sabe que el uso de las dro
gas es milenario. Hay noticias 
que se remontan hasta la corte 
de la China Imperial de antes de 
nuestra era. Los esclavos de las 
minas de las colonias españolas 
mordían hoja de coca para so
brellevar el cansancio de la lar
ga jornada laboral y la escasez 
de comida. La nobleza europea 
ha consumido drogas siempre, 
aunque por motivos muy distin
tos a los esclavos; lo hacían 
como signo de refinamiento y 
para deslumbrar con el ingenio 
producido por dicha sustancia y, 
con excepción de los comenta
rios cortesanos, nadie ponía en 
cuestión su uso. 

Hace quince años que el con
sumo en España ha aumentado 

Este otoño va a ser caliente. 
Todos los años nos lo pronosti
can, pero este queremos ser de 
los primeros en anunciarlo. Es
tamos con un sol radiante, que 
dicen los "hombre agenda", que 
se trata del veranillo de San Mi
guel. Madura el membrillo y 
tuesta las últimas pieles en 
nuestras playas, pero también 
quema contenedores, neumáti
cos y deja señales en el cuerpo y 
el alma de los obreros de nues
tros astilleros, que a veces le
vantan la cabeza del tajo y se 
dan cuenta de que unos trabajan 
cuesta arriba y nuestros dirigen
tes lanzan las empresas cuesta 
abajo en cuanto se les deja suel
tos. 

Las primeras hojas que anun
cian el otoño es lo único que 
baja y podemos comprobar con 
nuestros ojos, ya que mientras 
los técnicos que nos calculan el 
I.P.C. ajustan las subidas al mi
límetro, algunas noticias hablan 
del veinte por ciento en algunos 
artículos de primera necesidad, 
y el "tribunal popular de amas 
de casa", asiente y anuncia que 
los euros las tienen enloqueci
das, ya que con subidas del dos 
o tres por ciento no les salían las 
cuentas. En el mercado, en la 
compra de una semana, se dejan 
lo que antes se dejaban en dos, 
luego esto ha subido demasiado 
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Drogas: voz de alarma 
y que la tendencia continúa. 
También se sabe que los hábitos 
de consumo han cambiado, algo 
que debería ser motivo de estu
dio: antes se hacía colectiva
mente y ahora se hace más en 
solitario. ¿Por qué salta ahora la 
alarma? Cada cual podrá hacer 
sus conjeturas, mejor o peor 
fundadas, aunque no se puede 
poner en cuestión lo nocivo de 
un consumo excesivo y el des
enlace final. Lo que me exaspe
ra, aunque no me extraña, es la 
forma parcial con la que suele 
ser tratada. 

La droga, en sus más variadas 
vertientes, es parte consustan
cial de la sociedad y no hablo 
de hachís, cannabis y otras si
milares, que han llegado a nues
tras manos más recientemente, 
sino de dos de las que más se 
consumen y cuentan con gran 
cobertura de los poderes públi
cos: alcohol y tabaco. ¿Quién le 
pone el cascabel al gato? Evi
dentemente ningún gobierno, 
por mucho que haga informes, 
dé la voz de alarma o prometa 
planes urgentes, se tomará en 

serio el control de las drogas 
porque sabe que está plagado 
de contratiempos. No es la pro
hibición lo que impide el uso y 
abuso de la droga; así sólo se 
consigue el efecto contrario y 
se engorda a las mafias que ori
gina toda prohibición, además 
de producir el efecto contrario 
en gran parte de los usuarios, 
sino el uso racional de las mis
mas a través de la educación. 
Debe ser el humano, conve
nientemente informado, el que 
dosifique el uso de las drogas y 
en las mejores condiciones. 

Las drogas aludidas en el in
forme de Sanidad se cultivan en 
casi todos los países, pero hace 
algunos años se ha introducido 
una variable importante; el cul
tivo casero de las hierbas, sobre 
todo en España. Esto debe mo
lestar a los grandes traficantes 
que ven reducida su clientela. 

Elena Salgado, Ministra de 
Sanidad, da la voz de alarma. 
Está preocupada por el consu
mo y dice que hay que tomar 
medidas urgentes sobre el pro
blema, aunque sabe que no es 

Cuando las primeras 
hojas besan el suelo 

o alguien les ha robado el dine
ro del monedero, como suele 
ocurrir a varias señoras en el 
mercadillo de los lunes. El mes 
de septiembre suele ser abun
dante en fiestas y corridas, por 
lo que se sigue gastando sin re
parar en la dureza de octubre y 
noviembre. Por cierto, que las 
fiestas de nuestros pueblos, se 
suelen basar en los "juegos flo
rales" con las reses bravas y 
como es tradición, costumbre y 
desmadre, los pobres animales 
sufren el acoso y en el trance de 
ataque y defensa, algunos "va
lientes" se suelen ir bien calen
titos hasta caer en manos de los 
cirujanos, que son como "ánge
les de la guarda" arreglando lo 
que el toro ha desarreglado. Si 
damos una vuelta de tuerca por 
elMundo,nosencontramoscon 
tragedias a las que se ponen por 
orden alfabético. El agua causa 
muertes y nunca coincide con 
los fuegos que igualmente de
jan arrasadas las tierras. Quizá 
el agua busca siempre ir hacia 
el centro de la tierra y el fuego 

busca las alturas para poder lle
gar a las puertas del cielo. Los 
fabricantes de armas llevan 
años con enormes beneficios. 
Lo peor no es una guerra decla
rada, sino sembrar el jardín de 
cadáveres y decir que al año si
guiente habrá buena floración 
de jazmines. Ya no importa que 
sean tres mil o trescientos mil, 
qué más da, si al final se conse
guirá la paz y los que queden 
disfrutarán de años de prosperi
dad y sosiego. ¡Qué crueles so
mos con los que mueren a miles 
de kilómetros! Lo único que 
nos queda es el gran espectácu
lo del fútbol, pero hoy, mientras 
me entretengo meditando, nos 
enteramos que el entrenador del 
Real Madrid, ha tenido que irse 
aburrido de que los "galácticos" 
no le hagan caso. El peso del di
nero es mal compañero del es
fuerzo y la entrega. Con dinero 
no quedan ganas de competir 
con nadie y con nada. Cama
cho, todo corazón, con una ex
periencia ilimitada en el fútbol, 
no ha sabido "marcar" a este úl-

nada fácil. El alcohol y el taba
co seguirán siendo las principa
les drogas porque están inmer
sas en la cultura occidental, de 
una y otra forma, y porque se ha 
popularizado de tal forma que 
pasa a ser una de las formas más 
comunes de divertimento y de 
relacionarse con el otro. El resto 
de las drogas sacadas a colación 
es un suma y sigue de lo mismo. 
La información veraz es un fac
tor importante, pero será el 
ejemplo de la sociedad en su 
conjunto la que ponga en su si
tio el consumo racional de cual
quier tipo de droga o consumo. 
Los usos y costumbres de las fa
milias en el hogar cuentan mu
cho, así como los amigos. Los 
niños y adolescentes reprodu
cen los comportamientos que 
ven a su alrededor. Se imitan 
comportamientos y se entra en 
una dinámica social imparable. 

Naturalmente, nadie habla de 
disminuir cultivos de vino o de 
cualquier otra bebida alcohóli
ca, ni de disminuir las planta
ciones de tabaco, ya que eso iría 
en detrimento de una parte im
portante de la economía. Qué 
decir de disminuir los bares, que 
hay a lo largo y ancho de nues
tra geografía. ¿Alguien se atre
ve? 

Teresa GALEOTE 

timo "atacante" que le han pues
to en la cancha. En esto que dos 
jóvenes amantes se dan un beso 
de tornillo junto a un árbol ca
duco y nos recuerda lo inestable 
que es el amor, que a veces ma
dura con el tiempo y produce fe
licidad continua, y otras se con
vierte en un monstruo de tantas 
cabezas que no hay forma de 
dominarle y en breve tiempo 
arrasa a la parte más débil de
jando un reguero de sangre, que 
no sabemos si no será causa de 
una habitualidad nefasta en el 
futuro. Mira que ponemos a co
mer una caspa de uvas y querer 
competir con el manjar las mos
cas y las avispas ha sido todo 
uno. Pero vamos a demostrar 
nuestra agresividad con tan do
mésticos insectos con lo que nos 
rodea. El otoño viene caliente, 
porque trae la resaca del verano. 
Pero los lugares de la tierra son 
tan diversos, que mientras nos 
vamos cubriendo de ropa, hay 
lugares donde viven a pecho 
descubierto todo el año, olvida
dos y hambrientos. La injusticia 
es la reina que domina y tortura 
a los débiles, mientras los pode
rosos se protegen para que no 
sean molestados. 

ATILA-NO 
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En mi deambular por la poesía en 
tomo al ID Centenario del Quijote y el Claros v oscuros Como contraste absoluto, cierro la 

jornada de hoy con ocho quintetos de 
IV del nacimiento de Cervantes, tuve 
una de las grandes sorpresas de cual
quier momento: encontrarme un poe
ma, el primero que hoy incluyo, fir
mado por D. Rafael Sanz de Diego y, 

La ética y la estética 
Josefa Vidal de Leyva, de quien no 
tengo ningún dato. Veremos que ani
ma a Don Quijote en sentido opuesto 
al que Don Rafael pide a Miguel. 

además firmado así. La inmensa mayoría de 
los alcalaínos actuales se preguntarán el por 
qué de mi asombro y quién era D. Rafael. Los 
de hace unos años, no. Los de cincuenta años 
para arriba recuerdan al sacerdote fervoroso, 
de palabra cálida, de celo apostólico encendi
do, de caridad suprema, que vivía en la calle de 
Diego de Torres, número 3, en ese espacio que 
hoy ocupa una tapia y en que molestan los con
tenedores de la zona. Había ahí una casa que es 
hoy una especie de patio posterior del Centro 
de Salud. Allí, bajo el cuidado de su hermana 
que, más de un día, se encontró con la sorpre
sa de que había desaparecido de la lumbre la 
olla con el cocido enterito que don Rafael le 
había dado a algún pobre. Se dice que, en una 
ocasión, un harapiento le pidió algo para po
nerse o para comprarse ropa. Nuestro cura se 
metió en un portal, se quitó los pantalones y se 
los dio al pedigüeño. Total a nuestro hombre 
no se le notaría bajo la sotana. 

De esa índole era su visita a los centros de 
desamparados, a los menesterosos de los hos
pitales y a los presos desfavorecidos. 

Cuando fue canónigo penitenciario de la 
Santa e Insigne Iglesia Magistral de Alcalá su 
labor de consejero del Abad fue leal, pero enér
gica y dura: obediente tras larga reflexión y 
discusión. Como confesor, su fama era tam
bién de duro y enérgico como capitular. Por 
eso no solía tener muchos fieles en su confeso
nario. 

Fue orador sagrado pródigo y fácil en su ver
bo. Participó mucho con sus sermones en Ma
drid y en tierras de Olmedo (Valladolid) donde 
su fama era grande. Su pluma fue ágil y fácil 
para las colaboraciones en la prensa local que 
pudo conocer en más de cincuenta años en Al
calá y en concursos y en publicaciones de ca
rácter religioso. 

Su firma habitual fue siempre Cruz de la 
Cruz y de ahí que, al encontrar la poesía de 
hoy, mi sorpresa fuera mayor por ver su firma 
real y completa, en mayor grado por saber 
cuánto le costó al Abad, Francisco Herrero, y 
al Cabildo Magistral convencerle para que ce
diera a poner en la girola del templo, en la res
tauración de los años 1950, una vidriera dedi
cada a su patrono el Arcángel San Rafael, 
puesto que se colocarían una dedicada a cada 
uno de los santos titulares de los capitulares del 
momento. Allí sigue San Rafael, al menos por 
ahora. 

Tengo por casa un par de obritas de Cruz de 

la Cruz: una de 1916, firmada con el propio 
nombre lo que me indica sea primigenia. Está 
dedicada a un triduo o rezos para tres días, si lo 
prefieren, a las Santas Formas Incorruptas de 
Alcalá. La otra es también un triduo, ahora de
dicado a los Santos Niños Justo y Pastor, con 
firma de seudónimo que empezó a usar en los 
años veinte. Esta que cito ya está fechada en 
1932 y, al igual que la primera, se imprimieron 
en casa de Ventura Corral en la calle Mayor. 
Como dato curioso, la primera señala el núme
ro 37 de la calle y la última en el número 15. 
En ésta se indica el listado de sus publicacio
nes, veinticuatro, todas de carácter religioso de 
las que destaco el retablo escénico dedicado a 
las Santas Formas Que las vea el Cardenal y la 
otra de carácter histórico bajo el título de El 
templo Magistral de Alcalá de Henares. 

Tras todo este prólogo les ofrezco el poema 
que, como corresponde a su condición tituló 
Don Rafael así: 

DEJA TU ESPADA MIGUEL 

Deja tu espada, Miguel, 
que no hace bien a tu mano: 
y ni es a su filo insano 
como has de cortar el laurel. 
Otra guerra sin cuartel 
demanda tu fuerte brío 
contra el mercader impío, 
que malvende con ultraje 
la herencia de tu lenguaje 
mermando tu señorío. 
Enristra la egregia pluma 
que destila letras de oro. 
Rescata ese real tesoro 
que ingenio y arte rezuma. 
No dejes que se consuma 
tan vandálico atropello. 
Devuelve el límpido y bello 
esplendor al "castellano" ... 
Rubrícale con tu mano 
y séllale con tu sello. 
Blandiendo espada leal 
fuiste no más que soldado, 
pero tu pluma ha logrado 
ascenderte a general. 
Mantén el fuero marcial 
en campaña menos cruel, 
crezca sin sangre el laurel 
de tu pluma en recio brote; 
y al paso de Don Quijote 
deja tu espada, Miguel.. . 

Es claro que, belicosa o no, seguro 
que Vidal de Leyva es católica, no busca la 
concordia y la paz como nuestro sacerdote de 
quien sabemos, que también él, tenía que en
vainar la espada de su temperamento y su ver
bo. 

SUPUCA A DON QUIJOTE DE LA MANCHA 
¡Qué bien hicieras, inmortal Quijote, 
en volver a enristrar tu aguda lanza 
y en Rocinante cabalgando al trote 
en nueva lid entrar, cual fiero azate, 
con tu fiel escudero Sancho Panza! 

¡Quén bien hicieras en dejar airado 
las regiones calladas de los muertos 
y volver a este mundo maleado 
a dejarlo de yugos libertado 
y a hablar verdad y desfacer entuertos. 

Sal de tu helada tumba con presteza 
y al que te dijo loco injustamente 
enseña con orgullo y con fiereza 
que tiene en su sitio la cabeza 
y hay un nimbo de luz sobre tu frente. 

Ven; que el mundo te llama con anhelo, 
reconociendo al cabo tu valía; 
sus ámbitos recorre en raudo vuelo 
y al ver temblar bajo tu planta el suelo 
dí: ¡Inj usticias, huid, la tierra es mía! 

Ven y rompe al esclavo su cadena 
y al opresor confunde, noble hidalgo, 
ve a la viudez que desvalida pena; 
feliz al que defrauda a mano llena; 
proscrito y triste aquél que vale algo. 

Ve como gime y sufre el desvalido 
que en vano al poderoso el bien suplica; 
y ve como el imperio yace hundido 
de la pobre mujer que aun no ha sabido 
conquistarse el lugar que Dios le indica. 

Vela y ten compasión, ¡oh buen Quijote! 
toma a enristrar tu poderosa lanza 
y, en Rocinante, cabalgando al trote, 
penetra en nueva lid, cual raudo azate, 
con tu fiel escudero Sancho Panza. 

Sácanos de este oscuro y hondo abismo, 
oye la tempestad que fiera acrece; 
mira cual se desquicia el honor mismo 
¡ve que nos hace falta tu altruismo 
para salvar al mundo que perece! 

Esto leyó para ustedes 

Francisco Javier GARCÍA GUTIÉRREZ 
Cronista Oficial de alcalá 
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Enlace Berrón Pasamar · Saz Páez 
El pasado sábado día 18 de septiembre se celebró 

en la iglesia parroquial de Santa Maria la Mayor, si
tuada en la complutense calle de Libreros, la cere
monia que unió en matrimonio a la pareja formada 
por Sergio Berrón Pasamar y Vanessa Saz Páez. El 
novio trabaja en una empresa de alquiler de maqui
naria y tiene 26 años de edad mientras que la novia 
tiene 24 años y es dependienta. 

La pareja llevaba seis años de noviazgo hasta con
traer matrimonio uniendo sus vidas al formar una 
nueva familia. 

En la ceremonia intervinieron como padrinos Ángel 
Berrón, padre del novio, y Pepi Páez, madre de la no
via. 

Después de la ceremonia los nuevos cónyuges se 
dirigieron a los patios de la universidad donde se les 
tomaron las fotografias que formarán parte de su ál
bum de bodas. Desde allí fueron a un restaurante en 
el que invitaron a 360 personas a un banquete nup
cial. Familiares y amigos felicitaron de todo corazón 
a los nuevos cónyuges y les desearon toda la felici
dad. 

La pareja partió a continuación de viaje de luna de 
miel a Méjico para hacer allí la ruta maya. 

Enlace Antolín Patricio· Valbuena Garrido 
El sábado 18 de septiembre se celebró en la iglesia 

parroquial de San Juan de Ávila, en el Chorrillo, la 
ceremonia que unió en matrimonio a la pareja for
mada por Roberto Antolin Patricio y Raquel Valbuena 
Garrido. El novio, de 26 años de edad, es fresador 
tornero, mientras que la novia tiene 27 años y es de
pendienta comercial. 

La pareja llevaba nueve años de noviazgo hasta dar 
ese importante paso que es el de formar una nueva 
familia con su matrimonio. En la ceremonia intervino 
como madrina la hermana del novio, Gema Antolin, 
quien acompañó a Roberto hasta el altar donde espe
raron la llegada de la novia, que llegó acompañada 
por su padre, Antonio Valbuena Real. 

Después de la celebración religiosa la pareja se di
rigió a los patios de la universidad cisneriana, un 
marco excepcional en el que posaron para las fotos y 
el video de un día tan especial para ellos. Desde allí 
fueron a un restaurante de Alcalá donde invitaron a 
familiares y amigos a un banquete nupcial al que 
asistieron un total de 140 personas. 

A continuación la pareja partió en viaje de luna de 
miel a Punta Cana, en la República Dominicana. 

Enlace Martín Oruaz ·Juste Rodríguez 
El sábado 18 de septiembre se celebró en la iglesia 

parroquial de Nuestra Señora de la Asunción de Meco 
la ceremonia que unió en matrimonio a la pareja for
mada por Juan Antonio Martin Orgaz y Concepción 
Yuste Rodríguez. El novio, de 30 años de edad, es ad
ministrativo, lo mismo que la novia, que tiene 34 años. 

En la ceremonia intervino como padrino el padre de 
la novia, Manuel Yuste y fue la madrina de boda lama
dre del novio, Tere Benito. La pareja llevaba un año de 
noviazgo hasta contraer nupcias y formar una nueva 
familia. 

Después de la celebración religiosa los nuevos cón
yuges se dirigieron a la plaza de San Diego y a los pa
tios de la universidad cisneriana donde se les tomaron 
fotos y vídeo para el recuerdo. Desde allí se desplaza
ron a los salones del restaurante Tupamaro donde in
vitaron a familiares y amigos a un banquete al que en 
total asistieron 170 personas. 

A continuación la pareja partió en viaje de luna de 
miel a Paris, la ciudad de luz en la que disfrutan de 
unos días de asueto para celebrar tan importante 
acontecimiento como es su matrimonio. 
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A la izquierda, el grupo de gobierno, formado por el PP. A la derecha, los dos grupos de la oposición: PSOE e IU. 

logró retirar uece de ellos porque el PP no se los había dado a tiempo 

El PSOE uaní el pleno a las 11un1as 
El martes día 21 de septiembre hubo pleno municipal ordínarlo con 39 puntos, de los que 
13 fueron retirados a petición del portavoz municipal del PSOE, Pablo González, quien díjo 
que la documentación de esos trece asuntos no pasó por la secretaria general del ayunta
miento para su consulta por los concejales, en contra de lo que dice la Ley de Bases de Régi
men Local. Esos trece puntos se tratarán hoy, viernes día 24, en un pleno extraordínarlo. 

La sesión tuvo unanimidad 
en los primeros puntos. En los 
1 y 2 se dio cuenta de la 
renuncia de la concejal del 
PSOE Magdalena Moreno y se 
designó a sus sustitutos en los 
consejos de administración de 
la Ciudad Deportiva, el OADE, 
Medio Ambiente y la EMV. Los 
puntos 3 y 4 fueron retirados. 

En el 5 se aprobó ejercer el 
derecho de tanteo en seis 
viviendas y en el 6 adjudicar la 
explotación del aparcamiento 
en superficie de vehículos 
pesados. 

En el 7 se aprobó modificar 
el estudio de detalle de una 
parcela situada en la carretera 
de Daganzo y Javier Ocaña 
(PSOE) dijo: "El servi~io de 
control debe exigir más vigilan
cia. Es estupendo que exijan la 
aprobación de la Confedera
ción Hidrográfica del Tajo y de 
la dirección de urbanismo de 
la CAM, pero tengan cautela 
con dos cosas: el saneamiento, 
que debe conectar con el gene
ral de la ciudad, y el uso del 
puente de la Oruga. Se podía 
pasar por él pese a ser privado". 

Los puntos 8 al 14 inclusive 
fueron retirados y el 15 aprobó 
bonificaciones para particula
res dentro del Plan Especial de 
Protección del Casco Histórico. 

En los puntos 16 y 17 se 
aprobó ceder sendas parcelas 
de La Garena, una al ministe
rio del Interior para construir 
la Oficina Local de Tráfico y 
otra a la CAM para construir 
una escuela infantil. 
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"¡Qué casualidad!" 
En el punto 18 acabó la una

nimidad y se aprobó con la 
oposición de IU los convenios 
por los que el Canal de Isabel 11 
(CYII) perdona al ayuntamien
to parte de su deuda. El porta
voz de lU, Francisco Calles, 
dijo: 'Tenemos un lío con los 
puntos retirados. Votamos no 
al 18 por dos razones: debie
ron hacer un convenio mucho 
mejor, a 30 años o más. 
Segundo, ya dijimos que algún 
grupo debía de haber tras la 
privatización del agua. ¡Qué 
casualidad que justo después 
de dársela al CYII éste perdone 
deuda! ¡Qué casualidad que el 
CYII sea la empresa más fuer
te de la UTE a la que disteis la 
privatización! ¡Qué casualidad 
que el canon que pague el CYII 
vaya al propio CYII como pago 
de la deuda restante! Ya adver
timos de la demagogia del 
alcalde al decir que con la pri
vatización las reparaciones 
serian rápidas y gratis. ¡Como 
no viniera una ONG ... ! Y no 
vino una ONG, sino el CYII a 
cobrar la deuda. La privatiza
ción del agua es el pago de la 
deuda al CYII, un engaño des
carado a los alcalaínos". 

El edil de Hacienda, Gonzalo 
Garrido, contestó: "Hoy apro
bamos un convenio de gestión 
de infraestructuras, una aden
da al mismo y un convenio de 
liquidación de deuda. Nos aho
rramos 2,5 millones en intere
ses de demora que el CYII nos 

exigía con derecho, 2 millones 
de intereses a plazo y 350.000 
euros por premio de cobranza. 
Así la deuda se reduce de 21 
millones a 16, pero el ayunta
miento sólo pagará 12 a cam
bio de ceder al CYII el ramal 
derecho del colector oeste. El 
ayuntamiento pagará diez cuo
tas semestrales de 612.000 
euros y al final de los cinco 
años del convenio se puede fir
mar otro igual. Hemos llegado 
a esto porque ustedes incum
plieron el anterior convenio 
con el CYII, se encontraron 
1.200 millones de deuda y la 
elevaron en 1.500. No usamos 
el canon del CYII para pagarle 
deuda, ésta se paga con una 
cuenta de valores indepen
dientes. El canon va a otra 
cuenta de inversiones en Alca
lá. Siempre buscamos finan
ciaciones no gravosas para los 
alcalaínos". 

Calles replicó: "¡Ojalá nos 
dieran todo con la antelación 
de este convenio! Los plenos 
por la mañana también os dan 
problemas a vosotros. Pura 
cabezonería. Repito que el con
venio pudo ser mucho mejor. 
Aunque haya dos cuentas, ¿de 
dónde saldrá el dinero para 
pagar la deuda, sino del canon 
del CYII? La deuda también 
aumentó con el gobierno ante
rior al anterior. No llevabais la 
privatización del agua en vues
tro programa pero os disteis 
mucha prisa en hacerla. ¿Os 
apretaba el CYII?" Garrido pre
guntó: "¿Por qué ustedes trata-

ron de cumplir el convenio con 
la Mancomunidad de Aguas 
del Sorbe y n o con el CYII?" El 
punto 19 aprobó pagos a pro
veedores sin consignación pre
supuestaria, el 20 prorrogar el 
convenio con la CAM para el 
funcionamiento integrado de 
los recursos de salud pública y 
el 26 ratificar a los vocales de 
las delegaciones de los distri
tos NyVI. Los puntos 2 1al25 
inclusive fueron retirados. 

Accesos a la A-2 
y tercer carril 
A continuación vinieron las 

proposiciones de IU y PSOE: 
En el punto 27 Francisco 
Calles dijo: "Alcalá crece hacia 
el norte y ha cruzado la auto
vía A-2 en Espartales, cuyos 
vecinos sólo pueden acceder a 
la A-2 por la carretera de 
Camarma. Hace unos años se 
levantó el puente entre Espar
tales y El Ensanche, lo que dio 
acceso a ambos barrios alcen
tro de Alcalá pero no a la A-2 
porque las vías de servicio de 
la A-2 se quedaron a cien 
metros del puente. Insten al 
ministerio de Fomento a que 
complete esas vias de servicio 
hasta la carretera de Meco, 
permitiendo la conexión con el 
puente. A ver si el nuevo 
gobierno nacional sí hace 
caso". Ocaña añadió: 'También 
hace falta un tercer carril, ya lo 
planteó el PSOE en otro pleno". 

El concejal de Urbanismo, 
Luis Fuentes, contestó: 'Tran
quilizo a los vecinos de Espar
tales y El Ensanche. No por el 
cambio de gobierno nacional, 
sino del municipal, se amplia
rán esas vias de servicio empe
zando a finales de 2005. Aun
que Fomento no piensa finan
ciarlo, las vias de servicio lle
garán hasta la carretera de 
Meco y hasta Guadalajara, con 
salidas en el puente que une 
Espartales y El Ensanche, así 
podrán salir rápidamente a la 
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A-2. Decimos lo que puede ser, 
no lo imposible como el PSOE, 
que dice que a finales de 2005 
estará el tercer carril, cuando 
Fomento no lo hará al menos 
en tres años". 

Calles respondió: "No creo 
que el PSOE haya dicho seme
jante cosa. Además, cuando 
hagáis vuestro grandioso pro
yecto hasta Guadalajara, 
¿habrá que destruir todo para 
hacer el tercer carril?" 

"Nunca 
hemos dicho eso" 
Ocaña desmintió a Fuentes: 

"Por supuesto, el PSOE nunca 
ha dicho que el tercer carril 
estará a finales de 2005. ¿De 
dónde saca que dijimos eso? 
Denunciamos que su modifica
ción del convenio de Cuaderni
llos fue un trasvase de fondos 
municipales a Fomento. ¡Claro 
que entonces había otro 
gobierno nacional! No ponga 
esa cara, Fuentes, ya se lo diji
mos entonces. Celebramos que 
ahora cambie de opinión y sea 
tan celoso de las competencias 
que corresponden a cada 
administración. Está bien 
tranquilizar a los vecinos, pero 
lo mismo hizo con la valla del 
puente, que sigue igual. Pedi
mos permeabilidad para la 
Ciudad del Aire, impedir que 
los ruidos lleguen a ella y 
barreras verdes para los 
barrios". 

Fuentes contestó: 'Tranqui
lo, Calles. Todo se hará en un 
proyecto global que cotempla 
el tercer carril. Ocaña, los 
hemos pillado en fuera de jue
go y nos habla de l. 000 cosas 
que no tienen que ver. ¿No 
habla de los caballos de Espar
tales Sur? Ya se han ido, no 
como con ustedes. La valla del 
puente y su barandilla se 
harán cuando entren en pre
supuesto. Hablaremos de esos 
1.000 temas en otro pleno, no 
hay problema. Instaremos a 
Fomento, como piden, porque 
instar siempre es bueno". 

La moción fue aprobada por 
unanimidad. 

Fuera de juego 
y trece expulsiones 
En el punto 28 Calles dijo: 

"Promuevan el deporte de 
base. En agosto nos sorpren
dió la venida del equipo de fút
bol sala Boomerang Interviú, 
que jugará en el pabellón Ruiz 
de Velasco, donde juegan 
niños y discapacitados. Tomen 
medidas para que éstos no 
sean perjudicados". 

El portavoz del PSOE, Pablo 
González, intervino: 'Ya que 
hablamos de deporte, son 
ustedes los que están en fuera 
de juego y por ello han tenido 
trece expulsiones". 

El edil de Deportes, Marcelo 
Isoldi, respondió: "Está bien el 
símil deportivo. Hemos habla-
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Elisa de Francisco dijo a Fran Pérez que el Festival de Clásicos de Alcalá continuará. 

do con todos los implicados en 
el Ruiz de Velasco, si no hubie
ra sido en agosto se habría 
hecho con más calma. El Inter
viú es el mejor equipo del 
mundo, Alcalá llevaba diez 
años sin deporte de elite y éste 
es bueno para el deporte de 
base, que siempre apoyamos 
con inversiones y mejoras. El 
Interviú tiene escuela, pero 
está en Tres Cantos, hubiera 
sido muy dificil traerla aquí y 
compatibilizarla con los otros 
usuarios del Ruiz de Velasco". 

.. .-.......... 
2..0 JJS 165 CY. l.O JIS 165 CV selespeed, 3.2 Y8 24V 240 C 
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1.9 JTD Muttije:t 16V 150 CV. 

Calles insistió: "Espero que 
en tu segunda intervención 
des una solución. Si su escue
la está en Tres Cantos, ¿por 
qué no se fue allí? No está bien 
carecer aquí de la escuela, sal
vo que fuera un deporte de 
masas". 

Isoldi contestó: "La oferta fue 
del concesionario del Ruiz de 
Velasco, que tiene un convenio 
con el dueño. Éste también 
cede el pabellón al ayunta
miento para hacer deporte. El 
concesionario, el dueño y el 
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Interviú acordaron en agosto 
los horarios de uso del Ruiz de 
Velasco. El Interviú entrena 
por las mañanas y en algún 
hueco de tarde. ¿Te gustarían 
otros deportes? Ya hablamos 
con el Real Madrid de balon
cesto, que al final no vino al 
Ruiz de Velasco porque necesi
taba un aforo de 7.500 espec
tadores. El Interviú es un tren 
que hemos decidido coger". 

La proposición se aprobó por 
unanimidad. 

Festival de Teatro 
Clásico de Alcalá 
En el punto 29 Fran Pérez 

(IU) propuso: "El director gene
ral de Promoción Cultural de la 
CAM, Javier Casal, dijo el 1 de 
septiembre que el Festival de 
Teatro Clásico de Alcalá podia 
desaparecer. Ante eso, pedimos 
mantener el Festival, que tenga 
suficiente financiación y que 
Casal y la CAM expresen su 
compromiso con el Festival". 

Elisa de Francisco, edil de 
Cultura, respondió: "Decir que 
el Festival desaparecerá por 
reducir su presupuesto es sólo 
una hipótesis. El 3 de septiem
bre Casal dijo que mantendrá 
la ayuda al Festival, que segui
rá. Además dará una progra
mación continua al Corral de 
Comedias. La CAM seguirá 
apoyando la cultura en Alcalá". 

Pérez replicó: "Fuentes dice 
que instar es bueno ... si se 
insta al gobierno nacional, no 
al de la CAM. Votan no a este 
punto para no molestar a un 
director general torpe como 
pocos. No diga que Casal no 
habló de suprimir el Festival, 
usted misma tuvo que salir a 
torear esa torpeza. Si instar es 
bueno, insten". 

De Francisco puntualizó: "No 
cambies mis palabras, sólo he 
repetido lo que dijo Casal el 3 
de septiembre. Pides instar a 
la CAM a hacer algo que ya 
hace". 

El PP rechazó la moción. 
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- MONITORES DE TIEMPO IBRE 
Fechas: noviembre 2004 / junio 2005 

- CUE TAC E TOS 
fechas: 23 septiembre al 18 octubre 

- TÉC ICAS PARA LA DINA IZ CIO E GRU OS 
. (globoflexia, magia, percusión,malabares, .•• ) 

Fechas: 28 octubre al 2 de diciembre 
• ACClO V T~ C SO S YORES 

Fechas: 30 octubre/ 6 noviembre 

• TALLER D.E COMIC 
•TALLER .. DE TEATRO INFANTIL 



Jesús Domínguez negó a Francisco Calles que el ayuntamiento diera orden de limpiar el sábado unos locales en el paseo de 
Reyes Católicos porque PUERTA DE MADRID hubiera publicado el viernes anterior una reclamación de IU al respecto. 

Gustavo Severién cree que la edil del PSOE, arquitecto 
de profesión, incurre en incompatibilidad 

"Genoveva Christon debe elegir: 
o la conceialía o su profesión" 
De las más de tres horas que duró el pleno, las últimas dos fueron las más movidas, con 
intervenciones que provocaron risas, protestas, gritos e incluso pateos. En algunas de las 
mociones que plantearon el PSOE e IU, el PP se defendió atacando, especialmente en el pun
to 33, cuando Gustavo Severién afirmó que la edil del PSOE Genoveva Christoff no puede 
ser a la vez concejala y arquitecta en ejercicio. 

En el punto 30 Francisco 
Calles se refirió al reportaje 
publicado por PUERTA DE 
MADRID: "El viernes salimos 
en un reportaje denunciando la 
suciedad de las viviendas del 
IVIMA y acto seguido ya esta
bais limpiando. Hay que aplau
dir esa celeridad, única en vos
otros. La degradación de esas 
viviendas de la calle Luis de 
Alcalá es vergonzosa, con basu
ra de todo tipo, ratas y estruc
turas metálicas, puertas e ins
talaciones eléctricas arranca
das. Limpien y desinfecten la 
zona y hagan allí un cerramien
to inmediato para que no se 
repita. Insten al IVIMA a que lo 
solucione". 

Eduardo Calderón (PSOE) 
intervino: "Que lo haga el IVI
MA, que no pague el ayunta
miento los 24.000 euros que 
cuesta arreglarlo". 

"Salió muy 
favorecido en la foto" 
El edil de Medio Ambiente, 

Jesús Dominguez, replicó: "No 
hicimos esa limpieza porque 
usted saliera en ese reportaje, 
en el que salió muy favorecido 
en la foto . Actuar ahora mismo, 
como piden, seria-vulnerar el 
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derecho a la propiedad privada. 
El propietario es el IVIMA, no el 
ayuntamiento". 

Calles respondió: "La foto no 
me favorece , estoy mejor en 
vivo. ¡Será casualidad que sólo 
actuaran justo después de que 
saliera el reportaje! Para lim
piar eso hace falta pagar los 
24.000 euros. Ya sé que el 
ayuntamiento no es el propieta
rio, pero sí será responsable si 
por desgracia ocurre un acci
dente o infección". 

Calderón insistió: "Diríjanse 
al IVIMA para que lo solucione 
de una vez". 

Dominguez contestó: "Quere
mos solucionar ese problema 
de varios años que tienen 
varios municipios desde 1995, 
pero cumpliremos la ley. En 
esa limpieza lo dejamos todo 
limpio por la mañana y por la 
tarde ya estaba sucio. El vigi
lante dijo que los vecinos tira
ban la basura ahi para protes
tar contra el IVIMA. Aún no les 
he visto cortar cabezas por la 
legionella de Barcelona, como 
hicieron con la de Alcalá. ¿La 
legionella es de centro derecha? 
Ustedes hacen política de los 
problemas, no soluciones. Sólo 
buscan la foto para su currícu
lum. No sé si salió favorecido 

en la foto, se lo preguntaré a su 
esposa". 

Calles quiso contestar por 
alusiones, pero el alcalde en 
funciones , Luis Fuentes, no le 
dejó. El PP rechazó la proposi
ción. 

En el punto 31 Eduardo Cal
derón propuso: "La corporación 
anterior introdujo las nuevas 
tecnologías en el trabajo muni
cipal y creó la página web del 
ayuntamiento para que los 
alcalainos puedan resolver trá
mites desde sus casas. En esa 
página web no sólo deberia 
salir el alcalde y su gobierno, 
sino también la oposición del 
PSOE e IU. Todos los grupos 
apoyan mejorar la situación de 
la oposición municipal y acabar 
con este parón". 

El portavoz del PP, Gustavo 
Severién, respondió: "No todos 
los grupos, no todo se puede 
mejorar. Ustedes sólo aciertan 
cuando rectifican. Mire los 
ayuntamientos de Torrejón, 
Getafe, Leganés, Alcorcón, Par
la ... Eso sí que es parón. Fuen
labrada no porque ni tiene 
página web. Lo mismo digo de 
San Fernando y otros ayunta
mientos de IU. Se mejorará lo 
posible; lo imposible, no. Uste-

des tienen cuatro liberados por 
uno de Torrejón y una dotación 
económica increíble, mucho 
mayor que en Torrejón". 

"Censuraron al PP'' 
Calles intervino: "La página 

web es institucional y la insti
tución no es el PP, sino el ayun
tamiento. Esa página sólo tiene 
alegorías a la gran gestión del 
PP, nosotros cedíamos a la opo
sición la emisora y el boletín 
municipales". 

Pablo González dijo: "Con 
esta moción vemos el talante 
del PP. Traemos mociones de 
Alcalá, no comparativas con 
otros municipios. ¡Si compará
ramos ... ! El PP tuvo 5 liberados 
en. la anterior corporación y 
una asignación importante. La 
oposición debe tener medios y 
ustedes tuvieron los mismos 
que ahora nosotros". 

Severién replicó: "No es así. 
Censuraron lo que el PP ponia 
en ese boletín. IU y PSOE salen 
en la página web, que está para 
informar. Hay que comparar los 
talantes de unos y otros. El 
nuestro es el mejor". 

La moción fue rechazada. 

En el punto 32 Javier Ocaña 
dijo: "Los libros de texto son un 
gran gasto. Si en otros momen
tos no fue posible, hoy sí es via
ble que la CAM financie esos 
libros, como otras comunida
des autónomas del PSOE, con 
acuerdos con los libreros para 
no perjudicarlos. Insten a la 
CAM para que en cinco años 
todos los escolares de centros 
públicos de enseñanza obliga
toria tengan libros gratis". 

Calles intervino: "Apoyamos 
la moción, la educación debe 
ser gratuita en todo, como en 
otras comunidades autóno
mas". 

El concejal de Educacion, 
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Francisco Bernáldez, contestó: 
"Cuando dicen que hoy sí es 
viable hacer eso reconocen la 
bonanza económica que ha tra
ído el PP. Hay que respetar el 
principio de equidad y ayudar 
sólo a los desfavorecidos, a los 
que el PP subió las ayudas un 
52% desde 2003. Un 25% más 
en ayudas para comedores, un 
15,1% más para transporte y 
un 16,67% más para libros. 
80.000 escolares -los desfavo
recidos- tendrán libros gratis. 
El PSOE se cargó las becas". 

Calles dijo: "Hablamos de los 
libros de texto. Para que la edu
cación sea gratuita, como dice 
la constitución, los libros 
deben serlo, igual que lo son 
los colegios sin tener en cuenta 
las circunstancias de cada 
uno". 

Ocaña replicó: "¿Qué es la 
escuela gratuita? Si es gratis 
para todos, debería serlo en 
todo. Eso es el principio de 
equidad. Los chicos no van a la 
escuela desnµdos, necesitan 
material, una media de 120 
euros por alumno, muy compli
cado para muchisimas fami
lias. Eso trae desigualdad en 
educación. En Castilla La Man
cha los libros son gratis, en la 
CAM lo pedimos· para todos. 
Pero ustedes destinan recursos 
a otras cosas. Es cierto que 
quitamos las becas porque los 
ayuntamientos no tienen recur
sos, pero ahora gobiernan 
ustedes y no las ponen. Pedi
mos que la educación sea real
mente gratis con un plan a cin
co años, que ya está bien. 
Digan así de claro que están 
contra los libros gratis, pero no 
se escuden". 

Bernáldez respondió: "No 
hemos puesto las becas porque 
las ha repuesto la CAM para los 
desfavorecidos. Su totum revo
lutum arruinaría a los libreros. 
Siempre incrementamos la par
tida. Este año son 80.000 esco
lares con libros gratis y el pró
ximo 90.000. Querían recortar 
los descuentos a los libros en 
los centros comerciales hasta 
que Carmen Calvo rectificó 
como siempre. ¡Ojalá las comu
nidades autónomas de las que 
hablan tuvieran la misma cali
dad educativa que la CAM!". 

La proposición se rechazó. 

Genoveva Christoff 
En el punto 33 Maria Luisa 

Macias (PSOE) dijo: "El centro 
de jubilados Cervantes se ha 
clausurado sin alternativa para 
sus más de 2 .000 socios. No 
han contemplado ni las ins
trucciones técnicas del proyec
to de reforma ni, muchísimo 
más grave, la sensibilidad de 
los mayores. Reubiquen a los 
2.000 socios en otra instalación 
mientras dura la reforma". 

Salvador Guardiá (IU) intervi
no: "El concejal dice que lo está 
estudiando, pero sigue sin 
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Severién habló de la incompatibilidad de Chrlstoff. 

solución por la imprevisión del 
PP. Los socios del Cervantes 
estarán un año sin local, dema
siado tiempo para un mayor". 

Severién replicó: "Usted estu
vo cuatro años y fue incapaz de 
hacerlo, imagine qué responsa
bilidades habría que pedirle. ¡Y 
tiene la desfachatez de pedir 
esto! No tenemos mala fe como 
ustedes, no entendemos esta 
moción que parece estúpida. 
Hablando de ese proyecto de 
reforma, ahí tienen a su auto
ra, Genoveva Christoff. ¿Cuán
do ha pedido compatibilidad 
para poder ser también conce
jala? Fíjese qué bien hizo ese 
proyecto que los servicios técni
cos tuvieron que modificarlo. 
Christoff tiene un plazo para 
acabar con su incompatibilidad 
o dejar su puesto de concejala". 

Guardiá contestó: "¡Se nota la 
buena fe del PPI Antes Domin
guez hizo hincapié en seguir la 
ley. Eso hicimos con el centro 
Cervantes. Si ahora se puede 
hacer lo que pedimos es por la 
gestión anterior de año y medio 
con el PRISMA". 

Pablo González afirmó: 
"Cuando ustedes no tienen 
argumentos políticos para la 
moción entran en estos temas. 
Con esta moción traemos el 
problema de 2.000 socios del 
Cervantes, de eso tienen que 
debatir. Están molestos por no 
haber hecho los deberes, uste
des y no el PSOE tienen la cul
pa de que 13 puntos queden 
fuera. Christoff no era entonces 
concejala. Hace un año que el 
PSOE espera del secretario el 
informe de compatibilidad de 
dos coordinadores del ayunta
miento de cuya honradez no 
dudo. Si ustedes dudan, ya 
saben dónde están los juzga
dos. Ha contestado usted y no 
el concejal de Tercera Edad. 
Por salud democrática, por 
favor, no nos amenacen más. 
Creo que nos han amenazado 
con los presupuestos". 

El secretario general del 

ayuntamiento, Pedro Martin, 
intervino: "Hicimos un informe 
de la jefa de servicio de perso
nal". 

Severién respondió: "El con
cejal de Tercera Edad es exce
lente pero esta moción va de 
temas más graves y por eso 
acordamos que hablara el por
tavoz. No hacemos como usted, 
que para intervenir hace callar 
a Calderón. ¿No tenemos argu
mentos políticos? Quita la 
palabra a Macias que ha dicho 
que no se contemplaron las 
instrucciones técnicas del pro
yecto ~e reforma. ¿Y quién lo 
hizo? Esa que está ahí. No alza
ré la voz como ustedes. Los dos 
coordinadores de que habla 
presentaron su informe de 
compatibilidad. Christoff, nun
ca. Unos no tienen nada que 
ocultar, otros no sé. ¿Quiere 
que metamos a los jubilados 
allí y se les caiga el forjado 
encima? Hemos hecho los 
deberes, retiramos los 13 pun
tos para no afectar a terceros 
que nada tienen que ver, no 
queremos engañarlos. Convo
caremos un pleno el viernes 
próximo. Si quiere guerra, le 
respondemos con sus mismas 
armas. Que Christoff cumpla el 
artículo 19, sólo puede ser con
cejala o su profesión. Sólo pedi
mos eso". 

El PP rechazó la moción. 

"Intervenciones 
para payasos" 
En el punto 34 Calderón pre

sentó la siguiente proposición 
del PSOE: "Severién, esta 
moción la expongo y la digo yo. 
Nunca diremos que una 
moción es estúpida. El puente 
peatonal de la estación central 
de RENFE está lamentable, lle
no de pintadas, sucio y con los 
pasamanos destrozados. Es un 
lugar muy transitado y con sig
nificación especial tras el 11-M, 
donde se propone realizar algu-

na iniciativa relativa a esa 
matanza. Pidan a RENFE que 
limpie, pinte y repare el puente 
para adecentar y dignificar el 
entorno de la estación". 

Calles intervino: "No convier
tan esto en un circo ni dejen las 
segundas intervenciones para 
payasos, como en el punto 30. 
Pedimos un subterráneo allí 
para unir ambos lados de la 
estación". El concejal de Obras 
y Servicios, Javier Fernández 
Abad, respondió: ''Ya estamos 
en conversaciones con RENFE, 
su moción llega tarde". 

Calles replicó: "¡Qué casuali
dad! Dentro de cuatro meses 
traeremos lo mismo y seguirán 
en conversaciones. No sólo hay 
que conversar, también hay 
que presionar y solucionar". 

Calderón dijo: "Insistimos en 
la moción, aunque estén en 
conversaciones. Calles, en el 
acaloramiento del pleno se pue
den dar estas situaciones, no 
hace falta su arbitraje, creo que 
lo de 'payasos' habrá sido un 
desliz". Calles quiso contestar, 
pero el alcalde le dijo que no 
era su turno". 

Fernández Abad replicó: "Sí, 
estamos en todo. Somos mejo
res que ustedes, que ni conver
saron ni presionaron ni solu
cionaron". 

La proposición se rechazó. 

Alcalá, 
Patrimonio del Ruido 
En el punto 35 Fernando 

Marin (PSOE) dijo: "Espero que 
Dominguez sí tenga buena fe y 
mejor talante que Severién. El 
ruido es uno de los factores 
más molestos en las grandes 
ciudades, causa trastornos a la 
salud y por tanto a la sociedad 
y la economía. No es extraño 
que a mayor desarrollo econó
mico menor ruido. La CAM es 
después de Valencia la que más 
ruidos exteriores soporta, sien
do Alcalá la ciudad de la CAM 
con mayor porcentaje de hoga
res afectados. Por eso hay que 
sustituir firmes de calzadas por 
otros más silenciosos, limitar la 
circulación en ciertas zonas, 
insonorizar y reubicar locales 
de ocio, inspeccionar y vigilar 
actividades industriales y 
comerciales ... Para que Alcalá 
deje de ser Patrimonio del Rui
do elaboren un plan municipal 
de prevención de la contamina
ción por ruido que incluya las 
medidas mencionadas, con 
colaboración y participación 
ciudadana e instando a la CAM 
a elaborar un plan similar a 
escala regional". 

Calles intervino: "Dominguez 
no estará de acuerdo porque es 
un asunto muy complicado. La 
gente se queja por el ruido de 
las sopladoras de Urbaser, que 
es más o menos soportable 
según la anchura y la altura de 
la calle. ¡Estaréis ya en ello, 
cómo no, pero elaborad ese 
plan!" 
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"Sabían todo 
antes del 11-M'' 
Domínguez contestó entre 

pateos y grttos de la oposición: 
"Calles, su odio a Urbaser es 
un vicio privado que hace 
pública mi virtud. Usted no tie
ne memoria, aprobamos esas 
sopladoras. No tenemos mapas 
de ruidos. Según el señor Blan
co, ustedes sabían todo antes 
del 11 de marzo. Ese plan del 
ruido es competencia del 
gobierno nacional, que cambió 
el 14 de marzo. Es competencia 
de su ministra de Medio 
Ambiente, la que deja sin agua 
a Levante. No nos pida que 
actuemos cuando sus herma
nos mayores no actúan". 

Calles replicó: "No has espe
rado al segundo turno para 
montar el circo. ¡Hombre, vicios 
privados, también tú tendrás! 
No odio a nadie, ni a ti, que no 
sé qué tienes que te aprecio. 
Sólo tengo rencor a otros. Se te 
cruzan las meninges y hablas 
de lo que no tiene que ver, 
como en el punto 30. Muchos 
piden a IU que luche contra el 
ruido, aunque luego no nos 
votan. Imagino que a vosotros 
os pasa lo mismo". 

Marin respondió: 'Ya sabe
mos que no hay mapas de rui
dos, no hablamos de eso. Sus 
planteamientos legalistas indi
can que sólo lee los informes, 
no tiene criterio para el caso. 
La ministra de Medio Ambiente 
ha adoptado resoluciones en el 
poco tiempo que lleva. Ustedes, 
nada en 8 años . Como esperen 
a que la reglamentación permi
ta ciertas cosas, apañados 
vamos". 

Domínguez replicó: "Me ciño 
y dejo el circo porque otros 
deben estar en el zoo". Tras la 
advertencia del alcalde, Domin
guez siguió: "Ese mapa de rui
dos debe integrarse en el plan 
de urbanismo. Llega tarde. En 
8 años hicimos la ley de ruido, 
en 13 años de felipismo no 
hicieron nada. En 1995-1999, 
con este señor de concejal de 
Medio Ambiente, hicimos la 
ordenanza del ruido. Ustedes, 
nada". 

El PP rechazó la proposición. 

En el punto 36 se leyeron y 
aprobaron las actas de los tres 
plenos anteriores, en el 37 se 
dio cuenta de los decretos de 
Alcaldía, Urbanismo, Hacienda 
y Personal y en el 38 se leyó la 
correspondencia y comunica
ciones oficiales. 

El punto 39 fue de ruegos y 
preguntas y Francisco Calles 
dijo: "El 26 de julio presenta
mos el r.ecurso contra la priva
tización del agua. ¿Se ha remi
tido ya al juzgado? Si no, ¿por 
qué se obstruye esa labor judi
cial". 

El secretario general del 
ayuntamiento leyó otras pre
guntas de IU: "¿Cumple Urba-
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ser el pliego de condiciones? 
¿Con qué frecuencia la inspec
cionan? ¿Cómo la evalúan?" 

Calles añadió: "Una rotura de 
una tubería dejó 31 horas sin 
agua a los vecinos. ¿Cumple 
Aguas de Alcalá el pliego? Si 
no, ¿tomarán alguna medida?" 

Pablo González dijo: "No 
hemos cometido ningún defecto 
de forma, Magdalena Moreno 
no había presentado su dimi
sión aún. Es su mala fe". 

El alcalde respondió: "No se 
entera. El punto 1 lo hemos 
aprobado. Con buena fe , repar
timos las liberaciones en dos. 
Pero no podemos nombrar a 
Moreno concejala suplente de 
nada porque desde hace tres 
horas no es concejala de este 
ayuntamiento". 

A continuación se levantó la 
sesión. 
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Gustavo Severién diio que son los socialistas los que presentan 
mal sus mociones al pleno 

"El PSOE tuvo los trece expedientes 
a su disposición" 
El miércoles día 22 de septiembre el portavoz municipal del PP, Gustavo Severlén, dio una 
rueda de prensa para hablar de la junta de gobierno local y del pleno municipal ordinario ce
lebrados el día anterior. Severlén afirmó que el PP podía haber incluido en el orden del día 
del pleno los trece puntos retirados, pero no lo hizo por no perjudicar a terceros. Severlén 
dijo que los expedientes de esos trece puntos sí estaban a disposición del PSOE y que son 
los socialistas quienes no presentan sus mociones en tiempo y forma. 

El portavoz del PP dijo: "De 
la junta de gobierno local 
destacan tres puntos. Prime- ::.·:;:tN••H 
ro, la desafectación de una 
parcela en La Garena para la 
construcción de la Oficina 
Comarcal de Tráfico, con el 
compromiso de que es el pro
pio ayuntamiento el que ela
borará el proyecto. Segundo, 
la cesión de otra parcela de 
La Garena para una escuela 
infantil. Tercero, la adjudica
ción de la gestión de la es
cuela infantil 'Espartales' por 
tres años y 348.226 euros al 
año". 

Severién pasó a hablar del 
pleno: "El PSOE presentó im
pugnaciones porque decían 
que los expedientes de trece 
puntos del orden del día no 
estaban completos para que 
los pudieran consultar. Lógi
camente, eso no es así. Los 
expedientes estaban infor
mados por la intervención 
del ayuntamiento y la gente 
sabe que es una única uni
dad orgánica: secretaría ge
neral. Estaban a su disposi
ción. Había dos opciones: 
mantener la legalidad y re
chazar la impugnación como 
recomendaban los servicios 
técnicos municipales para no 
meterse en guerras políticas, 
o evitar perjudicar los dere
chos de terceros que actúan 
de buena fe , aunque haya 
guerras políticas en este 
ayuntamiento. Esta. última 
opción fue la que escogió el 
equipo de gobierno y su al
calde". 

"Su derecho 
al espectáculo" 
El portavoz continuó: "De 

los trece puntos que impug
naron algunos eran sólo para 
dar cuenta, sin ninguna vo
tación, por lo que no podían 
ser impugnados, aunque es
tán en su derecho de montar 
los espectáculos como mejor 
les parezca. Pero si los políti
cos queremos que se nos 
tome en serio, no debemos 
perjudicar los derechos de 
terceros. Por eso convocamos 
un pleno extraordinario para 
que no hubiera ninguna 
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duda ni se alterara ningún 
derecho de terceros. Si el 
PSOE quiere eso con su errá
tica política, se le aplicará la 
legislación vigente. No carga
remos las arcas del ayunta
miento más de lo necesario". 

Gustavo Severién contraa
tacó: "Es insultante cómo 
presentan sus proyectos. No 

me meteré en cómo presen
tan los puntos pero sí ense
ñaré qué es lo que hacen. 
Presentan una relación de 
puntos sin ningún conteni
do, pero aun así el alcalde 
acepta esas mociones y las 
incluye en el orden del día en 
aras de que haya un consen
so, con el talante que este 
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equipo de gobierno tiene y 
mantiene. En cambio ellos, 
no pueden esperar cinco o 
diez minutos a consultar un 
expediente y presentan la 
impugnación". 

"A partir de ahora, 
reglamento 
para todos" 
El portavoz del PP advirtió: 

"Como hay varias varas de 
medir, a partir de ahora no
sotros también aplicaremos 
la legislación vigente y sólo 
incluiremos en el orden del 
día las mociones que se pre
senten en tiempo y forma. Y 
aplicando el reglamento que 
tanto gusta a Pablo Gonzá
lez, las mociones que no ha
yan sido previamente debati
das en la comisión informati
va no se sustanciarán en el 
pleno, porque incumplirán 
esa condición sine qua non. 
Si se rompen los acuerdos y 
consensos, se rompen para 
todos y aplicamos el regla
mento rigurosamente y con 
el mejor talante con el que 
podamos impregnar todo". 

Severién valoró el pleno: 
"No estamos en el mejor mo
mento de consenso posible 
porque un grupo de la oposi
ción no facilita el consenso. 
Comprendo que ese grupo 
tiene graves problemas inter
nos que tiene que solventar y 
no me voy a meter en ellos, 
no es mi misión ni mi estilo. 
Pero eso no debe afectar bajo 
ningún concepto al funcio
namiento normal de este 
ayuntamiento. No lo permiti
remos porque estamos para 
gobernar, no para estar pa
ralizados". 

Severién también resumió 
el pleno: "Del pleno destaca 
el punto 6, la adjudicación 
del aparcamiento de pesa
dos. Tras más de diez años, 
por fin tendremos ese esta
cionamiento vigilado, con un 
espacio de mantenimiento y 
con una zona de descanso, lo 
que puede crear en ese en
torno un espacio del auto
móvil importante para esta 
ciudad como centro neurál
gico comarcal. También es 
importante el punto 18, la 
aprobación del convenio de 
liquidación de la deuda con 
el Canal de Isabel 11 por la 
depuración del agua. Es un 
buen convenio con el que el 
ayuntamiento ha logrado 
grandes ventajas económicas 
que nos permiten respirar 
un poco mejor al concejal de 
Hacienda y al resto. que so
mos solidarios con él. Asi
mismo es destacable el pun
to 27, la moción que presen
tó IU y que apoyamos, relati
va a las vías de servicio de la 
A-2". 
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Bartolomé González, rodeado de varios de sus concejales en el gobierno municipal 

Banolomé González dice que el PSOE e ID dilapidan la ilusión de los alcalaínos 

"Estar en la oposición no es venir a 
cobrar el sueldo v leer el periódico" 
El presidente del Partido Popular en Alcalá y alcalde de la ciudad, Bartolomé González, 
manifestó a PUERTA DE MADRID que su objetivo es el de seguir trabajando como has
ta ahora: "No vamos a perder ni un solo minuto en todos aquellos que pretenden que no 
trabajemos. Entiendo que la oposición que forman el PSOE e IU esté preocupada porque 
ve que el equipo de gobierno está sólido y es compacto; estamos trabajando como un 
reloj y son conscientes de que cada vez se les va a hacer más dificil conseguir el obje
tivo que tenían, recuperar el gobierno municipal". Bartolomé González afirmó que "lo 
que no entiende nadie en Alcalá es que habiendo obtenido una mayoría absoluta como 
la que consiguieron en 1999, dilapidaran la ilusión y la confianza de los vecinos". 

Según el presidente del Parti- Por eso Bartolomé González como el PSOE e IU cuando es-
do Popular en la ciudad com- afirmó que no quiere apartarse tán en la oposición, pero que 
plutense es lógico que ahora el del camino que emprendió en el cuando estaban en el gobierno 
PSOE e IU quieran recuperar año 2003: "Mi objetivo es seguir se limitaron a darles la espalda 
esa ilusión y esa esperanza: "Sin trabajando, cumplir el progra- a los vecinos. No trabajaron y 
embargo yo tengo la suerte de ma electoral y estar muy aten- no atendieron a las sugerencias 
tener un buen equipo, sólido y tos a las reivindicaciones de los de los alcalaínos". 
compacto que está trabajando vecinos en todos los distritos de González pidió a la oposición 
intensamente. Eso es lo que les la ciudad. Vamos a seguir escu- que "es bueno que se preocupen, 
preocupa al PSOE e IU, que lo chando a los vecinos, algo que pero lo importante es que tam
tienen cada vez más dificil". pregonan y predican algunos bién se preocuparan por traba-
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jar porque aunque estén en la 
oposición no se trata de venir so
lamente al ayuntamiento a co-. 
brar el sueldo y leer el periódico. 
Por el bien de los alcalaínos, que 
trabajen, que es para lo que se 
les ha elegido". Para el presiden
te del PP "esto es un decir, con
cretamente lo que comentan sus 
propios compañeros. Cuando 
hablas con algunos miembros 
del PSOE fuera de micrófono lo 
que dicen es que sus compañe
ros no dan un palo al agua en el 
ayuntamiento. Simplemente 
pongo en mi voz lo que me a mi 
me trasladan muchos militantes 
del PSOE, que los concejales so
cialistas vienen al ayuntamiento 
pero no trabajan". 

El alcalde afirmó que "no es 
de extrañar que al PSOE e IU les 
esté cabreando que nosotros les 
estemos devolviendo a los alca
laínos la ilusión y la esperanza 
que depositaron en nosotros 
convirtiendo en realidades 
aquellos proyectos con los que 
nos presentamos en las eleccio
nes municipales". 

Bartolomé González afirmó 
que "lo que está claro es que ni 
el PSOE ni IU están haciendo 
nada para recuperar el gobierno 
de la ciudad. Los únicos que es
tamos trabajando para renovar 
la mayoría absoluta en el año 
2007 somos el Partido Popular. 
Además está claro que en Alcalá 
somos un partido sólido, fuerte 
y sin fisuras . Tenemos un pro
yecto claro y lo estamos sacan
do adelante. Otros, como el 
PSOE e IU no pueden presumir 
de ello en Alcalá porque si hay 
algo de lo que en efecto pueden 
presumir es de haber dilapidado 
la ilusión de miles de complu
tenses". 

Francisco Núñez, S.A. Su especialista 

Central: Avda. de Madrid, 32 Delegación: Avda. de Madrid, 13-15 
(Antigua N-11, km. 29) (Antigua Ctra. de Valencia, km. 25,500) 
Tel.: 918 890 125* - Fax.: 91 889 0613 Tel.: 91 871 02 25 - Fax: 91 875 70 65 
28802 Alcalá de Henares 28500 Arganda del Rey 
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Soledad zono intemó adiudicar un piso protegido a su propio hiio 

IU elige el cese de la gerente de la EMV 
El grupo de concejales de Izquierda Unida exigió el miércoles 22 de septiembre al alcalde, Bartolomé 
González, el cese inmediato de la gerente de la Empresa Municipal de la Vivienda por una supuesta 
actitud irregular al intentar adjudicar una vivienda protegida de la promoción realizada por la pro
pia EMV en El Ensanche a su propio hijo. Según el portavoz de Izquierda Unida, Francisco Calles, 
"Soledad Zorzo manejó informacion privilegiada y ha podido incurrir en prevaricación". 

Francisco Calles pidió públi
camente a Soledad Zorzo su di
misión "y si no dimite le pedi
mos al alcalde que la cese in
mediatamente en un plazo de 
24 horas. No decimos presuntas 
sino claras irregularidades en la 
adjudicación de viviendas. En 
este asunto la gerente ha mane
jado información privilegiada y 
entendemos que ha habido has
ta prevaricación. Yo creo que el 
cese tiene que ser fulminante si 
esta señora no es lo suficiente
mente digna para dimitir". 

Las razones de esta petición 
por parte del grupo de conceja
les de IU estuvieron en la reu
nión del consejo de administra
ción de la EMV celebrada el 
miércoles 22 de septiembre: 
"Hemos querido esperar a ver 
qué ocurría en la reunión aun
que ya teníamos con nosotros la 
documentación desde el día 16 
de septiembre: "En este consejo 
de administración venía un 
punto en el orden del día sobre 
la adjudicación de una vivienda 
en la parcela 80 del polígono 36 
en El Ensanche". 

En esa parcela se están cons
truyendo promovidas por la 
EMV un total de 71 viviendas 
de protección pública. Para esta 
promoción hubo en el año 2001 
publicidad para que se pudieran 
presentar las solicitudes y po
der hacer el sorteo. "En total se 
recibieron 83 solicitudes para 
71 viviendas, algo extraño tal y 
como está el tema de la vivien
da y especialmente para los jó
venes, sobre todo cuando sabe
mos que para 25 chalets que se 
están haciendo hay ya 1.500 so
licitudes" . 

De los 83 demandantes fue
ron admitidos a sorteo 65 de los 
que uno lo fue para el cupo de 
minusválidos dado que existe 
una reserva de dos viviendas 
para personas con minusvalía. 
El solicitante de este cupo re
sultó adjudicatario directo. 

En el sorteo, celebrado el día 
16 de enero de 2002 se proce
dió, según el informe de la pro
pia Empresa Municipal de la 
Vivienda, a la adjudicación de 
69 viviendas de cupo general. 
Al existir 64 solicitantes todos 
resultaron inicialmente adjudi
catarios por lo que en el sorteo 
se les asignó el orden de elec
ción de una vivienda en condo
minio en un inmueble de dos 
plantas con dos plazas de gara
je, cuarto trastero y entrada in
dependiente para cada vivien
da, a un precio medio de unos 
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Los concejales de IU Fran Pérez, Francisco Calles y Salvador Guardiá 

180.000 euros, es decir, unos 
30 millones de pesetas. 

Las viviendas no vendidas se 
fueron adjudicando a las solici
tudes que fueron llegando con 
posterioridad y que cumplían 
todos los requisitos y una vez 
cubiertas todas las viviendas se 
creó una lista de espera. 

Lista de espera 
La EMV tiene unos requisitos 

que regulan las listas de espera 
de tal manera que se recogen 
las solicitudes por estricto or
den de entrada de las solicitu
des que cumplen las condicio
nes establecidas en el pliego de 
la promoción de viviendas. 

Pero la lista de espera caduca 
automáticamente a los seis me
ses, ya que se entiende que el 
solicitante ha podido cubrir su 
necesidad de vivienda por otros 
cauces. Es necesario renovar la 
solicitud si se sigue mantenien
do el interés por estar en la lis
ta de espera. 

El portavoz de Izquierda Uni
da, Francisco Calles, manifestó 
que "lo lógico hubiera sido en 
esta promoción en la que que
daron cinco viviendas libres 
hacer otra promoción con pu
blicidad, porque quién me dice 
a mí que al haber quedado sin 
adjudicar esas viviendas no ha 
habido llamadas telefónicas 
para decir a conocidos que pre
sentaran la solicitud que la vi
vienda era suya. Habrá que ver 
quiénes son esas cinco perso
nas a las que se les adjudicaron 
las cinco viviendas que queda
ron libres". 

Calles afirmó que "la gente 
no renueva sus solicitudes a los 
seis meses porque se les dice 
desde la EMV que la promo
ción está completa, que es muy 
difícil que nadie renuncie una 
vez que tiene la vivienda y que 
no hay más promociones. Sabe
mos de gente que ha venido 
preguntando por si hay nuevas 
promociones de viviendas. 
Nosotros los enviamos a la 
EMV y regresan diciendo que 
les han contestado que no hay 
ninguna promoción y que no se 
apunten". 

La sorpresa para los conceja
les de IU fue comprobar en el 
informe de la EMV al consejo 
de administración que se pre
sentó una solicitud de última 
hora: "Cuando a todo el mundo 
se le decía que no presentaran 
solicitudes porque no había 
ninguna promoción nueva, el 
15 de marzo de 2004 se presen
tó la última solicitud. Qué ca
sualidad que el 21 de abril, un 
mes después, hubo una baja de 
la promoción, y evidentemente 
se le adjudicó la vivienda por
que era la única solicitud que 
había. Pensamos que el adjudi
catario sabía que iba a haber 
una baja porque este señor se 
llama Ignacio Sánchez según la 
documentación que se presenta 
en el consejo de administración 
de la EMV. Falta el segundo 
apellido y es curioso porque 
los señores que renuncian a la 
vivienda sí vienen con sus dos 
apellidos Falta ese segundo 
apellido porque no es otro que 
Zorzo; se trata de Ignacio Sán-

chez Zorzo porque es el hijo de 
la gerente de la EMV". 

Según el portavoz de IU 
"cuando a todo el mundo se le 
dice que no presente solicitu
des, porque es muy difícil que 
alguien renuncie a una vivienda 
cuando lleva dos años pagán
dola, a este señor se le admite 
la solicitud porque estamos 
convencidos de que se sabe ya 
que al mes siguiente se hace 
una renuncia, en este caso por 
enfermedad. Eso es informa
ción privilegiada, prevaricación 
de una señora que. es gerente de 
una empresa municipal y que 
cobra 12 millones de pesetas al 
año más incentivos. Creemos 
que debe dimitir de forma in
mediata o si no el alcalde debe 
cesarla en 24 horas". 

El portavoz de IU se pregun
tó que "quién nos dice que las 
demás adjudicaciones que se 
han hecho hasta ahora no han 
sido similares. Las adjudicacio
nes no pasan poi: el consejo de 
administración. Esta ha pasado 
porque como era su hijo no 
quería que nos enteráramos por 
fuera. Sin embargo en el infor
me presenta sólo el primer ape
llido y no el segundo que la 
identifica a ella". 

IU pedirá una comisión de in
vestigación para que se revisen 
todas las adjudicaciones reali
zadas por la EMV y para que se 
revisen las actuaciones de Sole
dad Zorzo al frente de esta em
presa. Calles dijo que se enteró 
de que Ignacio Sánchez era hijo 
de la gerente porque ella misma 
se lo manifestó: "A mí me ex
trañaba todo esto mucho y lla
mé por teléfono a Soledad Zor
zo. Después de insistir mucho 
en que esto no me cuadraba a 
mí, que sólo hubiera una solici
tud cuando había tanta necesi
dad de vivienda en Alcalá, fue 
cuando me dijo que lo llevaba 
al consejo de administración 
porque era su hijo Yo creo que 
lo comentó pensando en que yo 
ya lo sabía, pero puedo asegu
rar que si yo lo hubiera sabido 
de antemano ni siquiera la hu
biera llamado por teléfono para 
pedir explicaciones. Soledad 
Zorzo me dijo que había apun
tado a su hijo por si caía la lo
tería. Yo le manifesté que que
ría el mismo número para la 
promoción de chalets que hay 
ahora". 
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Soledad zorzo, gereme de la EMV diio que no dimmrá: 

''No he cometido 
ninguna irregularidad" 
La gerente de la Empresa Municipal de la Vivienda, Soledad Zor
zo, manifestó que "llevé al consejo de administración la propuesta 
de adjudicación derivada de un funcionamiento de lista de espera. 
Existe una lista abierta sujeta a una reglamentación. Como resul
tado de la aplicación de esa normativa el adjudicatario era un fa
miliar directo mío". Soledad Zorzo afirmó que "me pareció que 
esto era una situación excepcional y que debería trasladarlo al con
sejo de administración. De hecho yo aproveché el primero que se 
celebraba para trasladarlo y que ellos decidieran". La gerente aña
dió que "no he cometido ninguna irregularidad. No la hubiera co
metido aun habiendo sido adjudicada la vivienda porque el funcio
namiento se ha c.umplido estrictamente". 

El consejo de administración 
rechazó la solicitud de Ignacio 
Sánchez Zorzo debido a la sensi
bilidad que podría despertar el 
vínculo familiar con Soledad 
Zorzo, su madre y gerente de la 
EMV. La vivienda vacante entra
rá en la promoción de los 25 cha
lets para jóvenes y para ella se 
rescatarán las solicitudes que ha
bía, incluida la de Ignacio Sán
chez Zorzo. 

sieron en contacto conmigo yo 
les expliqué por qué llevaba el 
asunto al consejo de administra
ción. No he ocultado nada". Soledad Zarzo, gerente de la Empresa Municipal de la Vivienda 

Grupo Municipal Socialista 
Alcalá de Henares 

La gerente de la EMV dijo que 
no va a dimitir: "Yo no he come
tido ninguna irregularidad y por 
tanto no voy a presentar la dimi
sión. Si mi consejo de adminis
tración estima que la he cometi
do, decidirá lo que tenga que de
cidir. Yo creo incluso que he ido 
mucho más allá de la prudencia 
porque aun habiendo hecho la 
adjudicación de esa vivienda la 
hubiera hecho en estricto cum
plimiento de la normativa apro
bada". 

Los presupuestos municipales se deben 
hacer entre todos los ciudadanos 

Soledad Zorzo afirmó que "no 
es cierto que no se presentaran 
solicitudes en lista de espera. Lo 
que ocurrió fue que a los seis 
meses prescribieron. Para pre
sentar solicitud en esta promo
ción había que ser mayor de 
edad o menor emancipado y mi 
hijo es menor emancipado pues
to que tiene una emancipación 
por sentencia inscrita en el regis-

r tro civil". 
La gerente afirmó que "no te

nía información privilegiada. Si 
se presentó la solicitud en ese 
momento fue porque la edad mí
nima establecida se cumplió en 
el mes de enero por parte del so
licitante. Además esta solicitud 
se presentó a todas las listas 
abiertas, no sólo a ésta. Por otra 
parte no tengo posibilidad de va
ticinar a nadie una enfermedad 
que los obligue a renunciar a la 
vivienda que tenían adjudicada". 

Soledad Zorzo manifestó tam
bién que "si yo traigo al consejo 
de administración este asunto, 
evidentemente no oculto nada. Si 
no figuraba el segundo apellido 
en el dossier fue porque se repar
te por todas partes y yo preferí 
dar la información personalmen
te a los miembros del consejo. 
Desde el momento en que se pu-
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Junto con la Dehesa forman el mavor centro de ocio de la comarca 

. cuadernillos va tiene puesta su 
primera piedra para abrir en 2005 
El alcalde de Alcalá, Bartolomé González, Paul Whight, presidente de la empresa promotora As
setalia y Juan Carlos Andreu, consejero delegado de la empresa Gabitat, que desarrolla el pro
yecto del parque comercial y de ocio Cuadernillos, pusieron el lunes 20 de septiembre la prime
ra piedra de lo que será este centro situado en la carretera nacional n, frente al centro comer
cial La Dehesa y a sólo unos metros de la estación ferroviaria del campus de la universidad, que 
en poco tiempo también comenzará las obras de remodelación. Cuadernillos inició ese dia su an
dadura, tal y como dijo el alcalde, "como una realidad que ya no tiene retorno". Todo ello para 
convertirse en un moderno parque comercial y de ocio de 38.000 metros cuadrados en el que se 
podrán encontrar medianas superficies comerciales, pequeños comercios, restauración y ocio. 

Según los máximos respon
sables de Cuadernillos, este 
nuevo centro está situado en 
una estratégica zona de Alcalá 
que en conjunto con el parque 
La Dehesa, forman el mayor 
centro de comercio y ocio del 
Corredor del Henares, donde 
hay más de 18.000 empresas 
y 50.000 trabajadores. 

El centro tendrá fáciles y rá
pidos accesos desde ambos 
sentidos de la autovía Nacio
nal II , a la altura del kilómetro 
34. En Cuadernillos habrá al 
fmalizar la actuación un total 
de 20 salas de cine, bolera, y 
una importante oferta de loca
les de restauración, así como 
superficies comerciales diver
sas. Cuadernillos ofrecerá un 
total de 3.000 plazas de apar
camiento. 

El acto de colocación de la 
primera piedra fue presentado 
por Antonio Tejero, responsa
ble de comunicación de Cua
dernillos, quien dio inmediata
mente paso a Juan Carlos An
dreu, consejero delegado de 
Gabitat, la empresa que ha 
desarrollado el proyecto de 
Cuadernillos: "Para nosotros 
este acto supone un paso más 
de un proceso que empezamos 
hace cinco años. Elegimos 
esta zona para establecernos 
con el fin de crear la que espe
ramos que sea la capital co
mercial del Corredor del Hena
res dado que consideramos a 
Alcalá como la capital de esta 
zona. Cuadernillos estará so
bre 100.000 metros cuadra
dos destinados al uso del pú
blico que venga aquí a disfru
tar". 

Juan Carlos Andreu añadió 
que "vamos a crear unos 300 
puestos de trabajo y a realizar 
una inversión de unos 80 mi
llones de euros. Esperamos 
que al año que viene esté ya en 

ALOUl~O HABITACION 
A SENORA MAYOR 

EN CHALET CON GRAN JARDÍN 
Alimentación y asistencia 

incluida y ambiente familiar 
Telf.: 91 879 23 33 

(horas de comida) 
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Paul Whight se dirigió a los asistentes al acto de primera piedra. 
A su lado, el alcalde de Alcalá y Juan Carlos Andreu 

funcionamiento para satisfac
ción de todos". 

El presidente de la promoto
ra Assetalia, el inglés Paul 
Whight agradeció la presencia 
de todos los asistentes y ase
guró que Cuadernillos será un 
moderno centro que estará a 
disposición de todos los veci
nos de la comarca. 

Por último el alcalde de Alca
lá afirmó que "desde la ciudad 
vimos interesante este proyec-

to puesto que venia a comple
tar la oferta comercial y de 
ocio que nos faltaba. Alcalá 
había perdido la capitalidad 
en lo que era la oferta y el re
ferente de comercio y de ocio 
en esta zona de la Comunidad 
de Madrid. En aquel momento 
Gabitat y Assetalia propusie
ron al ayuntamiento una ini
ciativa que ya está funcionan
do con satisfacción en otras 
partes del territorio español y 

Hiper·Textil LA CADENA 
BABYS, CHÁNDALS, 

CALCETINES, POLOS, 
LEOTARDOS, SUDADERAS, 

CAZADORAS, PANTALONES ... 

TODO AL MEJOR PRECIO -CALIDAD DEL MERCADO 
Venga a visitarnos en: 

•ALCALÁ DE HENARES: el Gil de Andrade, 3 (a 100 m. Juan de Austria) 
• AZUQUECA DE HENARES: Avda. de Guadalajara, 25 
• GUADALAJARA: el Felipe Solano Antelo, 17 

que venía con un aval impor
tante de otros países europe
os" . 

Bartolomé González dijo que 
"el proyecto ya venía de la le
gislatura anterior pero quizá 
no se le dio el empuje y no 
tuvo el compromiso para po
derse poner en marcha. Des
pués de esa parálisis inicial, 
puestos manos a la obra y en
tendiendo que era prioritario e 
imprescindible para Alcalá, es 
por lo que llegamos hoy a este 
importante acto, que es el ini
cio formal y real de un proyec
to que va a compensar ese 
desfase existente y que va a 
devolver la capitalidad comer
cial y de ocio a Alcalá". 

La colocación de la primera 
piedra, una vez realizado ya el 
movimiento de tierras e inicia
da la urbanización de la par
cela, consistió en la introduc
ción en el interior de una caja 
de una placa conmemorativa. 

El consejero delegado de Ga
bitat, Juan Carlos Andreu, 
manifestó a PUERTA DE MA
DRID que "efectivamente esto 
ya no tiene marcha atrás. Es 
un punto más en un trabajo 
que comenzó hace cinco años 
y si Dios quiere esperamos in
augurar el año que viene. De 
todos modos el proyecto es 
mucho más amplio y va a ir 
por fases. En la primera fase 
se realizará la parte comercial 
mientras que en la segunda 
fase es en la que se incluyen 
las veinte salas de cine, la bo
lera, en definitiva, la zona -de 
ocio". 

La fase comercial son 
20.000 metros cuadrados, se
gún explicó el propio Andreu: 
"En esta primera fase inaugu
raremos la mitad de las plazas 
de aparcamiento, que son 
3.000. En la segunda fase rea
lizaremos la zona de ocio con 
las otras 1.500 plazas de apar
camiento. Estimamos que se 
van a crear un total de 300 
puestos de trabajo de los que 
250 son directos y unos 50 
son indirectos". 

Juan Carlos Andreu recono
ció que "Cuadernillos está en 
una zona privilegiada con ex
celentes comunicaciones. 
Concretamente va a tener fáci
les accesos desde la autovía 
nacional II y va a estar junto a 
la estación de tren. El parque 
se encuentra junto a la univer
sidad en. una zona muy intere
sante de expansión". 
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Los vocales y el presidente del distrito posaron con la pregonera y la artista Laura 

Durante ues días los vecinos han disfrutado con eventos cunurales, 
deportivos v actiVidades para los más pequeños 

Finalizaron las 1 iestas del Distrito V con 
una gran participación en todos los actos 
Entre los días 17 y 19 de septiembre tuvieron lugar las fiestas del Distrito V en las que ha 
habido actuaciones musicales, velada de teatro, actividades deportivas e infantiles y danza. 
Las fiestas comenzaron con el pregón, que corrió a cargo de Isabel Chacón, hija del falleci
do poeta alcalaíno José Chacón, que dio un magnífico pregón con el que cautivó a los veci
nos y les deseó unas felices fiestas que concluyeron con la actuación de los grupos folclóri
cos de Castilla-La Mancha, Castilla-León y Andalucía, quienes llenaron la terraza del Centro 
Comercial "El Val" e incluso hubo gente que tuvo que seguir el espectáculo de pie. Precisa
mente esto es lo que más destacó el presidente del distrito Salvador Guardiá, la alta parti
cipación en todos los eventos, por lo que ha quedado muy satisfecho. 

El grupo de canto y rondalla del Centro castellano-Leonés presentó los temas de su disco 
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El pregón estuvo a cargo de la 
alcalaína Isabel Chacón 

Las fiestas del Distrito V fue
ron un rotundo éxito. Los veci
nos y alcalaínos que se acer
caron hasta allí y participaron 
de algunos de los actos que 
programó la delegación, que
daron muy satisfechos de es
tos tres días de fiesta , en los 
que ha habido actuaciones 
musicales, teatro, campeona
tos deportivos, exhibiciones de 
danza, folclore andaluz y de 
las dos Castillas y actividades 
infantiles para los más peque
ños, que también fueron pro
tagonistas de estas fiestas, 
que arrancaron el viernes 1 7 
de septiembre pasadas las 20 
horas con el pregón que corrió 
a cargo de Isabel Chacón, hija 

La artista alcalaína Laura cau
tivó a los asistentes con su 

aterciopelada voz 
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Gran número de niños asistieron a los actos infantiles durante las fiestas del distrito 

del poeta alcalaíno José Cha
cón, quien residió en el distri
to y lo retrató en algunos de 
sus poemas, "podría decirse 
que aquellos versos y yo so
mos hermanos", dijo en un 
momento la pregonera, quien 
dentro de esta alusión a su 
padre y del hermoso pregón 
que dio, destacó la belleza del 
distrito que tanto la cautivó, 
que tantos gratos recuerdos le 
trae a ella, y deseó a todos los 
vecinos "unas buenas y locas 
fiestas". Acto seguido, el presi
dente del Distrito V, Salvador 
Guardiá, le hizo entrega de un 
ramo de flores y un pequeño 
obsequio y dio por inaugura
das oficialmente las fiestas , 
que continuaron con la magní
fica actuación de la joven can
tante alcalaína Laur~. quien a 
pesar de contar con tan sólo 
1 7 años, lleva más de 6 sobre 
los escenarios, conquistando 
al público allá donde va con su 
aterciopelada voz, con la que 
interpreta temas para todos 
los públicos: boleros, baladas, 
rumbas... Laura aseguró a 
PUERTA DE MADRID que está 
trabajando poco a poco, ha
ciendo sus propios temas con 
los que espera algún día sacar 
un disco. Tras su actuación, la 
noche continuó con otra ac
tuación musical, la de la or
questa "Danubio" quien man
tuvo al numeroso público que 
se concentró en la plaza y al
rededores bailando para cele
brar este inicio de las fiestas . 

El turno para la diversión 
de los más pequeños y los 
mayores comenzó bien tem-
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prano el sábado 18 de sep
tiembre. A las nueve horas 
comenzó el campeonato de 
petanca organizado por el 
club Los Arcos y a las 10:30 
comenzó el recorrido de los 
gigantes y cabezudos por las 
calles del distrito, acompaña
dos por la charanga "La Com
plutense". También tuvo lu
gar el tradicional torneo de 
ajedrez que cumplió su XI 
edición y los juegos infantiles 
que organizó el Colectivo 
C.A.J.E. en la Plaza de la Ju
ventud, que junto al tragalda
bas y la exhibición de danza 

de la Escuela de Danza "Arle
quín", hicieron que la maña
na del sábado fuera una in
tensa y agradable jornada de 
juegos para los más peque
ños, que continuó por la tar
de con la Gymkhana organi
zada por el Movimiento Ju
nior. 

La noche se cerró con la en
trega de premios de los cam
peonatos que hubo por la ma
ñana y con la actuación de la 
orquesta "Montecasino" que 
nuevamente puso a bailar al 
numeroso público que allí se 
congregó. 

Teresa Arias y Salvador Guardiá brindaron por el buen 
transcurso de las fiestas del distrito V 

250 corredores se 
dieron cita en la 
m Legua popular 
La mañana del domingo 18 

de septiembre, también estuvo 
cargada de actos dirigidos al 
público infantil y a los depor
tistas. Nuevamente, los gigan
tes y cabezudos recorrieron 
las calles del distrito por las 
que no pasaron el día ante
rior, llevando con ellos a nu
merosos niños y padres que 
disfrutaron viéndoles bailar. A 
las 11, comenzó otro de los ac
tos estrella de estas fiestas, la 
legua popular, que a pesar de 
contar con tan sólo tres edicio
nes, cada año se dan cita más 
corredores, que disfrutaron de 
una magnífica mañana solea
da para correr. 

También los pequeños con 
sus padres disfrutaron de los 
juegos infantiles y del tragal
dabas que hubo en el Parque 
Santander, así como con el es
pectáculo de los grupos Arti
danza y Ziscornío y de lama
gia y humor del Mago Kayto. 

La gastronomía también 
tuvo su cabida dentro de las 
fiestas del Distrito V. Miem
bros de la casa regional de 
Castilla-La Mancha, repartie
ron más de 800 raciones de 
migas y vino que estaban ex
quisitas, ¡hasta una japonesa 
las probó y quedó muy satisfe
cha con el sabor que tenían! 

El punto y final a estos tres 
magníficos días de fiesta lo 
puso la velada de teatro a car
go del grupo alcalaíno T.l.A. 
quien representó "El curioso 
impertinente" y "La fablilla del 
secreto bien guardado" , mien
tras que en la Terraza del Cen
tro Comercial "El Val" tuvo lu
gar la actuación de los grupos 
folclóricos de Castilla-La Man
cha, Castilla-León y Andalu
cía, que congregaron a cientos 
de personas, hasta tal punto 
que hubo gente que tuvo que 
ver el espectáculo de pie. 
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Los niños se lo pasaron en grande disfrutando de los juegos infantiles que organizó la delegación del distrito 

"Estoy muy 
satisfecho con la alta 
participación 
de la gente 
en todos los actos" 
Finalizadas las fiestas, el 

presidente del Distrito V hizo 
una evaluación para PUERTA 
DE MADRID: "por circunstan
cias personales el año pasado 
no pude estar en todos los 
eventos de las fiestas. Este 
año han sido las primeras y he 
detectado en lo que he podido 
comparar con lo del año pasa
do es algo que vengo valoran
do muy positivamente en este 
tipo de eventos que es la parti
cipación cada día más activa 
de las personas en los actos de 
las fiestas, empezando por las 
actividades destinadas a los 
niños, que cada año la partici
pación va a más. En el resto 
de actos también ha sucedido 
lo mismo, he visto una partici
pación mayor, más activa, la 
gente se ha acercado a darme 
sugerencias y esto pienso que 
es lo más positivo que he visto 
en las fiestas". 

La verdad es que la satisfac
ción de Salvador Guardiá por 
la participación no es para 
menos. Más de 250 personas 
se congregaron para correr la 
legua popular. También hubo 
un lleno absoluto en la velada 
de teatro y en la actuación de 
los grupos folclóricos que 
hubo en la Terraza del Centro 
Comercial "El Val", en la que 
hasta hubo gente que tuvo que 
verla de pie, como ocurrió en 
los actos de la Primavera Cul
tural que el distrito volvió a or
ganizar el pasado mes de 
mayo. Por eso mismo, es lógi
co que tanto Salvador Guardiá 
como los vocales de la delega
ción estén plenamente satisfe
chos ya que han acertado con 
la programación que ha conec
tado con los vecinos. 

PUERTA de Madrid 
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Los vencedores de la prueba a su llegada a la meta después de un atractivo recorrido por la ribera del Henares 

• Casi dos centenares de corredores participaron en la tegua del Val 

1 Buena participación en la fesuva carrera del Val 
timo no recibió el trofeo al ter
cer clasificado, premio que fue 
para Luis Muñoz, sino que se 
llevó el premio de los más pe
queños. Lucía Saboyal fue la 
mujer más rápida, segt!ida de 
Maria Jesús Lorenzo y Agueda 
Arranz. Una vez que terminó la 
carrera la fiesta continúo con 
la entrega de premios en un 
barrio que estos días ha vivido 
todo un colapso festivo debido 
a los numerosos actos de cele
bración. 

• Con motivo de las fiestas del 
distrito V, la delegación de dis
trito volvió a organizar un año 
más la tradicional carrera de la 
Legua del Val. Casi dos cente
nares de corredores se enfun
daron los pantalones cortos 
para hacer un recorrido que 

este año se dio la vuelta con 
respecto a otros años, hacien
do el trayecto al revés. Eso sí, 
la marcha volvió a tener como 
escenario la ribera del Hena
res. Camisetas y refrescos fue
ron los premios que tuvieron 
todos los participantes cuando 

llegaron a la linea de meta. El 
primero en catar los refrescos 
y en elegir talla de la conme
morativa camiseta fue Julián 
González, el campeón absoluto 
de la prueba. Detrás del líder 
entraron José Luis Portalamin 
y Jaime Villa, aunque este úl-

Camisetas y refrescos fueron los premios que tuvieron todos los participantes cuando llegaron a la línea de meta 

e 
· Agustín Sánchez 

creamos bienestar 
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Con las clases de religión de plena actualidad 

la delegación diocesana de enseñanza 
celebró su ¡ornada de envío de profesores 
La delegación diocesana de enseñanza celebró el sábado 18 de septiembre su jornada anual 
de envío de profesores de religión correspondiente al curso 2004-2005. La jornada, que reu
nió a docentes de toda la diócesis sirvió para establecer los criterios que tendrán los profe
sores de religión así como para presentar el programa de cursos y actividades que tendrán 
en los próximos meses hasta la finalización del curso escolar en la primavera del año 2005. 

La j ornada diocesana de 
enseñanza se celebró en el 
marco de la polémica que se 
vive con respecto a las clases 
de religión y que enfrenta al 
gobierno autonómico que 
preside Esperanza Aguirre 
con el gobierno estatal del 
socialista José Luis RodJi
guez Zapatero. Esperanza 
Aguirre que preside el go
bierno regional del Partido 
Popular ha mantenido los 
criterios que había dentro de 
la Ley de Calidad de la Ense
ñanza en materia de clases 
de religión frente a los crite
rios del nuevo gobierno espa
ñol, contrarios a que la asig-

.ucs 1'11iS' 
8 MI llVITAflllOS! 
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Reservas: Telf.: 91 882 25 14 
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Juan Carlos Burgos, 
delegado de Enseñanza 

natura de religión tenga si
milar rango a otras dentro 
del expediente académico. 

Profesores, padres y alum
nos han manifestado su pre
ocupación por la formación 
integral en los centros edu
cativos considerando las dis
posiciones del nuevo gobier
no ante lo que consideran 
como ataques a la libertad de 
elección de los padres a una 
educación de acuerdo con 
sus convicciones religiosas, 
tal y como consagra la Cons
titución. Pero especialmente 
los profesores tienen ante sí 
el reto de preparar las clases 
de religión bajo unos crite
rios comunes marcados por 
el obispado. Y eso fue lo que 
hicieron el sábado 18 de sep
tiembre. 

La delegación diocesana de 
enseñanza tiene su sede en 
el palacio arzobispal, concre
tamente en el edificio de Cá
ritas. Sus horarios son de lu
nes a viernes de 8 a 15 horas 
y los martes, miércoles y jue
ves de 16 a 18'30 horas. 

lA MEJOR OPCIÓN PARA APRENDER , 
ALE MAN 

CUflSOS 2004/05 
MATRICULA ABIERTA 
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Procesión de ida de la patrona de Alcalá 

Miles de personas acompañaron a 
la Virgen del Val hasta su ermita 
La patrona de Alcalá fue acompañada desde la Magistral Catedral hasta la ermita por miles de 
personas en la procesión de ida. El sábado 18 de septiembre, la imagen de la Virgen del Val sa
lió solemnemente de la Magistral Catedral para ser llevada a su ermita junto al río Henares. 
Ausente el obispo -de quien se multiplicaron los comentarios críticos entre muchos alcalaínos, 
por su ausencia no sólo en la procesión de la patrona sino también en la misa del domingo, 
además de la polémica generada con el cambio de fecha de la fiesta de los Santos Niños-, la 
máxima autoridad religiosa fue el vicario general de la diócesis, Juan Sánchez. El alcalde, Bar
tolomé González, estuvo acompañado por todos sus concejales en el equipo de gobierno. 

PUERTA de Madrid 

La procesión de la Virgen del 
Val salió de la Magistral des
pués de la misa. En la cele
bración eucarística la cofradía 
presidida por Micaela Altés 
celebró el cambio de cetros de 
hermanos mayores. José Luis 
Valle y Rosario Asensi Sán
chez tomaron el cetro que los 
define como hermanos mayo
res de la cofradía hasta el pró
ximo año. 

El desfile estuvo presidido 
por el vicario general y contó 
con la presencia del capellán 
de la cofradía, Isidoro Pérez 
Montero, y varios sacerdotes 
más. Entre las autoridades ci
viles se encontraban los 
miembros del equipo de go
bierno en el ayuntamiento de 
Alcalá. No hubo presencia de 
concejales de la oposición. 

La procesión se inició con la 
cruz alzada, detrás de la que 
desfilaron las casas regionales 
y asociaciones religiosas: 
Casa de Ávila, Casa de Soria, 
Casa de Galicia, Casa de AFa
gón, Casa de Castilla-La Man
cha, Casa de Castilla-León, 
Casa de Asturias, Casa de An
dalucía, Casa de Extremadu
ra, Hermandad del Rocío, 
Hermandad de Nuestra Seño
ra de la Cabeza, Hermandad 
de la Virgen del Carmen y la 
Asociación de la Medalla Mila-
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La procesión estuvo presidida por el vicario general de la 
diócesis Juan Sánchez 

La presidenta, los hermanos mayores y el capellán de la cofradía 

grasa. Por delante de la Virgen 
del Val desfilaron un grupo de 
devotas de Alcalá con traje tí
pico complutense inmediata
mente antes de la junta direc
tiva de la cofradía de Nuestra 
Señora del Val. Detrás de la 
junta directiva desfiló la ca
rroza de la Virgen y a conti
nuación, el clero y las autori
dades civiles. 

Cerró el desfile la banda sin
fónica complutense que hizo 
una excelente interpretación 
de piezas musicales que die
ron a la procesión una enor
me solemnidad. 

Uno de los momentos más 
emocionantes fue el paso de la 
Virgen del Val ante la iglesia 
de Santa María. Los tres sa
cerdotes salieron a la puerta 
del templo para mostrar sus 
respetos a la patrona de Alca
lá. La iglesia permaneció 
abierta de par en par y la Vir
gen se detuvo con el altar de 
la iglesia de Santa María al 
fondo. En esos momentos la 
banda interpretó el Gaudea
mus Igitur, el himno universi
tario, junto a la facultad de 
Derecho, para dar testimonio 

PUERTA de Madrid 

del titulo de doctora de la uni
versidad que tiene la Virgen 
del Val. 

A su llegada a la plaza de la 
Juventud las autoridades civi
les se despidieron de la cofra-

día y del clero, quienes conti
nuaron con la Virgen hasta la 
ermita. 
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UI El vicario general de la diócesis Juan Sánchez ofició la misa 
.: debido a la ausencia del obispo 

La Schola Cantorum interpretó varios temas religiosos 
durante la misa 

E -Los alcalaínos voMeron a teier un manto de llores para su patrona 

Más de mil alcalaínos acudieron a la misa en 
honor de la Virgen del Val, a la que talló el obispo 
El pasado domingo las fiestas del Val tenían uno de sus puntos culminantes en la misa ofi
ciada en los exteriores de la Ermita, a la que acudieron más de mil devotos de la patrona com
plutense. La larga ceremonia, a la que acompañó el buen tiempo, fue oficiada por el vicario 
Don Juan Sánchez, ya que el obispo, monseñor Catalá, no acudió a una de las citas más im
portantes para los fieles complutenses, detalle que disgustó a algunos parroquianos. Durante 
la misa, el alcalde, Bartolomé González, fue nombrado cofrade de honor. Este año, las fiestas 
en honor a la Virgen del Val han sido especialmente significativas, al cumplirse el LXXV ani
versario de la reconstrucción de la Ermita y del nombramiento de la Virgen como alcaldesa. 
El momento más emotivo de la misa fue la ofrenda de los alcalainos, que tejieron un manto 
de flores para su patrona con numerosos ramos que ofrecieron a la Virgen. 

Más de mil personas acudie- tenciales y festivas , asociacio- cita, o mejor dicho, casi nadie. 
ron el pasado domingo para nes culturales, religiosas y so- Y es que el obispo, monseñor 
asistir a la misa en honor a la ciales, instituciones públicas, Catalá, no ofició la misa, dele
Virgen del Val. Cofradías peni- las peñas ... no faltó nadie a la gando en su vicario Juan Sán-
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El alcalde fue nombrado 
cofrade de honor 

Debido al intenso calor se 
vieron muchos abanicos entre 

los asistentes 
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chez, quien ofició la liturgia. El 
obispo había acudido al nom
bramiento de otro obispo. Su 
ausencia fue muy comentada y 
no gustó nada a algunos parro
quianos. 

El buen tiempo acompañó y 
en la alameda de los alrededo
res de la Ermita abundaban los 
abari.icos y se cotizaban las 
sombras para refugiarse de un 
calor que iba aumentando a 
medida que avanzaba una cere
monia que se vio dilatada por el 
nombramiento de cofrade de 
honor de la Cofradía de la Vir-

PUERTA de Madrid 

gen del Val del alcalde, Bartolo
mé González, a quien impusie
ron la medalla de la herman
dad y entregaron un diploma 
enmarcado. La misa estuvo 
amenizada por la Schola Can
torum, que interpretó varios te
mas religiosos de una forma es
pléndida. 

El momento más emotivo fue 
la ofrenda que las distintas 
asociaciones y agrupaciones de 
la ciudad ofrecieron a la Virgen. 
Uno a uno, los representantes 
de más de treinta asociaciones 
fueron entregando a la Virgen 

sus ofrendas, en su mayoría ra
mos de flores, aunque hubo al
gunas más originales, como la 
del centro Castellano-Leonés, 
que ofreció una cesta con pro
ductos gastronómicos propios 
de esta autonomía. Después de 
que las distintas cofradías, tan
to penitenciales como festivas, 
asociaciones religiosas, cultu
rales y sociales, peñas festivas 
y centros regionales hiciesen 
sus ofrendas, delante del altar 
quedó tejido un amplio manto 
de flores en honor a la Virgen 
del Val. 
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1ft Escuela de Danza "Art & Maña" Grupo folclórico de Castilla-La Mancha 

! Cientos de personas dislrutaron del espectáculo de danza v de las casas 
! regionales que se celebraron en la terraza del Centro Comercial .. 

El Centro Comercial "El Val" se sumó a las tiestas 
del DiSUilo V acogiendo ac1os en su 1erraza 
El fin de fiesta de las fiestas del Distrito V tuvieron lugar en la Terraza del Centro Comercial "El 
Val", quien patrocinó la exhibición de la Escuela de Danza "Art & Maña" y de las actuaciones de los 
grupos folclóricos de Castilla-La Mancha, Castilla-León y Andalucía, quienes deleitaron a los cien
tos de vecinos que allí se congregaron y disfrutaron de una magnífica noche en un marco ideal. 

El domingo 19 de septiembre 
tuvo lugar a las 18:30 horas la 
magnífica exhibición de la Es
cuela de Danza "Art & Maña" y 
posteriormente, a las 20:30 ho
ras, la actuación de los Grupos 
Folclóricos de Castilla-La Man
cha, Castilla-León y Andalucía. 
Ambos actos fueron patrocina
dos por el Centro Comercial "El 
Val". Los vecinos disfrutaron 
viendo estos actos que tuvieron 
lugar en la terraza del Centro 
Comercial, que estuvo abarrota
da, hasta tal punto que hubo 
personas que siguieron los ac
tos de pie o en los bancos que 
hay en la terraza. 

Tanto de pie como sentados, 

Grupo folclórico de Castilla-León 
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el público pasó una agradable 
tarde-noche contemplando la 
calidad de estos actos, mientras 
el que quería, disfrutaba toman
do un refresco. 

No es para nada ni mucho 
menos la primera vez que la te
rraza del Centro Comercial "El 
Val" acoge esta clase de eventos, 
ya que el pasado mes de mayo, 
también acogió actuaciones de 
la Primavera Cultural, en la que 
también cientos de vecinos dis
frutaron con las actuaciones. 
De hecho el grupo de baile "En
tre Dos Mares" de la casa de An
dalucía actuó en mayo y lo vol
vió a hacer en esta ocasión en
candilando nuevamente a los 
vecinos. 

También dejó un magnifico 
sabor de boca el grupo "Quinte
ria" de centro regional de Casti
lla-La Mancha, quien deleitó 
con sus bailes y cantos, como 
también lo hizo el grupo de 
"Canto y Rondalla" del Centro 
Castellano-Leonés, quienes to
caron los temas del disco que 
sacaron el pasado mes de mar
zo, provocando una gran ova
ción entre el público asistente, 
quien disfrutó sin duda alguna 
de un magnífico fin de fiesta en 
un escenario muy propicio. 

Grupo de la Casa de Andalucia 
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Restaurantes 
Participantes 

Domingo 10 
Todos 1os Restaurantes participantes mantendran los Menus a los mi·rnos precios tanto en Comidas como en Cenas 

• 
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Comunidad de Madrid 
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_...._ .... VI 11 semana cervantina · 
L U N E S 

-l ele octubre 

RESTAURANTE SAN DIEGO 
+--------1Pza. de San Diego, 5-1º Izq. -Tfno.: 9188830 97 

CHEF 

COMIDA 

PRECIO 

DIRECCION 

CHEF 

COMIDA 

PRECIO 

D . Telmo Manuel Avalle Franco 

Primer Plato: 
• Ensalada Cervantina • Gazpacho Moracho 

• Chorizo y Morcilla de la Casa 

Segundo Plato: 
• Carnes Variadas 

• Churrasco de Ternera o 
Chuletas de Cordero Lechal 

Postre: 
• Costrada de Alcalá 

Pan, Vino, Cerveza, Refrescos, Café y Cav 

30 € (LV.A. Incluido) 

DIRECCION 
RESTAURAHTE HOSTERIA DEL ESTUDIANTE 

el Colegios, 3 - Tfno.: 91 888 03 30 
-----f Fax: 9188805 27 - E-mail: alcala@parador.es 

CHEF 

CENA 

PRECIO 

DIRECCION 

CHEF 

CENA 

PRECIO 

D. Julián Martín Bermejo 

Así Empieza el Llantar: 
•Tasajo de Ciervo al Aceite de Oliva• Banderillas de Taberna 
• Espetón de Queso de la Mancha • Sopa Boba en Chupito 

De Esta Forma Continúa: 
• Olla Fresca de algo más Vaca que Camero 

Aromas de Siempre: 
•Taco de Bonito en Escabeche con Salmorejo 

Sabor de Pastos: 
• El Guiso de las Bodas de Camacho 

De Esta Forma se Concluye: 
• Fritos de Sartén con Helado de Aceite de Oliva 

Vino linio O.O. de Madrid, Cava Jaume Serra O.O. Penedés 
Café Acompañado de Almendras de las Clarisas 

30 € (1.V.A. No Incluido) 

MARTES 
5 ele octubre 

RESTAURANTE EL GURUGU 
Ctra. de Pastrana, km. 5 (Villalbilla) Tinos.: 91 881 03 82 / 53 70 

D. Antonio Gómez Portero 

Entrantes: 
• Croquetas Dulcinea • Atascaburras 

• Paté de Perdiz Perfumado con Aceite de Oliva 
Primer Plato: 

• Sopa Aldeana 
Segundo Plato: 

• Bonito con Pisto Manchego en Fondo de Hojaldre 
Tercer Plato: 

• Jarrete de Cordero a la Cervantina con Arroz y Queso 
Postre: 

• Postre Alcalaíno 
Vinos de Mondéjar, Café, Cavas Castellblanch y Copa de Licor. 

30 € (LV.A. Incluido) 

RESTAURANTE MARFIL 
rJ Jorge L~is Boraes, 27 -Tinos.: 91 881 34 08 / 650 45 50 82 

D. Angel 1lánchez / Dí'ja. Fátima Ajolián 

Entrantes: 
• Crema de Congrio al Aroma de Azafrán 

Primer Plato: 
•Tartaleta de Ahumados en Salsa de Mostaza 

Segundo Plato: 
• Langostinos Glaseados sobre lecho 
de Champiñón a la Crema Cervantina 

Tercer Plato: 
• Cordero Relleno con Salsa de Nueces 

Postres: 
• Suflé de Piña Alcalaíno 

Vino Viña Mayor Envejecido en Barrica de Roble, 
Aguardientes Caseros, Café y Surtido de Bombones 

30 € (LV.A. Incluido) 

~ 

MIERCO LE 
6 de octu 

RESTAURANTE CALAFEL 
el Infantado, 1 - Tfno.: 91 882 12 

D. Crescencio Fernández Pére 

Empezamos con:• Nuestro Queso Verd 
• Picadillo de Morcilla • Croquetas de Ibérico 

Primer Plato: • Sopa de la Vega 
con tropezones de Puerco Curado al Hum 

Segundo Plato: • Lubina al Horno 
con Zarzuela de Verduras y Ajo Atado 

Tercer Plato: • 1/4 de Cordero Lechal Asado 
(para dos pers.) con Patatas a lo Pobre y Ensalada V 

Postre: •Tarta de Queso Manchego con Miel de mi F 
y Almendras de Alcalá 

Vinos Viña Albali Reserva del 96, Café, Cava y Copa d1 
30 € (LV.A. Incluido) 

RESTAURANTE EL CAR
0 

1 E" 
Paseo de Pastrana, 32 - Tfno.: 91 8~2 8! 

D. Domingo López Ma'.l'P 

Entradas: • 
• Variedades de Zumos de Oliva para Degus1 

•Tosta de Entreverado Ibérico con Huevos de Co 

Primer Plato: 
•Marmita del Toboso con Bacalao 

Segundo Plato: 
• Manitas de Cerdo al Estilo de la Posada, 

Rellenas de Castañas y Trufas 

Postre: 
• Surtido de Frutas Asadas a la Antigua Cas 

Vino tinto ViñaAlbali Gran Reserva (O.O. Valde~ 
Agua Mineral, Café y Licor de Frutas 

30 € (LV.A. ·NO Incluido) 

RESTAURANTE MIGUEL DE CERVA~ 
rJ Imagen, 12 -Tfno.: 91 88312 77 -Fax: 91883 

e-mail: hostal@hostalmcervantes.com • www.hostalmcervan 
D. Manuel A. Moreno García· D. Matías Pastor Robledo · D. Ángel Moren 

Entrantes: 
• Brotes de Ajos liemos Salteados con Oreja de lbér 

• Asadillo de Pimientos Rojos al "Comino' 
con Queso de Cabra y Canónigos 

• Copa de Cava Brut Vintage, Segura Viudas 
Primer Plato: 

• Calabacines Rellenos de Congrio Retostados con, 
Segundo Plato: 1 

• Lomo de Gamo Braseado en Reducción de Vino de 
Postre: 

• Buñuelos de Dulce de Calabaza con Membri1 y ~ 
Vino linto y Vino Blanco O.O. Madrid, Agua Mineral y Café N 

30 €(LV.A. No Incluido) 

• 

Dirección General de Turismo 
CONSEJERIA DE ECONOMIA 
E INNOVACIÓN TECNOLÓGICA 

Comunidad de Madrid B Excmo. Ayunti 
Concejalía de Turismo 
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JUEVES 
7 el<:' octubre 

GRAN MESÓN LA CASA VIEJA 
el Felipe Neri, 7 - Tfno.: 91 883 62 81 

Dña. María Concepción Mayo 

Para Empezar: 
- • Copa de Vino Generoso Acompañado 

de Chacinas Ibéricas y Encurtidos 
Primer plato: 

• Gachas de Almortas con Tropezones 
Segundo plato: 

•Taco de Lomo de Bacalao, Pil Pil 
Tercer plato: 

• Solomillo a las Brasas, 
Envuelto en Ibérico con Ropa Vieja 

De Postre: 
•Arroz con Leche y Pestiños 

Vinos O.O. Rioja, Calé del Mesón con Crema de Orujo 

30 € (LV.A. No Incluido) 

RESTAURANTETUPAMARO 
el Federico Mompou, 12 

Tfnos.: 91 882 58 24 / 58 25 / 57 98 
D. Juan Luis Alcobendas Zapero y D' Montserrat López Dongil 
Entradas: •Pimientos de Piquillo Rellenos de Matanza 
sobre Fondo de Verduritas Fritas • Coumet de Salmón Ahuma-

do con Huevo Hilado • Croquetitas de Queso Azul y Jabugo 
Primer Plato: •Lomo de Bacalao Asado al Horno 

con Gulas al Ajillo y Yemas de Trigueros 
Segundo Plato: 

• Solomillo de Ternera con Sinfonía de Setas 
y Hiervas Provenzales al Vino Tinto Manchego 

Postre: 
• Castrada de Alcalá con Almendras Garrapiñadas 
Vino Crianza Señorío de los Llanos, Café y Cava 

30 € (LV.A. Incluido) 

VIERNES 
8 de octubre 

RESTAURANTE LA ESGARAVITA 
Camino de los Afligidos, 55 · Tfno.: 91 881 88 36 
D. Sergio Viñas, D. Barek Hindi y D. Santiago Brihuega 

Entradas: 
• Duelos y Quebrantos • Paté de Perdiz Casera con Encurtidos y Salsa 

Cumberlona • Pimientos de Piquillo Rellenos de Matanza con Salsa 
Bordalesa 

Primer plato: 
• Lomos de Dorada con Salsa Tinta de Chipirón, 

acompañado de Carabinero y Almejas 

Segundo plato: 
• Solomillo de Ciervo a la Broché con Salsa de Setas Acompañado de 

Patatas Duquesa y Tomate Cherry Frito 

Postre: 
• Pudoing de Queso Casero con Mousse de Chocolate 

y Coulis de Frambuesas 
Vino Blanco Raimat Casal, Vino Tinto Raimat Abadía 

Café Brasilia y Cava Codomiu Clásico Reserva 
30 € (LV.A. Incluido) 

RESTAURANTE ANTAÑO 
rJ Angel 1 y 3. (continuación rJ Tinte)· Tino.: 91 882 73 90 

e-mail : antanioreservas@terra .es 
D . David Jiménez 

Entradas: 
• Migas Hidalgas de Alcalá 

• Ensalada de Pimientos Asados con Bonito Escabechado en Casa 
•Caldo de Gallina de Corral con Tropezones de Cerdo 

Primer Plato: 
• Lomitos de Trucha Envueltos en Panceta Ibérica a 

las Dos Castillas con Verduras de la Huerta del Henares 
Segundo Plato: 

• Asado de Cordero a la Miel de la Alcarria con ensalada 
y Patatas a lo Pobre al Ajillo 

Postre: 
• Caprichitos de Dulcinea 

Vino de la Tierra, Café de Colombia con Minardisses, 
Pan, Agua Mineral y Copita de Cava Crianza Alta Río 

30 € (LV.A. No Inclu ido) 

RESTAURANTE OLIVER'S 
Pº de la Estación, 15 · Tino.: 91 888 22 75 / 91 889 26 44 

D. Nunzio Petrucci 
Entrantes: 

• Muslitos de Codorniz 
• Alcachofas Rellenas de Mollejitas de Lechal 

• Rollitos de Salmón con Queso 
Primer Plato: 

• Hojaldre Relleno de Foi Gras de Pato 
Segundo Plato: 

• Solomillo Ibérico al Estilo Rocinante con 
Guarnición de Setas de Cardo y Patatas Gratinadas 

Postre: • Boda Real 
Vino Blanco de Rueda "Analivia", 

Tinto Rioja Crianza "Añares", Café y Cava 
30 €(LV.A. Incluido) 

RESTAURANTE FOGUET 
C. Comercial Nueva Alcalá L-166 · Tino.: 91 882 84 07 

D. Francisco González 

Entradas: 
• Asadillo Cervantino • Migas Alcalaínas 

• Croquetas de Gallina 

Primer Plato: 
• Bacalao Ajoarriero 

Segundo Plato: 
• Cordero Asado con Patatas Dulcinea 

Postre: 
• Castrada con Almendras Garrapiñadas 

Vinos Viña Albali Blanco y Tinto 
Café Brasilia y Cava Castellblanch 

30 € (LV.A. Incluido) 

Del 4 al 10 de 
octubre de 2004 

SABADO 
9 de octubre 

RESTAURANTE MARTIN'S 
rJ Mateo de Torres, sin (IVIASA) · Tinos.: 91 880 86 64 / 99 62 

D . Manuel Mínguez 
Entrantes: •Campanario de Tubérculos con Frutos del 

Mar • Crujiente de Manzana en Unión Acopio de Gulas de Agui
naga • Espárrago Seducido con Polvillo y Huevo rociado con 
Unto Romesco • Croquetas de Panmesano sobre Lonchas de 

Jamón Ibérico • Paté de Campaña 
Pescado: •Filetes de Perca Bañados en 

Esencia de Albahaca Sorbete de Limón al Cava 
Segundo Plato: • Muslitos de Pollo de Corral 

sobre Coulis de Maíz y Pasas 
Postre: Compota Rociada con Chocolate al Baño María 

• Café Acompañado de Rosquillas de Dulcinea • Bodega Blanco 
Rueda Veliterra, Rosado de Navarra Mendiani y Tinto Ribera del 

Duero Vega de Castilla. Cava Extra Freixenet y Selección de 
Licores 

30 € (LV.A. Incluido) 

RESTAURANTE CASA BAYTON 
Plaza de Cervantes, 21 ·Tino.: 91 882 39 94 / 91 883 06 06 

· D. Florencia Gámez 
Entrantes: 

• Caracoles al Ajo de Mortero 
• Pastel de Queso y Bacon • Escabechada de Peces 

Primer Plato: 
• Jareas y Cornetas con Patatas 

Segundo Plato: 
• Lomo de Chicharro con Setas y Esencia de Naranja 

Tercer Plato: 
• Rollito de Jabato con Salsa de Arándanos 

Relleno de Higos 
Postre: 

• Atropellao Matancero 
Vino O.O. Rioja Crianza, Licoroso de Cava 

30 € (LV.A. No Incluido) 

RESTAURANTE AL' ANDALUS 
el Infantado, 3 - Tfno.: 91 889 21 40 

D . Fran Bedmar Lombardo 

Primer Plato: • Duelos y Quebrantos del Hidalgo 
Segundo Plato: 

• Fondos de Alcachofas Rellenas de Setas manchegas y 
Jamón de Sancho con Salsa Cardenal 

Tercer Plato: 
• Cabrito de Montiel al Horno con Guarnición 

de Patatas Pimentonadas 
Postre: 

• Bollo de Leche Relleno de Frutas y 
Emborrachado con la Perdición del Curilla Andrés 
Vinos Tinto O.O. Valdepeñas Reserva del 98, 
Cava Freixenet Carta Nevada, Café y Licores 

30 € (LV.A. Incluido) 

RESTAURANTE SOTILEZA 
Ctra. Daganzo, Km. 2.2 · Tfno.: 91 880 39 57 

D . Carlos Pablo Rodríguez Rodríguez 

Primer Plato: 
• Chorizo Ahumado • Queso Manchego 

• Mollejas con Champiñón 

Segundo Plato: 
• Bacalao Rocinante con Cosas de la Huerta 

Tercer Plato: 
• Parrilla, el Chuletón preferido de Don Sancho 

con Acompañamiento 
Postre: 

• Natillas del Convento 
Vinos Viña Albali Reserva del 96, Café, Cava y Licor 

30 € (LV.A. Incluido) 

Jntamiento de Alcalá de Henares 
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La "Asociación El Val" degustó en la romería una deliciosa caldereta 

Como manda la tradición, 
tras la misa la tortilla 

Tras la ceremonia religiosa en 
honor a la Virgen del Val, multi
tud de alcalaínos acudieron a la 
tradicional romeria en la ribera 
del Henares para continuar la 
fiesta con una comida campes
tre. Tortillas, filetes empanados, 
aceitunas y, para los profesiona
les del asunto, barbacoas dibu
jaban el apetitoso ambiente que 
se vivió el pasado domingo en el 
entornó de la Ermita del Val. 
Unos en la alameda y otros más 
pegados al rio, fueron muchos 
los que disfrutaron del buen 
tiempo que hizo el domingo para 
pasárselo en grande comiendo 
con los amigos en el campo. 

Las peñas despidieron las fiestas hasta el año que viene con la alegría que las caracteriza 

25 de septiembre de 2004 PUERTA de Madrid 



Las peñas festivas se situaron 
en los merenderos, como ya es 
tradicional, y allí desplegaron 
todo un abanico de recursos 
gastronómicos típicos de una 
comida campestre. Como siem
pre, con mucha fiesta y buen 
humor, las peñas despidieron 
las fiestas hasta el año que vie
ne, aunque seguro que durante 
el invierno no dejarán de diver
tirse. Con sus atuendos y bro
mas dieron colorido y alegria a 
un merendero que se llenó has
ta la bandera. Como manda la 
tradición, la tortilla de patatas 
no faltó a la cita. Platos más ela
borados como calderetas o gui-

Los más pequeños se lo pasaron en grande comiendo en el campo 

sos calmaron la festiva gula de 
los complutenses, que disfruta
ron en armonía del festín. La 
hospitalidad y la generosidad 

era una constante en todos los 
'banquetes' que o bien se con
centraban en el bullicio de las 
peñas o bien se alejaban a la 

tranquilidad de otros puntos de 
la orilla del rio , ofreciendo a 
todo el mundo una 'cata' de lo 
que allí se digeria. 

NUEVA PROMOCIÓN DE ,¿EF
5lsf illf ES 

(EN ALCALÁ DE HENARES) 
• CON GARAJE MISMO EDIFICIO • MUY BIEN SITUADOS 

• COMPlUO CON AMPllAS ZONAS AJARDINADAS 
• PISTAS DE PADDEl • EXCElENTE INVERSION 

Oficinas 
en toda España. 

• l ª RED INMOBILIARIA 

PATROCINADOR 
OFICIAL 

/J?yVUEl TA .1 

W'A ESPAÑA'()4. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS: C/ TINTE, 6 - Telf.: 91 888 50 50 
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La Virgen subió al salón noble del ayuntamiento para renovar los votos de alcaldesa perpetua que honoríficamente tiene 

El avuntamiento renovó los votos de alcaldesa perpetua 

El obispo coronará canónicamente 
a la Virgen del Val . 
El alcalde de Alcalá, Bartolomé González, impuso a la Virgen del Val la nueva medalla de la 
corporación municipal en un solemne acto que se celebró en el salón de plenos del ayunta
miento complutense. Con ello el ayuntamiento renovó los votos de alcaldesa perpetua que 
honoríficamente tiene la patrona de la ciudad. De esos votos todos los años se da testimo
nio en la procesión de regreso de la Virgen a la Magistral Catedral cuando ante la puerta del 
ayuntamiento el alcalde entrega a la patrona de la ciudad el bastón de mando. Pero este año, 
al cumplirse el 75° aniversario de la reconstrucción de la ermita del Val, tanto la cofradía 
como el gobierno municipal quisieron que fuera algo especial de ahí la entrega de la nueva 
medalla y la consiguiente renovación de los votos en un solemne acto. 

Marta Viñuelas y Jesús 
Domínguez Picazo subiendo a 

la Virgen al salón noble 

25 de septiembre de 2004 

Por primera vez se instaló una pantalla gigante en la plaza de 
Cervantes para seguir la procesión 
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La Virgen del Val tiene re
novada su condición de al
caldesa perpetua al menos 
durante los próximos 25 
años. Será entonces, al cum
plirse el centenario de la re
construcción de la ermita, 

El alcalde, Bartolomé 
González, saluda a una 

emocionada Micaela Altés 

PUERTA de Madrid 
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Bartolomé González entregó a la Virgen del Val, en la puerta del ayuntamiento, la vara de alcalde; 
posteriormente y en el salón noble le impondría la nueva medalla de la corporación municipal 

cuando probablemente se ce
lebrará· un solemne acto de 
estas características en el 
que el ayuntamiento renueve 
a la Virgen su distinción de 
alcaldesa honorifica. 

En una procesión muy 
emotiva, a la que asistieron 
miles de personas, muchas 
más que en años anteriores, 

PUERTA de Madrid 

la Virgen del Val entró solem
nemente al ayuntamiento 
complutense. Cuatro conce
jales del equipo de gobierno, 
concretamente Jesús Do
mínguez Picaza, Marta Vi
ñuelas, Jesús Fernández 
Pascual y Francisco Bernál
dez, portaron la imagen a 
hombros sobre unas andas 

situándofa en el centro del 
salón de plenos. Allí el alcal
de impuso a la patrona com
plutense la nueva medalla de 
la corporación municipal. 

El honor de llevar a la Vir
gen del Val de regreso a su 
carroza fue para otros cuatro 
concejales del gobierno mu
nicipal: Marcelo Isoldi, Javier 

Fernández Abad , Amparo 
Moriche y Teresa Obiol. 

Coronación canónica 
de la Virgen 
Pero el acto tuvo un mayor 

significado al anunciar el 
obispo en su discurso en el 

25 de septiembre de 2004 
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UI • -.. El obispo anunció la 

canonización 
de la Virgen del Val 

salón de plenos que va a ini
ciar todos los trámites que 
culminarán con la corona
ción canónica de la Virgen 
del Val, potestad esta del 
propio obispo y que en la ciu
dad complutense sólo tiene 
la imagen de la Virgen de la 
Soledad. De esta forma el 
obispo pondrá a la imagen de 
la patrona en el puesto más 
relevante en cuanto a la dis
tinción canónica. Fue un 
anuncio acogido con aplau
sos desde la plaza de Cervan
tes, donde miles de personas 
veían a través de una panta
lla gigante de televisión el so
lemne acto y pudieron escu -
char las palabras de la presi
denta de la cofradía, Micaela 
Altés, del alcalde, Bartolomé 
González y del propio obispo, 
Jesús Catalá. 

Ahora la cofradía sueña 
con ver cumplido un último 
deseo para completar el cir
culo de las distinciones que 
tiene la patrona compluten
se, el que la imagen entre 
dentro del paraninfo de la 
universidad como testimonio 
de la condición de doctora 
que la Virgen del Val tiene 
desde 1791. 

Una procesión 
para el recuerdo 
Todo ello hizo que la proce

sión de regreso de la Virgen 
del Val desde su ermita a la 
Magistral Catedral, celebra
da el lunes día 20 de sep
tiembre, fuera una de las 
más importantes de los últi
mos tiempos y permanezca 
durante muchos años en el 
recuerdo de muchos alcalaí
nos. 

Como todos los años la 
imagen de la patrona salió de 

· la ermita sobre las siete de la 
tarde pero con una curiosa 

25 de septiembre de 2004 

Autoridades civiles y militares recibieron a la Virgen en la plaza de los Doctrinos 

novedad con respecto a otros 
años: No hubo monaguillos 
que acompañaran a la proce
sión. Nunca antes había ocu -
nido algo parecido que lógi
camente extrañó a cientos de 
asistentes. La decisión de 
que no fueran monaguillos 
en la procesión fue de las au
toridades religiosas. 

A la llegada a la plaza de 
los Doctrinos, hubo una se
gunda novedad. La Virgen 
del Val no entró de cara para 
que pudiera ser contemplada 
por las monjas de clausura 
del convento de las Carmeli-

tas Descalzas de Afuera. 
como siempre ha ocurrido 
hasta ahora. La carroza en
tró marcha atrás y se situó 
de espaldas al convento y "de 
cara al pueblo", como dijeron 
los miembros del cabildo de 
la Magistral Catedral para 
justificar la decisión del obis
po. 

En la plaza de los Doctri
nos aguardaban las autori
dades civiles y militares con 
el alcalde a la cabeza. Con
cretamente estaban conceja
les de los tres partidos políti
cos con representación mu-

nicipal, así como la vicerrec
tora de Extensión Universita
ria, Dolores Cabañas, el ca
pitán de la Guardia Civil, 
Justino Ovalle, el comisario 
jefe de la Policía Nacional, 
Eduardo Blanco, el sargento 
jefe de la Policía Local, Nico
lás Ranchal y representantes 
de la Brigada Paracaidista 
cuya banda de cornetas, 
tambores y fanfarrias acom
pañó desde allí a la imagen 
de la Virgen del Val. También 
estuvo entre otras personali
dades, el presidente de la 
junta de cofradías peniten-

La presidencia de la cofradía del Val durante la procesión 

PUERTA de Madrid 



Las autoridades militares saludan a la Virgen La Brigada Paracaidista acompañó a la Virgen 

ciales, Luis Domarco. Con el 
obispo se encontraban tam
bién sus tres vicarios en la 
diócesis y varios sacerdotes 
entre quienes estaban varios 
del Cabildo de la Magistral 
Catedral. 

Ante el convento de las 
Carmelitas Descalzas el obis
po rezó con todos los fieles 
una salve a la Virgen y reci
bió sendos ramos de flores 
entregados por la cofradía de 
la Virgen del Carmen y las 
religiosas de clausura, que 
colocó ante la patrona com
plutense en su trono. 

Desde allí continuó la pro
cesión hasta el ayuntamien
to, donde se celebró el solem
ne acto visto en directo sólo 
en el mismo salón de plenos 
por los miembros de la junta 

. de gobierno y las autoridades 
asistentes y a través de la 
pantalla gigante de televisión 
pudo ser visto por miles de 
personas en la plaza de Cer
vantes. 

La procesión partió a conti
nuación desde el ayunta-

Resultados de la 
rna de la cofradía 

de la Virgen del Val 
La rifa de la cofradía de la 
Virgen del Val con motivo 
de las fiestas de la patrona 
complutense se celebró , 
como es tradicional, el lu
nes 20 de septiembre antes 
de iniciarse la procesión de 
regreso. 
El primer premio, consis
tente en una imagen de la 
Virgen del Val, fue para el 
número 524. El segundo 
premio, un cordero, fue 
para el número 313. El ter
cer premio fue para el nú
mero 184 y consistió en 
una tarta. El cuarto y últi
mo premio fue para el nú
mero 452 y consistió en un 
busto del Quijote. 
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miento hasta la Magistral 
Catedral con paradas ante 
los templos que se encuen-

LA COSTE 

tran en las calles Santa 
Úrsula y Escritorios, y en la 
plaza de los Santos Niños 

r:uu ~:.l 
Paris 

para que se despidiera de la 
Virgen la Brigada Paracaidis
ta. 

Barbour© BURBERRY 
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El alcalde armó con Esperanza Auuirre 
uno de los convenios del provecto de seguridad 

la Comunidad destina 50 nuevos 
policías locales a Alcalá 
La presidenta de la Comunidad de Madrid y el alcalde de Alcalá firmaron el lunes 20 de sep
tiembre uno de los 16 convenios del proyecto de seguridad por el cual serán destinados a la 
ciudad complutense a partir del año 2005 un total de 50 nuevos policías locales. Esperan
za Aguirre, anunció que 570 policías locales se incorporarán el próximo año a las plantillas 
de Policía Local de los 16 ayuntamientos que integran la primera fase de este proyecto. Ade
más, destacó que el ejecutivo regional invertirá 26.233.680 euros para dotar a estos cuer
pos policiales de los recursos humanos y medios materiales y tecnológicos para desempe
ñar labores de seguridad ciudadana en sus demarcaciones. 

El acto de la firma de los que se refiere a esta primera 
convenios se celebró en la fase 26.233.680 euros. en es
Real Casa de Correos de Ma- tos 16 municipios. 
drid, sede de la presidencia del Durante su intervención, la 
gobierno regional. Según Es- presidenta destacó que "la se
peranza Aguirre el acto "evi- guridad ciudadana es de una 
dencia el compromiso del eje- u otra forma una cuestión de 
cutivo de la Comunidad de todos", y agregó que "sólo des
Madrid por mejorar la seguri- de una activa participación y 
dad ciudadana en la región. colaboración entre las institu
Estos acuerdos determinan el ciones y los ciudadanos, pue
número de efectivos de policí- de plantearse una lucha efec
as locales que estarán desti- tiva contra el delito". 
nados a labores de seguridad 
ciudadana, así como el presu
puesto de cada uno de estos 
municipios". -

Aguirre explicó que el total 
de efectivos que se incorpora
rán a esta primera fase del año 
2005 asciende a 570 nuevos 
policías locales. La Comuni
dad invertirá sólo en lo que lo 
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"Un proyecto de todos" 
Por ello, la presidenta regio

nal defendió el Proyecto de Se
guridad de la Comunidad de 
Madrid como "un proyecto de 
todos", y añadió que "los ver
daderos beneficiarios serán to
dos los ciudadanos que viven 
en la región". 

A su vez, Aguirre explicó que 
el gobierno que ella preside 
destinará a las dieciséis locali
dades que integran esta pri
mera fase del Proyecto, entre 
las que se encuentra Alcalá, 
más de 367 millones de euros 
hasta el año 2018, sin contar 
el gasto que supondrá el resto 
de municipios que entrarán a 
formar parte del proyecto de 
seguridad en sus distintas fa
ses. 

De hecho, la puesta en mar
cha del Proyecto de Seguridad 

en los 16 ayuntamientos que 
suscribieron el convenio el día 
20 de septiembre supondrá un 
gasto total de 267 millones de 
euros para la presente legisla
tura. Esta suma comprende 
una partida de 3,4 millones 
para este año, otra de 50 mi
llones de euros destinados a la 
implantación de la segunda 
fase del proyecto, otros 96,4 
millones para la aplicación de 
la tercera fase y, el resto, 117 
millones para el último ejerci
cio del mandato en curso. 

Los integrantes de la policía 
local que formen parten del 
proyecto de seguridad de la 
Comunidad de Madrid estarán 
bajo el mando de los alcaldes 
de los municipios integrados 
en el proyecto, de la forma y 
en los términos establecidos 
en el articulo 32 de la Ley 
4/ 1992, de 8 de julio, de Co
ordinación de Policías Locales, 
y en la normativa complemen
taria y de desarrollo. 

Las condiciones de trabajo 
serán las establecidas con ca
rácter general para los inte
grantes de la Policía Local del 
ayuntamiento en concreto al 
que pertenezcan y sujetos a 
las modificaciones de las con
diciones de trabajo que, en un 
futuro, sean acordadas con las 
organizaciones sindicales y el 
ayuntamiento. 

Reparto de 
efectivos policiales 
Los acuerdos rubricados su

ponen ampliar en 50 efectivos 
policiales las plantillas de las 
Policías Locales de Alcalá, Al
corcón, Fuenlabrada, Getafe y 
Leganés. 

Alcobendas, Coslada, Parla, 
Pozuelo y Torrejón contarán 
respectivamente con 40 policí
as. Por último, Arganda del 
Rey, Boadilla del Monte, Col
menar Viejo, Rivas Vaciama
drid, San Fernando de Hena
res y San Lorenzo de El Esco
rial, dispondrán de 20 agentes 
más. 

El convenio marco para la 
puesta en marcha del plan de 
seguridad de Madrid quedó 
rubricado el pasado 18 de ju
nio, entre la Comunidad de 
Madrid y la Federación Madri
leña de Municipios, quedando 
vigente hasta el 31 de diciem
bre de 2018, prorrogándose 
automáticamente por 15 años. 
El desarrollo del proyecto irá 
acompañado de la reforma de 
la Ley de Coordinación de Po
licías Locales de la Comuni
dad de Madrid y del Regla
mento Marco de Organización 
de Policías Locales. 

ALQUILO PISO 
-A ESTRENAR-

Zlll Cllln Cllmclll El 111 
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salón, cocina amueblada, 
terraza, cuarto trastero y 

plaza de garaje. . 
Interesados contactar- con 

Sr. Pascual 
Telf.: 609 95 4 7 95 

PUERTA de Madrid 



Durante el presente curso se ampliarán las plazas del aparcamiento del hospital Príncipe de Asturias 

Angel Sanz, gerente del Hospital "Príncipe de Asturias", explicó algunas 
de las meioras que va se están dando en el presente curso que se inicia: 

··se reducirá la demora de las 
intervenciones quirúrgicas" 
En el presente curso, el Hospital Príncipe de Asturias, seguirá intentando mejor&!" la calidad 
y la atención al paciente. Así lo aseguró a este semanario el gerente del Hospital Angel Sanz, 
que explicó que se reducirá el t iempo de espera de las intervenciones quirúrgicas, cumplien
do de esta manera con los objetivos de la Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid. 

Ángel Sanz tomó posesión 
como gerente del Hospital 
Príncipe de Asturias en el año 
2000. Terminó su formación 
como especialista de medicina 
interna en Madrid, en el Hos
pital Doce de Octubre en 
1985. Su trabajo como médico 
internista se inició en 1987. 
Entre 1993 y 1996 adquirió 
experiencia en el Hospital de 
Getafe y de ahí pasó al Prínci
pe de Asturias, siendo nom
brado en el año 2000 gerente 
del mismo, por tanto, máximo 
responsable del hospital alca
laíno. 

PUERTA DE MADRID se 
puso en contacto con él para 
conocer las novedades y mejo
ras que se están llevando a 
cabo en el Hospital y que los 
pacientes percibirán en el pre
sente curso. 

Se reducirá la demora 
de las intervenciones 
quirúrgicas 
Una de las primeras mejoras 

que los pacientes notarán en 
el presente curso, según indi
có el gerente del Hospital Prín
cipe de Asturias, Ángel Sanz. 
es que se reducirán los tiem
pos de espera para las inter
venciones quirúrgicas: "en 
sintonía con los objetivos ins
titucionales de la Consejeria 
de Sanidad de reducir la de-
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mora para la realización de in
tervenciones quirúrgicas, du
rante el presente año, se ha 
incrementado de forma signifi
cativa la oferta de actividad 
quirúrgica, fundamentalmente 
en jornadas de tarde, de tal 
forma que se ha consolidado 
durante todo el año la disponi
bilidad de cuatro quirófanos 
en jornada de tarde para reali
zar más intervenciones y al
canzar los objetivos de demora 
establecidos por las autorida
des sanitarias que tenia la Co
munidad de Madrid, para este 
año y el que viene. También en 
sintonía con los objetivos de la 
Consejeria de Sanidad de ofre
cer las máximas prestaciones, 
disminuyendo los tiempos de 
demora, cabe reseñar que ha 
habido un incremento del 10% 
de ofertas de consultas de tar
de en los centros de especiali-

dades, con el doble objetivo 
tanto de incrementar la oferta 
como de favorecer la accesibi
lidad a aquellas personas cuya 
disponibilidad de horario es li
mitada". 

Modificación 
de la circulación 
interna del recinto 
del Hospital 
Otra de las mejoras que se 

están llevando a cabo desde 
hace unos meses, es la modifi
cación de la circulación inter
na del recinto del Hospital, en 
el que se está trabajando ac
tualmente para ampliar el 
aparcamiento, el gerente 
Ángel Sanz explicó: "gracias a 
la colaboración inestimable de 

Ángel Sanz, gerente del 
hospital Príncipe de Asturias 

la Universidad de Alcalá y 
dentro de su proyecto de ga
rantizar la seguridad dentro 
del recinto universitario, se ha 
hecho una modificación en la 
circulación interna del Hospi
tal que va a permitir ampliar 
sobre las ya 200 plazas de 
aparcamiento incrementadas 
a comienzo de año, durante 
este curso se harán 140 más". 

Por último el gerente del 
Hospital Principe de Asturias, 
que da servicio también a la 
localidad de Torrejón de Ar
doz, explicó que en breve pla
zo entrará en vigor en este 
municipio, el nuevo servicio de 
urgencias de atención prima
ria en el centro de especialida
des de Torrejón, que dispon
drá de soporte radiológico las 
24 horas del día, "por lo cual 
se facilitará a los ciudadanos 
de Torrejón de Ardoz una asis
tencia de urgencias más com
pleta e integral, permitiendo 
de alguna forma, disminuir la 
afluencia de pacientes a la ur
gencia del Hospital, al dispo
ner de esa nueva herramienta 
de diagnóstico". 

25 de septiembre de 2004. 



El alcalde presentó un estudio sobre las necesidades de las mweres inmigrantes 

Sólo el 0'5% de las extranjeras 
ha llegado con permiso de trabajo 
El alcalde de Alcalá, Bartolomé González, junto con la directora general de la Mujer, Patricia Flores 
Cerdán, y la edil de Mujer, Amparo Moriche, presentaron el jueves 16 de septiembre en el ayunta
miento complutense un estudio sobre las demandas y necesidades sociolaborales de las mujeres inmi
grantes del municipio de Alcalá. El trabajo, realizado por una empresa, le ha costado al consistorio 
unos 12.000 euros y ha concluido con la creación de una asociación de inmigrantes denominada 'Mu
jeres sin fronteras'. Según manifestó a PUERTA DE MADRID Amparo Moriche el estudio ha esta
blecido que estas mujeres inmigrantes tienen una problemática muy concreta para la que se ofrecen 
propuestas muy concretas a aplicar desde la administración pública. Sin embargo la concejala de Mu
jer explicó que "esta problemática también pueden tenerla las mujeres españolas pero en el caso de 
las inmigrantes se puede ver acrecentada por las diferencias culturales, idiomáticas, etc". 

"Este estudio -explicó el al
calde- nació del deseo de cono
cer en profundidad la situación 
en la que se encuentran las mu
jeres inmigrantes que residen en 
nuestro municipio. Para ello se 
buscó una panorámica general 
que incluyera la "radiografía" 
de las principales características 
de estas mujeres, así como la 
descripción de los pasos que re
corren desde su 1legada al muni
cipio hasta que su nivel de bien
estar pueda considerarse como 
aceptable." 

La investigación no ha tenido 
sólo un carácter de acercamien
to a la realidad sino que además 
ha servido como elemento dina
mizador del propio colectivo y 
de los agentes sociales que tra
bajan con ellas y ha culminado 
con la creación de una asocia
ción de mujeres inmigrantes. 

Tal y como ha explicado Gon
zález, el estudio ha profundiza
do en una serie de "necesidades 
concretas, como son: el acceso 
al trabajo, la regularización, la 
vivienda, la formación, la edu
cación y el acceso a los servi
cios y a los recursos públicos de 
las mujeres inmigrantes de Al
calá." 

Una vez analizadas tanto las 
demandas como las necesidades 
mediante análisis profundos que 
han consistido en la realización 
de talleres de socialización co
lectivos, previa captación de las 
mujeres interesadas, y en la rea
lización de cuestionarios perso
nalizados y entrevistas en pro
fundidad, el estudio ha ofrecido 
los siguientes resultados. 

Resultados del estudio 

En cuanto a las características 
sociodemográficas se puede 
afirmar que las mujeres extran
jeras en Alcalá representan el 
14.4 por ciento de la población 
femenina total de nuestro muni
cipio. Se trata de mujeres emi
nentemente jóvenes en edad de 
trabajar y tener descendencia. 
El 22. 7 por ciento tiene entre 25 
y 29 años, el 18.3 por dento en
tre 35 y 39 años, el 17.8 por 
ciento entre 30 y 34 años, el 
17 .5 por ciento entre 16 y 24 
años, el 10.6 por ciento entre 40 

25 de septiembre de 2004 

Patricia Flores Cerdán, directora general de la Mujer, Bartolomé 
González, alcalde de Alcalá, y Amparo Moriche, edil de Mujer 

y 44 años y el 7 .5 por ciento en
tre 45 y 49 años. El 5.6 restante 
tiene más de 50 años. 

La mayor parte de las inmi
grantes han llegado sólo con pa
saporte (45 .9 por ciento) o con 
visado de turista (39.9 por cien
to). El 7.2 por ciento ha entrado 
sin papeles y sólo un 0.5 por 
ciento ha entrado con permiso 
de trabajo. 

El 38.4 por ciento tienen ac
tualmente permiso de trabajo y 
residencia; el 34.3 por ciento es
tán en situación de estancia irre
gular (sin papeles), el 13.7 por 
ciento están en trámites de regu
larización y un 7. 7 por ciento 
tiene permiso de residencia pero 
no de trabajo. 

La inmensa mayoría (93.6 por 
ciento) se empadrona para acce-

Peluquería 

!l-Íermanas 
52L[ejancíre 

ANTES 

c/ Mayor, 11 - 1 º - Alcalá de Henares 
le elr8ce le úmmo en peluaueria 

YA PUEDE usno UEVAR: 
• Trencitas • Rastas • Richis DESPUES 

• Extensiones• Mechones • Melena larga o corta 

EN EL DIA 
Y toda una técnica profesional en recogidos, mechas 

y uñas esculpidas en porcelana. 
Todo con materiales de importación. 

PRECIOS SIN COMPETENCIA 
Para más lnlormaclín, llamar al Tll.: 91 889 28 56 

.... - ... 
1 

asl612.lm 111'11 

.......... 
.._... 

.. ........ . ...... 
lll 11'111111'11. 

der a determinados servicios, un 
6,4 por ciento no lo ha hecho to
davía. 

El 74 por ciento ha llegado 
con posterioridad 
al año 2000 

En lo que a la situación socio
laboral se refiere, el estudio 
concluye que hay un nivel alto 
(65 por ciento) de mujeres inmi
grantes económicas que traba
jan o buscan trabajo pero lama
yoría (53 por ciento) no tienen 
un contrato legal. 

Las inmigrantes se concentran 
en los sectores feminizados que 
las mujeres españolas han deja
do como son el cuidado de ni
ños o ancianos y limpieza ( 46 
por ciento), la hostelería (18 por 
ciento) y el comercio (16 por 
ciento) sin lograr acceder a sec
tores femeninos más regulariza
dos (servicios a empresas, edu
cación, sanidad, etc). 

Los ingresos medios por su 
trabajo son inferiores a los 600 
euros mensuales (el 64 por cien
to cobra menos de dicha canti
dad) 

El medio de búsqueda más 
habitual es su propia red social 
(amigos/as y familiares en el 71 
por ciento de las entrevistadas). 
Menos habituales pero relevan
tes son la autocandidatura, los 
anuncios de prensa y los contac
tos con amigos y familiares es
pañoles. 

Su situación regular o irregu
lar así como el tiempo de estan
cia condicionan una mejora de 
sus posibilidades laborales (apa
rición de contrato, cotización a 
la seguridad social, trabajo fue
ra del sector doméstico). 

El dominio del idioma es una 
variable significativa en el acce
so al trabajo para las inmigran
tes económicas, por ello las in
migrantes del Este tienen más 
dificultades de acceso a sectores 
distintos al servicio doméstico. 
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En el acto se hizo entrega de unos diplomas a miembros de la nueva asociación de inmigrantes "Mujeres sin fronteras" 

El conocimiento, uso y valo
ración de los recursos locales se 
ha evaluado de la siguiente for
ma: El ambulatorio es el medio 
más conocido (el 91.9 por cien
to conoce su existencia) y utili
zado (el 89.6 por ciento lo ha 
utilizado alguna vez). 

Existe una buena valoración 
de casi todos los recursos. Se 
observa un nivel inferior de co
nocimiento de los recursos en 
las inmigrantes del Este (factor 
idiomático), el nivel de utiliza
ción es similar en los distintos 
grupos de inmigrantes. Son fac
tores que aumentan el grado de 
conocimiento y utilización de 
los recursos públicos un mayor 
tiempo de estancia y una situa
ción más regular. 

En el área de la vivienda la 
mejora de las condiciones se 
destaca como una de las princi
pales necesidades no cubiertas 
junto con la mejora en el trabajo 
y la regularización económica. 

El 51 por ciento de las inmi
grantes vive en una vivienda de 
alquiler, el 23 por ciento en una 
habitación de alquiler. El 16 por 
ciento habitan en viviendas de 
su propiedad y el 8 por ciento 
vive gratuitamente en casa de 
familiares (7 por ciento) o ami
gos (1 por ciento). 

La principal problemática se 
centra en la dificultad de acceso 
al alquiler, especialmente entre 
las sin papeles, y el hacinamien
to. 

No se observan diferencias re
señables con la población espa
ñola respecto a equipamientos 
básicos, salvo el teléfono fijo 
sustituido por el móvil. La si
tuación regular y el mayor tiem
po de estancia mejora las posi
bilidades de acceso a la vivien
da. 

El nivel formativo declarado 
de las mujeres inmigrantes eco
nómicas se concentra en el nivel 
medio (el 60% tiene estudios se
cundarios), mientras que entre 
las españolas las mujeres están 
más polarizadas, en estudios 
primarios (las mayores), y uni
versitarios (las jóvenes). 
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Se observa un nivel formativo 
declarado superior en mujeres 
del Este no rumanas, y mujeres 
de los Países del Plata. Las in
migrantes latinoamericanas pre
sentan un nivel inferior. 

La formación ocupacional y 
especialmente la continua tiene 
un bajo nivel de impacto entre 
nuestra población. El 72 por 
ciento no ha realizado ningún 
curso de formación. 

Sólo el 12 por ciento ha reali
zado un curso de idioma caste
llano o alfabetización, porcenta
je bajo si se tiene en cuenta que 
la mitad de las inmigrantes no 
son castellano-parlantes y que el 
20 por ciento manifiesta tener 
un dominio bajo de nuestra len
gua. 

Las mujeres inmigrantes ma
nifiestan en el trabajo cualitati
vo una especial dificultad a la 
hora de conseguir las convalida
ciones de la formación realiza
da. Consideran como obstáculos 
relevantes la doble función de 
trabajadora y madre a la hora de 
realizar algún tipo de formación 
aunque estadísticamente no 
existe correlación entre tener hi
jos dependientes y trabajar y ha
ber realizado algún tipo de cur
so de formación. 

Las mujeres de países del Este 
es el grupo que realiza en mayor 

medida alfabetización y forma
ción en idioma pero por debajo 
de los niveles necesarios. El es
tudio de la posición de la mujer 
inmigrante frente a la familia 
vuelca los siguientes resultados: 
Existe una alta tasa, un 9.6 por 
ciento, de mujeres separadas y 
divorciadas entre las inmigran
tes. Entre las mujeres españolas 
el porcentaje es del 3 por ciento. 
En los demás estados civiles los 
porcentajes son muy parecidos. 

Las mujeres centroamericanas 
(38 .5 por ciento) y de países del 
Este (25 por ciento) son los gru
pos donde existe una mayor in
cidencia de hipergamia (matri
monio con un español). 

Las inmigrantes económicas 
de Alcalá presentan una tasa 
más elevada de hijos por mujer 
(1.34 hijos/mujer) que las espa
ñolas (l.16 hijos/mujer) aunque 
en ambos casos estamos por de
bajo del índice de reproducción 
(2.1 hijos/mujer)Las mujeres 
con pautas más fecundas son las 
sudamericanas 1.73 y las cen
troamericanas 1.63 hijos por 
mujer. Rumanas, polacas, búl
garas y mujeres de países del 
Este tienen pautas similares a 
las españolas. 

Las mujeres inmigrantes seña
lan la existencia de problemas a 
la hora de conciliar su vida la-
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boral y familiar, especialmente 
por dos razones: falta de recur
sos para el cuidado de los hijos 
más pequeños y el papel muy 
secundario de sus parejas en el 
trabajo del hogar. 

Propuestas 
La culminación del estudio ha 

generado una serie de propues
tas. La primera de ellas plantea 
acelerar el proceso de integra
ción de las mujeres inmigrantes 
no castellano-parlantes a partir 
de una formación que suponga, 
no sólo la adquisición de habili
dades lingüísticas mínimas, sino 
un conocimiento más exacto de 
la realidad socioeconómica y 
sociocultural de Alcalá de He
nares. 

Con el fin de mejorar las con
diciones laborales y de trabajo 
de las mujeres inmigrantes, otra 
de las propuestas proyecta la 
creación de un programa de au
toempleo cooperativo en aque
llos sectores donde las mujeres 
inmigrantes tienen una presen
cia relevante en Alcalá de Hena
res como pueden ser servicios a 
personas, limpieza, hostelería y 
comercio. 

Para fomentar una reactiva
ción del mercado local de alqui
ler el estudio propone la realiza
ción de una campaña de conoci
miento de los derechos y debe
res de los inquilinos/as y arren
dadores/as y mejora de la ima
gen de la población inmigrante 
como inquilino/a. 

Por último, el estudio propone 
crear un espacio conjunto de in
tercambio de opiniones coope
ración y colaboración entre las 
mujeres inmigrantes y las muje
res españolas sobre cuestiones 
que afectan a las mujeres por el 
hecho de serlo y de forma espe
cial a los colectivos con mayo
res dificultades (víctimas de 
violencia, mujeres con cargas 
familiares no compartidas, en 
situación de pobreza, con pro
blemas de conciliación de vida 
familiar y laboral... ). 
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Esta es la cancha deportiva que se remodeló hace dos meses en Gran Canal. 
El estado de las tres canastas de baloncesto existentes es lamentable, la cuarta ya ha desaparecido 

Los anclajes de plásUco que se pusieron no han dado buenos resultados 
v han cedido en menos de dos meses que lleva la pista en tuncionamiento 

la pista deponiva de Gran Canal está deteriorada 
dos meses después de su remodelación 
Antes de que comenzara el verano, se remodeló la cancha deportiva de Gran Canal levantan
do un muro con verja para evitar que los balones salieran a la carretera y evitar así el peligro 
existente tanto para los chavales como para los conductores. Sin embargo, meses después de 
su remodelación, las vallas que reciben más balonazos han cedido. Luis Calvo, presidente de 
la Asociación de Vecinos "Azaña" pide que ya que se ha hecho una fuerte inversión se pongan 
anclajes más fuertes y se termine de colocar el mobiliario deportivo que aún falta por poner. 

Como ya adelantó PUERTA 
DE MADRID en el mes de 
abril , la pista deportiva de 
Gran Canal se iba a mejorar, 
levantando un muro de al 
menos un metro, sobre el 
cual se pondría una verja de 
dos metros para evitar que 
cuando los chavales del ba
rrio jugaran se les fuera el 
balón a la carretera y evitar 
así un peligro que se estaba 
dando desde hace bastante 

, tiempo. Sin embargo, apenas 
' dos meses después de la 

construcción de este muro 
que se hizo en el mes de ju
lio, la verja ha cedido en los 
puntos donde recibe más ba
lonazos, es decir, detrás de 
las porterías. 

Luis Calvo, presidente de 
la Asociación de Vecinos 
"Azaña" ubicada en el Distri
to IV, explicó a PUERTA DE 
MADRID que ya que se ha 
hecho una fuerte inversión 
en la pista para que los cha
vales puedan disfrutar ju-

PUERTA de Madrid 

Luis Calvo, presidente de la Asociación de Vecinos "Azaña'', 
muestra las condiciones en que se encuentra la verja 

gando, es una pena que no 
se haya hecho debidamente 
para soportar los fuertes gol
pes de los balones: "por des
gracia, como ya le habíamos 
planteado a la concejala del 
distrito, con los anclajes que 
pusieron para soportar las 
planchas metálicas, como 
son de plástico con el uso se 
iban a romper y efectivamen
te se han roto mucho antes 
de lo que pensábamos. He
mos vuelto a hablar con ella 
para que se arreglen, ya que 
si no es un dinero echado a 
perder, poniendo unos an
clajes que sean metálicos, 
porque los de plástico, por 
muy duros que sean se rom
pen, como ha pasado en va
rios puntos. De hecho avisa
mos a la concejala de que 
había verjas que se iban a 
caer y las repararon ponien
do alambres, pero hay que 
hacer un arreglo en condi
ciones y terminar de poner 
los tableros de baloncesto, 
para que los chavales del 
distrito puedan disfrutar de 
esta pista deportiva tanto 
para jugar al fútbol como al 
baloncesto". 
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Pedro Losas, miembro de la junta gestora del PSOE y Pablo González, portavoz municipal. A la derecha, público 

Pan prese•r las propuestas de todas las barrios en los presupuestas municipales 

El PSOE abrió en Esnanales su conceio abierto 
El grupo de concejales del PSOE en el ayuntamiento complutense abrió el sábado 18 de sep
tiembre en Espartales Sur su "concejo abierto", nombre dado a su iniciativa de recoger en to
dos los barrios de la ciudad las propuestas de los vecinos para los presupuestos municipales 
del año 2005. La intención de los socialistas complutenses es recorrer todos los distritos an
tes de la segunda mitad del mes de noviembre, a fin de aportar todas las iniciativas en sus en
miendas al proyecto de presupuestos que presente el gobierno municipal, del Partido Popular. 

cumplimiento al compromiso 
que adquirimos en nuestro 
programa electoral a fin de re
alizar unos presupuestos mu
nicipales participativos. Ése es 
nuestro planteamiento para 
lograr que el ciudadano pase 
de ser una persona a la que se 
represen ta a ser una persona 
que participa. Queremos escu
char todas las ideas que se 
planteen para mejorar Alcalá y 
trasladarlas a los presupues
tos. Nosotros, al contrario que 
el PP. creemos en la participa
ción ciudadana". 

Como es lógico, en la prime-

ra reunión del concejo abierto 
la mayor parte de las propues
tas tuvieron que ver con Es
partales Sur: "Éste es un ba
rrio joven, nuevo y que tiene 
muchos problemas. Queremos 
que Espartales se integre en el 
desarrollo de la ciudad apor
tando sus ideas". 

En cuanto a las principales 
propuestas que tomó el PSOE 
estuvieron la del inicio de las 
obras de la tercera ciudad de
portiva municipal, la cons
trucción de un auditorio y de 
un centro de salud que susti
tuya a los actuales barraca-

nes, la dotación de infraes
tructuras deportivas en la par
cela situada junto a lo que fue 
una cuadra de caballos entre 
la autovia nacional 11 y la ca
rretera de Camarma. Otro 
planteamiento fue el de dotar 
al colegio de Espartales de tra
bajadores sociales para paliar 
la problemática que hay en el 
barrio. 

Los vecinos pretenden tam
bién la construcción de una 
escuela infantil en el distrito y 
la mejora de las zonas verdes. 
Pablo González manifestó: 
"Nos es sumamente gratifican
te haber escuchado a los veci
nos decir que construir el tú
nel de la calle Ávila es un des
pilfarro con las necesidades 
que hay en la ciudad , que no 
se puede hacer un gasto de 
320 millones de pesetas sólo 
para satisfacer las necesida
des de desarrollo comercial de 
esa zona". Otro aspecto co
mentado por los vecinos fue el 
del enterramiento de las lineas 
eléctricas de alta tensión. 

El portavoz municipal del 
PSOE, Pablo González, pre
sentó la reunión del concejo 
abierto y realizó una introduc
ción antes de comenzar el tur
no de palabra de los asistentes 
en el qu e éstos pudieron pre
sentar sus propuestas. Gonzá
lez explicó: "Esta ha sido la 
primera reunión del concejo 
abierto, la primera vez en la 
historia municipal democráti
ca que se convoca a un distri
to, a todos sus vecinos, para 
que planteen sus ideas y de
mandas de cara a los presu
puestos municipales. Desde 
ese punto de vista la reunión 
ha sido muy positiva" . Al acto 
asistieron medio centenar de 
personas. 

Según González, "un ele
mento muy importante que 
consideramos muy positivo de 
cara a las próximas reuniones 
es que a estos concejos abier
tos acudan todos los vecinos 
que quieran, no sólo los del 
barrio en qu e se celebre. Esto 
es muy positivo porque da el 
espíritu que queremos para 
este foro, el de hablar de la 
ciudad". 

En cualquier 
punto de 

España o Portugal 
Cliffol'(IAucklan: 

Financiación, préstamos 
y créditos a particulares. 
Empresas, autónomos, 
comerciantes y PYMES 

El portavoz socialista aña
dió: "Con estos actos damos 
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la limpieza de las viviendas sociales del V-11ero costó 24.000 euros 

los vecinos vivían sobre un vertedero 
Los garajes y espacios comunes de las viviendas sociales del Instituto de la Vivienda de Ma
drid, junto al vivero de Reyes Católicos, se convirtieron en un auténtico vertedero de basu
ra que producía una situación de insalubridad alarmante. Después de muchas gestiones, el 
ayuntamiento ordenó entrar en ese lugar, propiedad del IVIMA y vigilado por una empresa 
de seguridad desde que hace más de un año se realizó el desalojo de todos los coches, y se 
realizó una limpieza y desinfección total del lugar, encargada por el ayuntamiento a la em
presa URBASER. La factura, a cargo de momento del consistorio complutense, alcanzó los 
24.000 euros, es decir, 4 millones de pesetas. En total se recogieron seis camiones de ba
sura que hacía que los vecinos vivieran auténticamente sobre un vertedero. 

Sea por dejadez, sea por in
adaptación de algunas fami
lias o por una venganza contra 
el IVIMA por haber desalojado 
unos garajes que nunca consi
guió vender a las familias resi
dentes en esas viviendas, los 
garajes se convirtieron en un 
vertedero de basuras, lo que 
producía una situación insa
lubre para todos los vecinos 
reconocida por informes médi
cos. Moscas, mosquitos, pará
sitos diversos y ratas se habí
an establecido en esos bloques 
de viviendas. El personal de 
limpieza tuvo que utilizar va
rios bidones de desinfectante 
para hacer habitable la zona. 

El presidente de la delega
ción municipal del distrito III y 
concejal de Participación Ciu
dadana, Jesús Fernández Pas
cual, afirmó a PUERTA DE 
MADRID que no fue tarea fácil 
lograr que el sábado día 18 de 
septiembre entrara el personal 
de limpieza a limpiar los bajos 
y zonas comunes de las vivien
das sociales situadas junto a 
la avenida de Reyes Católicos 
en el antiguo vivero forestal, y 
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no sólo por la factura, muy 
elevada: "Es cierto que URBA
SER nos va a cobrar 24.000 
euros por hacer esta limpieza. 
En principio vamos a pagar 

nosotros desde el ayuntamien
to, concretamente la conceja
lía de Medio Ambiente, pero 
veremos cómo se la cobrare
mos al IVIMA, si con campen-

sación de deuda o de otra for
ma. Pero lo verdaderamente 
complicado ha sido llegar a 
hacer esta actuación porque 
hay que tener en cuenta que 
esta es una propiedad del IVI
MA en la que el ayuntamiento 
no puede entrar ni actuar". 

Jesús Fernández Pascual 
añadió: "Ha habido que hacer 
muchas gestiones que eviden
temente nos han llevado mu
cho tiempo hasta conseguir el 
permiso necesario para entrar 
y poder hacer esta limpieza. 
Pero esta actuación era im-
prescindible porque la situa
ción de insalubridad era in
sostenible". 

El concejal no dudó en afir
mar: "Los vecinos han sido los 
culpables de que se llegara a 
este extremo. En lugar de tirar 
la basura a los contenedores, 
se han dedicado a tirarla a los 
garajes. No es de extrañar que 
en total se hayan recogido, 
sólo de los garajes, seis camio
nes de basura. Pero además 
hemos querido realizar una 
actuación profunda. Además 
de desinfectar todo el entorno 
hemos pintado columnas y pa
redes para quitar los grafitis y 
pintadas. También se han 
desbrozado los espacios libres 
de jardín. Se va a dejar todo en 
condiciones". 

El concejal reconoció: "Es 
evidente que no se trata sólo 
de una situación de falta de 
limpieza. No hay más que ver 
el deterioro que hay en los te
chos. Hay que ser valientes y 
decir las cosas con su propio 
nombre: este problema lo han 
originado los propios vecinos 
por el problema que hubo con 
la adjudicación de las plazas 
de garaje. Hubo vecinos que 
estuvieron por la labor de la 
compra mientras que otros no. 
Las condiciones que se ofre-
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El concejal Jesús Fernández Pascual improvisó los trabajos de limpieza de los garajes 

cieron fueron ·un pago al con
tado de 150.000 pesetas y una 
cuota mensual. Entre los 300 
vecinos que hay en estos blo
ques sólo 42 se mostraron 
conformes en adquirir la pla
za. Ahí se denumbaron todas 
las negociaciones que tenía
mos con el IVIMA". 

El siguiente capítulo de la 
historia ocurrió hace más de 
un año: el IVIMA ordenó el · 
desalojo de unas plazas a las 
que libremente accedían los 
vecinos y decidió cerrarlas. 
Para ello contrató a una em
presa de seguridad que vigila 
durante todo el día los garajes 
con el fin de que ningún veci
no meta su coche allí. La si
tuación se viene produciendo 
desde hace más de un año. 

Venganza 
''Yo creo que lo de tirar la ba

sura a los garajes ha sido por 
despecho de algunos vecinos", 
afirmó Jesús Fernández Pas
cual, "es curioso que esto haya 
sido así porque es algo contra
producente. Los vecinos vivían 
sobre un vertedero. Se creían 
que iban en contra del IVIMA y 
sin embargo han tirado pie
dras contra su propio tejado". 

Esa actitud vengativa, pro
bablemente de unos pocos, ha 
llevado a una situación insos
tenible en la que el ayunta
miento se ha visto obligado a 
actuar con no pocas dificulta
des: "Si nosotros hubiéramos 
sido los própietarios el proble
ma no hubiera existido. Habrí
amos entrado en los garajes y 
los hubiéramos limpiado sin 
mayor problema, pero el pro
pietario es el IVIMA, lo que 
quiere decir que el ayunta-
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miento no puede actuar allí. Al 
ver el problema hice un infor
me como presidente de la dele
gación del distrito. Se lo pasé a 
mis compañeros Jesús Do
minguez (concejal de Medio 
Ambiente) y Teresa Obiol (con
cejala de Salud). Han venido 
inspecciones médicas que di
jeron claramente que se vivía 
en una situación de insalubri
dad. A continuación remitimos 
todos los informes al IVIMA, 
pero no nos contestó. Estába
mos ei;i ello cuando llegó el 
mes de agosto y la administra
ción prácticamente quedó pa
ralizada". 

En septiembre volvió a haber 
un nuevo requerimiento y la 
respuesta ha sido la misma: 
nula. "Hemos agotado todos 
los plazos. El otro día hicimos 
un nuevo requerimiento dan
do al IVIMA 24 horas para lim
piar y que si no actuaban ellos 

lo haríamos nosotros. El vier
nes 1 7 de septiembre nos llegó 
un fax del IVIMA autorizándo
nos a entrar en los garajes, 
por lo que inmediatamente 
nos pusimos en marcha". 

Jesús Fernández Pascual 
afirmó: "Una vez limpio quiero 
pedir a todos los vecinos que 
sean un poco cuidadosos. Y no 
lo digo por nosotros, por el 
ayuntamiento, sino por ellos 
mismos. Al fin y al cabo, quie
nes han sufrido olores, ratas, 
mosquitos y suciedad han 
sido ellos. Esperemos que no 
vuelvan a las andadas porque 
además tienen que tener en 
cuenta que también perjudi
can a los vecinos que viven al 
lado. Espero que esto no vuel
va a suceder aunque la verdad 
es que no las tengo todas con
migo. He hablado con muchos 
vecinos y a todos les he pedido 
colaboración". 

El presidente de la delega
ción municipal del distrito III 
habló del futuro: "Vamos a 
continuar realizando el papel 
de mediadores entre el IVIMA 
y los vecinos. Se trata de que 
el IVIMA dé una solución al 
problema de los garajes. Lo 
que no vamos a hacer es caer 
en una situación de dejadez. 
Además tampoco actuamos 
porque nos lo diga ningún 
grupo político como IU. Actua
mos porque lo tenemos que 
hacer y lo hacemos encanta
dos, no porque IU nos enseñe 
el camino, ni mucho menos". 

Asentamiento 
de inmigrantes en 
el parque del Vivero 
La situación de miseria y su

ciedad no sólo es exclusiva de 
las viviendas sociales del IVI
MA. Un espacio verde como es 
el parque del Vivero está com
pletamente deteriorado por un 
importante asentamiento de 
inmigrantes que viven allí al 
aire libre con colchones y de
jando un considerable rastro 
de suciedad. Una vez más, Al
calá de las miserias, una ima
gen más propia del tercer 
mundo que de una ciudad de 
la rica Unión Europea patri
monio de la humanidad. Je
sús Fernández Pascual afirmó 
a PUERTA DE MADRID: "He
mos limpiado ese asentamien
to porque es tremenda la can
tidad de basura y colchones 
que hay". 

Sin embargo, toda la actua
ción abre un problema muy 
delicado para el concejal y pre
sidente de la delegación muni
cipal del distrito: "Nos teme
mos lo peor, que después de 
limpiar el parque esta gente 
vuelva a instalarse allí. Pero lo 
tenemos que hacer, aunque 
sólo sea por cuestiones de sa
lud y de infinidad de quejas 
que día tras día nos presentan 
los vecinos en la propia dele
gación del distrito" . 
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Continúa 
la urbanizació'll del río 
vel caz 
de la Esgaravtta 
va está cegado 

las riberas 
del Henares, 
un reguero de 
inmundicia ... 
¡vun parque 
urbano! 

Hace dos semanas apare
ció en PUERTA DE MA
DRID una acertada carta ti
tulada 'Las riberas del He
nares, un reguero de in
mundicia', a cuyo titulo he
mos añadido este estram
bote para que se sepa que 
el Plan General de Ordena
ción Urbana califica al en
torno de nuestro río como 
parque urbano. Si la ley 
dice que no se puede edifi
car a menos de 300 metros 
de la orilla del río, ¿es legal 
esa calificación? Si las ribe
ras son suelo no urbaniza
ble por ley, ¿cómo pueden 
declararlas parque urbano? 
Esta calificación es además 
un error funesto y catastró
fico para el medio ambien
te. Esta zona, que dobla en 
extensión al parque O'Don
nell , debería calificarse 
como patrimonio natural. 

Pero nada de esto -frena 
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las ansias de urbanizar el 
Henares y ya nos quieren 
hacer otro enorme parque 
urbano en la isla del Cole-

gio. De este modo nos pri
van a los alcalainos de zo
nas verdes al ponerlas don
de no se debe urbanizar. No 

habrá zonas verdes cerca 
de nuestros hogares. Por 
otro lado, ya han cegado 60 
metros del caz de la isla de 
la Esgaravita para edificar 
un hotel sobre su lecho hú
medo. Y ya el agua está ero
sionando y socavando la 
base del cemento con el que 
han cegado el caz. 

Y en cuanto a las inmun
dicias de las riberas, han 
aumentado en el último 
mes tras las fuertes tor
mentas que derribaron ra
mas y troncos y revolvieron 
la suciedad ya existente. 
Pero, como ha ocurrido 
siempre con todos los go
biernos municipales que 
hemos tenido, el ayunta
miento no se ha preocupa
do de limpiar las riberas del 
río. Sí, en cambio, de urba
nizarlas. 

Asociación de Vecinos 
EL VAL 
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Miembros del PSOE y vecinos del distrito en el puente del Camarmilla, arroyo que está lleno de basura 

El Chonillo está deiado de la mano de Dios v muv descontento 

"Estamos en pie de guerra" 
Primero fue el caos de tráfico que se vivía en el barrio. Los vecinos aseguraron: "Salimos en 
PUERTA DE MADRID amenazando con movilizarnos e inmediantamente empezaron a s olu
cionar el problema". Pero la lista de anomalías es amplia en el Chorrillo y los vecinos del 
Chorrillo están dispuesto a llegar adonde haga falta para lograr mejores condiciones de vida. 
El grupo de concejales del PSOE pedirá en los distintos órganos municipales una mayor 
atención para los barrios y muy especialmente para el Chorrillo. 

"Como siempre, el Chorrillo 
está dejado de la mano de Dios 
y muy descontento". dijo 
Eduardo Piquet, que añadió: 
"Estamos abandonados por el 
ayunamiento". Y eso por no 
hablar de otros problemas 
como son la falta de limpieza 
entre otros: "No hay más que 
ver cómo está el Camarmilla, 

todo lleno de guarreria, y en 
general todo el barrio". 

Por eso desde el barrio se 
lenza un mensaje claro al 
ayuntamiento: "Si hay que es
tar todos los días protestando, 
lo haremos, y si hace falta ir a 
la puerta del ayuntamiento, 
también. Estamos en pie de 
guerra para que nos atiendan. 

Vas caminando al lado del 
Chorrillo y lo que por el tama
ño parecen conejos son en re
alidad ratas". 

Los vecinos también piden 
mayor vigilancia policial: "Hay 
mucho vandalismo. Hay algu
nos que no podemos estar en 
casa porque incluso los gam
berros me han tirado litronas 

de cristal. A veces es un infier
no. Sólo tendrian que vigilar 
un poco más el barrio con la 
policía", dijo uno de los resi
dentes. 

El portavoz del grupo socia
lista en el ayuntamiento, Pa
blo González, afirmó: "Una vez 
más tenemos que acercanos al 
Chorrillo porque nos lo de
mandan los vecinos ya que tie
nen quejas ante temas muy 
concretos. Lo que nosotros va
mos a hacer es que no enten
demos cómo se pueden gastar 
millones en campos de fútbol 
con hierba artificial, que no 
decimos que no se hagan, y no 
hay dinero para hacer un sim
ple campo de petanca. que en 
total no cuesta más de 
600.000 pesetas. Hay que ex
plicar que ese campo va a ser
vir de distracción para mu
chos jubilados que practican 
este deporte". 

Según González, "el grupo 
socialista vamos a plantear al 
gobierno municipal estos pro
blemas que los vecinos quie
ren que se solucionen. Es una 
realidad que la concejala pre
sidenta de la delegación muni
cipal del distrito, doña Teresa 
Obiol, parece que está desapa -
recida en combate. Y el conce
jal de Deportes no da solucio
nes". 

¡Ahora en 
Alcalá de Henares! 

AiULi.iO) 
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ABIERTO DE LUNES A SÁBADO. 
9'30 a 14·00 v 16'00 a 20·00 horas 

PUERTA de Madrid 

ITCDUJCD CBrn~ 
Consúltenos antes de 

hacer su obra o reforma. 
Presupuestos sin compromiso. 

º lmleios º Muebles Baña 
º Pavimentos Porcelánicas º Accesoños Baño 
º Pavlmentn Gns. lnteñor v Exteñar º saneamientos 

SERVICIO A DOMICILIO OJ l™Tj 
GRATUITO JJ INDA 

º Hidro asaie 
º Gñleñas 
º Mamparas baña 

Alcalá H.- · .. Antl-..-ua-~,.,.,,... _ __,,,A..,.,Mad~rid 

••• ¡y a precios sin competencia! o 
Parque Empresarial INBISA • e/ Rumania, 5 • Nave B-5 

ota -1!. 
CEPSA ~ ~Puente Zanuss 

3 ..... 
• IJDaTMlil. AZULEJOS 
~ UTRIUA 

.... . rJRtwnan&a.5 

-~ Teléf.: 91 879 72 58 • Fax: 91 879 72 59 • 28802 • Alcalá de Henares HIPERCOR 

25 de septiembre de 2004 



Los alumnos realizaron los exámenes con menos tensión que en el pasado mes de junio 

Por primera vez los alumnos de Guadalaiara realizaron los exámenes en su ciudad 

100 alumnos se presentaron a las pruebas de 
selectiVidad en Alcalá v 200 en Guadalaiara 
El 17 de septiembre tuvo lugar en la Facultad de Medicina el último examen de s~lectivi
dad 700 alumnos realizaron los exámenes en Alcalá y 200 lo hicieron en GuadalaJara por 
p~era vez. en el Edificio Multidepartamental que la Universidad de Alcalá ~ene alli y que 
habilitó para evitar el desplazamiento de estos alumnos-._ Las no~a~ de l~s examenes •. que se 
realizaron entre el 15 y el 17 de septiembre. se conoceran el proxuno día 27 de septiembre 
a partir de las 10 horas por internet. 

Entre los días 15 y 1 7 de 
septiembre un total de 900 
alumnos realizaron las prue
bas de selectividad en busca 
de la nota que les permita el 
acceso a la carrera deseada. 
200 de ellos eran de Guadala
jara y por primera vez no tu
vieron que desplazarse hasta 
Alcalá para hacer la prueba, 
ya que la Universidad decidió 
que la hicieran en el Edificio 
Multidepartamental que tiene 
allí para ahorrarles el viaje y 
así no congestionar la Facul
tad de Medicina, que fue don
de se realizaron las pruebas 
de selectividad en estos días. 

Luis Sierra aprobó 
cuatro en septiembre 
y realizó la selectividad 
por primera vez 
Al igual que sucedió en ju

nio, las escenas de nervios, 
rostros de sueño y de cansan
cio se repitieron, aunque en 
menor medida, ya que mu
chos de ellos ya habían hecho 
con anterioridad la prueba, 
aunque éste no fue el caso de 
Maria Serna, Alba García, 
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Mina Park y Luis Sierra, ya 
que, debido a que tuvieron 
que aprobar asignaturas en 
septiembre, era la primera vez 

que se presentaban para rea
lizar la prueba de selectivi
dad. El caso más llamativo de 
este pequeño grupo es el de 

Información: 

~~~ ~Úmarn 
\I, l 

fl , 1, _ 111 '"" 1/,, / 1 /, 1/, 11>'r+' 

Nuevas Tecnologías para la Gestión 
de la Pyme 
Del 29 de septiembre al 27 de octubre de 2004 
Horario: De lunes a jueves, de 19:30 a 22:00 h. 
Importe: 225 € 

erchandising en el Punto de Venta 
Del 4 al 28 de octubre de 2004 
Horario: De lunes a jueves, de 19:00 a 22:00 h. 
Importe: 275 € 

Plaza de la Vdoria, 1 • 28802 Alcalá de Henares 
Tel.: 91 889 22 78 • Fax: 91 881 37 75 

~ www.cemaramadrid.es 
gte2@camaramadrld.es 

Leonor Puebla, responsable 
del l.E.S. Cardenal Cisneros, 
destacó el ambiente tranquilo 

Luis Sierra, ya que consiguió 
algo que pocos pueden con
tar, aprobar cuatro en sep
tiembre y presentarse a esta 
temida prueba, que, según 
dijo a PUERTA DE MADRID 
Maria Serna, no es tan dificil 
como la pintan: "Es mucho 
temario que aprender y des
arrollar en poco tiempo, pero 
no es para tanto". 

Alba García compartió la 
opinión de Maria: "Siempre !ª
selectividad ha sido casi un 
tema tabú". Aun así comentó 
al igual que sus compañeros 
que al principio pasaron mu
chos nervios y que han dormi
do poco y abusado del café. 
Sin embargo, con el último 
examen ya realizado se relaja
ron bastante y ahora les toca 
esperar hasta el día 27 de sep
tiembre, cuando conocerán 
sus notas a partir de las diez 
de la mañana por internet. 

Aunque son conscientes de 
que no hay plazas en algunas 
de las carreras que quieren 
realizar y que tendrán que ir a 
alguna universidad privada, 
no perdieron el ánimo y confi
an en que sacarán la nota su
ficiente que les permita hacer 
la carrera deseada. 

"El ambiente está 
mucho más tranquilo 
que en junio, 
no ha habido 
ningún incidente" 
Quienes también estaban 

muy relajados eran los res
ponsables de cada centro que 
acompañan a los alumnos y 
los ayudan por si tienen al
gún problema, bien con las 
etiquetas o con algún exa
men. Leonor Puebla, del IES 
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Los responsables de cada centro en un momento de descanso Los alumnos celebraron en la cafetería el final de los exámenes 

Cardenal Cisneros, explicó a 
PUERTA DE MADRID: "Como 
es natural, en septiembre el 
ambiente es mucho más tran
quilo que en junio. No hay 
tantos nervios, los alumnos 
ya saben en muchos casos 
cómo es el examen y vienen 
mas tranquilos. Siempre hay 

Toyota Avensis D-40 

Por 22.700 € 

algún pequeño despiste con 
las etiquetas o qué optativa 
tienen, pero siempre se re
suelven los problemas fácil
mente. Al menos en este tri
bunal no ha habido ningún 
incidente, todo ha transcurri
do bien". 

Prueba de este ambiente re-

lajado es que los responsables 
de los centros Isabel Solana, 
del IES Diego Lainez de Torre
jón, Victoria Ayensa del IES 
El Carrascal de Arganda del 
Rey, Ana Rosa Dominguez del 
IES Vega del Jarama de San 
Fernando, Máximo Pérez del 
IES Ignacio Ellacuria de Alca-

lá, Manuel Silva del IES Car
pe Diem de Chinchón, y Mi
guel Ángel del IES Cardenal 
Cisneros de Alcalá, posaron 
para PUERTA DE MADRID y 
también comentaron la tran
quilidad con la que habían 
discurrido las pruebas, en las 
que no ha habido incidentes. 

®TOYOTA 
'''1'·'113@111·*'ª!' 

Algunos buscan en la vida un coche elegante y con 
la tecnología más avanzada. Otros van más allá y 
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IVA. Impuesto de Matriculación, transporte, promoción y aportación del wncesionario Incluidos. Plan p..,..,. incluido (Base calculada sobre""° de deducción máxima aplioble de 721 €). Oferta válida hasta fin de mes en Península y Baleares para vehículos 
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la Feria, dirigida a turismo rural, cunural v de aventura, 
se celebra en la Casa de Campo entre el 23 v el 26 de septiembre 

Alcalá presenta su oferta turística en 
"Euotural", que recibirá más de 80.000 visnas 
Alcalá de Henares va a estar representada, por tercer año consecutivo, en "Expotural", una 
feria que cumple su décima edición con el objetivo de superar los 80.000 visitantes recibi
dos en la edición de 2003, en la cual estuvieron representados, entre patronatos de turis
mo, instituciones y empresas más de 500 expositores. 

La ciudad complutense con
tará con un espacio propio, 
integrado en los expositores 
que representan al turismo de 
la Comunidad de Madrid y 
que estarán dispuestos a lo 
largo de 40.000 metros cua
drados. 

"Expotural", abierta entre el 
23 y el 26 de septiembre en el 
Recinto Ferial de la Casa de 
Campo (Madrid) , está conside-

rada como una de las más im
portantes citas en el ámbito 
del turismo rural y de aventu
ra. 

La promoción que va a reali
zar la Concejalía de Turismo 
del Ayuntamiento compluten
se se centrará en varios pun
tos: 

• Alcalá de Henares, destino 
de turismo cultural. Se hará 
especial hincapié en la rica y 

Virgilio Zapatero, rector de la UA, junto a los Reyes 
en la entrega del Premio Cervantes 

Por su defensa del patrimonio histórico 

El Rev entregará un premio 
a la universidad de Alcalá 

La Universidad de Alcalá se 
encuentra entre las institucio
nes que han recibido el premio 
especial de la Real Fundación 
de Toledo por su trabajo en 
defensa del patrimonio históri
co. El rector de la universidad, 
Virgilio Zapatero, recibirá el 
28 de octubre el premio de 
manos de Su Majestad el Rey. 

De la Universidad de Alcalá 
el jurado ha destacado "su la
bor de recuperación universi
taria y urbanística" de la ciu 
dad a través del diálogo y coo-
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peración entre instituciones 
públicas y privadas. 

Además de la institución 
académica complutense han 
sido premiados el Instituto Ar
queológico Alemán y el Plan de 
Restauración de las Murallas 
de Toledo. 

Su Majestad el Rey don 
Juan Carlos presidirá el 28 de 
octubre en el Teatro de Rojas 
de Toledo la gala de entrega de 
estos galardones a la que asis
tirá el rector de la universidad. 

variada oferta que ofrece la 
ciudad a través de museos y 
edificios visitables, como el 
Museo Arqueológico Regional, 
el Museo Casa Natal de Cer
vantes, la Universidad Cisne
riana o el Corral de Comedias; 
en este apartado se pueden 
incluir, además, productos tu
rísticos como "El tren de Cer
vantes" o el 'Viaje a Complu
tum". 

• Alcalá, destino de turismo 
de negocios. En este aspecto, 
se prestará especial atención 
al sector profesional relacio
nado con los "viajes de incen
tivo". 

• Alcalá de Henares, destino 
del turismo idiomático. La 
ciudad complutense, muy vin
culada a la lengua castellana, 
debe promocionarse como lu
gar de aprendizaje de español. 

la Universidad de Alcalá fue la pionera 
en la implantación de los mismos 

Arrancaron los cursos cero para 
reducir el fracaso universitario 
de los estudiantes 
El rector de la Universidad de Alcalá, Virgilio Zapatero, in
auguró el martes 14 de septiembre, por segundo año conse
cutivo, los cursos cero para estudiantes de nuevo ingreso. Se 
trata de una iniciativa que puso en marcha por primera vez 
la UAH el curso pasado y que este año muchas universidades 
españolas han implantado. 

El objetivo fundamental de 
los cursos cero es reducir, en 
la medida de lo posible, el fra
caso y posterior abandono, 
que de forma más acusada, se 
da en el primer año de carre
ra. 

A través de estos cursos, de 
carácter voluntario y gratuito, 
los estudiantes obtendrán co
nocimientos sobre aquellas 
materias de mayor dificultad 
con las que se enfrentarán en 
el primer curso y servirán 
para un mejor afianzamiento 
de los conceptos más comple
jos que van a recibir de forma 
inmediata en el curso acadé
mico oficial. 

Alrededor de 35 profesores 
del 80 por ciento de las titula
ciones que ofrece la Universi
dad de Alcalá, están impar
tiendo estos cursos durante el 
mes de septiembre. 

La experiencia del año pasa
do ha demostrado que más de 
la mitad de los alumnos que 
los cursaron los valoraron 

como muy útiles a la hora de 
afrontar el primer curso en la 
universidad. En las facultades 
de Farmacia y de Ciencias 
Ambientales estos cursos tu
vieron un seguimiento cerca
no al 90 por ciento de los 
alumnos. 

Durante este curso 2004-
2005, continúan también las 
tutorías académicas persona
lizadas, a través de las que la 
Universidad de Alcalá pone a 
disposición de cada alumno 
un tutor académico personali
zado, cuyo cometido es ayu
dar al estudiante durante todo 
el curso en todo aquello que 
precise. 

MARMOLES 
g MORATlIUAi SJ~~ 
ENCIMERAS COCINA Y BANO 

c:J Ceuta, Nave 5 Tel .: 91 882 95 95 
28805 ALCALÁ DE HENARES Fax: 91 882 98 27 
www.moratilla.net E-mail: marmoles@moratilla.net 
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tos días 2 v 3 de octubre, 
organizado nor 
la Schola Cantorum 

Vlncuentro 
Coral Cenantino 
Ciudad de 
Alcalá de Henares 

Los días 2 y 3 de octubre 
tendrá lugar en Alcalá de He
nares el tradícional Encuentro 
Coral Cervantino Ciudad de 
Alcalá de Henares, este año ya 
en su quinta edición, organi
zado, como es habitual, por la 
Schola Cantorum de Alcalá de 
Henares, que en este año 
cumple el XXX Aniversario de 
su fundación. 

El sábado día 2 tendrá lugar, 
a las 8 de la tarde y en la Ca
pilla de San Ildefonso de la 
Universidad Cisneriana, el 

Concierto Inauguración, en el 
que participarán la Coral Poli
fónica Orden de Calatrava, de 
Almagro (Ciudad Real) y la 
Schola Cantorum de Alcalá de 
Henares. 

El domingo día 3, a las 12 de 
la mañana y en el Patio de 
Santo Tomás de Villanueva de 
la Universidad Cisneriana, se 
celebrará el Concierto del En-

cuentro, en el que participa
rán cuatro corales: Coro Semi
círculo de Madrid, Coral Poli
fónica Complutense, de Alcalá 
de Henares, Coral Polifónica 
Orden de Calatrava, de Alma
gro (Ciudad Real) y Schola 
Cantorum de Alcalá de Hena
res que actúa como anfitriona 

Este último concierto tendrá 
un final especialmente espec-

Tendrá lugar el día 2 de octubre 
en el audhorio del IES Antonio Machado 

111 lncuentro de Bandas de Música 
Ciudad de Alcalá 
La Banda Sinfónica Complutense de Alcalá de Henares en 
colaboración con el Ayuntamiento de Alcalá, a través de su 
concejalía de Festejos, y la Fundación Colegio del Rey, ulti
ma en esta semana, los preparativos para la celebración del 
ID Encuentro de Bandas de Música Ciudad de Alcalá. El 
evento, con entrada libre, tendrá lugar el día 2 de octubre a 
las 8 de la tarde, en el auditorio del IES Antonio Machado, 
antigua Universidad Laboral. 

Participarán la banda de 
la escuela municipal de 
música 'Villa de Huma
nes" de Madrid, fundada 
en 1999, la banda de mú
sica de la asociación mú
sico cultural "Santísimo 
Cristo de la Sangre" de 
Torrijas en Toledo que se 
remonta a 1979 y la nues
tra propia, Banda Sinfóni
ca Complutense del 1999. 

El programa está com
puesto po_r música popu
lar española como paso
dobles y zarzuela y la mú
sica de compositores ex
tranjeros como Frank 
Erickson con su obra El 
Hombre de la Mancha, 
Steve Reineke con Pilatos: 
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P1'8111'8111ade .. llade 
da cada•• de las llanlla: 

BANDA VILLA DE HUMANES 
Cristianos de Vi/lena (P. D.) 
de Ramiro Ruis y Manuel de Carrascosa. 
La Alegría de la Huerta de F. Chueca 
El Hombre de la Mancha de Frank Erickson 

BANDA SANTislMO CRISTO DE LA SANGRE 
Dos sonrisas de J. M. Quiles 
Ratafla de W. Fransen 
Pilatos: La Montaña de los Dragones de Steve Reineke 

BANDA SINFóNICA COMPLUTENSE 
Gerona, pasodoble de S. López 
Una Noche en Granda, poema lírico de Emilio Cebrián Ruiz 
Elisabeth, el musical de Michael Kunze y Silvestre Levay 

tacular y emotivo pues las 
cuatro corales intervinientes 
interpretarán, juntas, cuatro 
obras, dirigida cada una de 
ellas por un director distinto. 

Las obras que se interpreta
rán en ambos conciertos, son 
en su mayor parte, sobre la 
obra y vida de Miguel de Cer
vantes, o compuestas en la 
época en que vivió. 

La Montaña de los Drago
nes o Michael Kunze y Sil
vestre Levay con Elisa
beth, el musical. En resu
men un repertorio que a 
buen seguro será del 
agrado de todos aquellos 
que aprecian la música. 

El presidente y director 
de la banda, así como la 
junta directiva, músicos y 
socios tienen el gusto de 
invitar a todos los alcalaí
nos a este acto, que por 
su calidad , destaca a 
nuestra ciudad como im
pulsora de la música de 
banda dentro de la Comu
nidad de Madrid y fuera 
de ésta. 
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El Viernes día 1 de octubre en la Biblioteca Centnl 

Presentación del libro "los blandos 
no tienen canciones", de Julia Bouza 

El viernes día 1 de octubre 
de 2004, a las 19'00 horas, 
tendrá lugar en la Biblioteca 
Central - Edificio Caracciolo 
(Plaza de San Julián, 1) de Al
calá de Henares, la presenta
ción del libro de Julia Bouza 
González "Los blandos no tie
nen canciones", que correrá a 
cargo de Arsenio Lope Huerta, 
historiador, escritor y ex al
calde de Alcalá de Henares. 

El acto estará coordinado 
por José Maria Nogales Herre
ra, técnico facultativo de Ar
chivo y Biblioteca Jefe de Ser
vicio. 

"Los blandos no tienen can
ciones" es una novela desaso
segante, incómoda, que al lec
tor le costará clasificar. Los 
avatares de la amistad entre 
dos mujeres, narrados con 
una prosa ágil y sin concesio
nes, nos sumergen en una 
historia extraña, cruel, que 
nos obliga a plantearnos 
cuestiones muy intimas. Lo
cura, amistad, odio, sexo, 
amor, maternidad, desenga
ño, abnegación... La autora 
nos ofrece una visión cruda e 
irónica del alma humana, a 
través de una intriga de sor
prendente final. 

Julia Bouza emigró a Bue
nos Aires, desde su Galicia 
natal, ::donde cursó las carre
ras de Magisterio y Guionista 
de radio y tv. En esa ciudad, 
se desempeñó como profesora 
de castellano y redactora pu
blicitaria hasta que, en 1984, 

decidió regresar a España y 
establecerse en Madrid. Des
pués de algunas vicisitudes y 
ocupaciones diversas, fijó su 
residencia en Alcalá de Hena
res y creó un taller literario 
(1995-2000) , de cuya activi
dad surgieron las obras "De 
cuento presente" (1995) , "Bo
rrón y cuento nuevo" (1999), 
"Cuentos de viento para mo
ver molinos" (1997), sobre la 
vida y obra de Cervantes, y 
"Un loco mosaico de cuentos" 
(2000), ambientada en la anti
gua Complutum, las dos últi
mas dirigidas al público in
fantil. Actualmente, trabaja 
en su segunda novela, un 
proyecto ambicioso que hurga 
en la compleja problemática 
social que nos toca vivir. 

Residencia geriátrica 
Reyes Católicos 

Habitaciones individuales, dobles y triples, 
todas con baño geriátrico 

Salones de TV., rehabilitación 
y terapia ocupacional 

AMPLIOS JARDINES 

Atención médica y religiosa 
VÁLIDOS Y ASISTIDOS 

el Gustavo Adolfo Bécquer, 27 (Espartales Sur) 
ALCALÁ DE HENARES (Madrid) 
Teléf.: 902 252 255 - 91 416 83 81 
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El alcalde, Bartolomé González, junto a Ramón del Olmo 

Euosiciín totográftca en la Quinta Cervantes 

Ramón del 0110 presentó un libro 
de lotos aliguas de Alcalá 
Realizada por Ramón del Olmo, una nueva memoria gráfica 
de la ciudad complutense ha sido editada con la colabora
ción del ayuntamiento de Alcalá. El miércoles 15 de sep
tiembre el alcalde, Bartolomé González presentó el libro ti
tulado 'Alcalá vista por Ramón' e inauguró la exposición grá
fica que puede contemplarse en la Quinta Cervantes con 
buena parte del material fotográfico publicado. 

En su libro Ramón del Olmo 
ha tratado de dar a conocer a 
través de cientos de fotos la 
Alcalá que él conoció desde 
que llegó a la ciudad complu
tense desde su Azuqueca na
tal. Tanto en la exposición 
como en el libro aparecen al
calaínos en blanco y negro, 
plasmados en antiguas fotos. 
No son complutenses olvida
dos porque permanecen en el 
recuerdo de todos, pero Ra-

món del Olmo sí que ha queri
do refrescar la memoria de los 
alcalaínos mostrando la vida 
tal y como era. 

Según explicó el propio Ra
món del Olmo los beneficios de 
la venta de este libro, que ha 
sido editado con la colabora
ción del ayuntamiento, serán 
destinados a algún tipo de 
obra benéfica que en su mo
mento el propio Ramón del 
Olmo comunicará. 
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confeccionar el pantalón. El 
trabajo no fue nada fácil, ya 
que Rosa trabajó "a ciegas" ya 
que sólo contaba con las medi
das. Ella misma realizó el pa
trón que otros se negaban a 
hacer porque al parecer lleva
ría mucho tiempo, sin embar
go Rosa explicó a PUERTA DE 
MADRID: "Cuando las cosas 
se hacen con ganas y con un 
motivo solidario como éste pa
rece que no corre el tiempo. Yo 
tengo una niña pequeña y le 
tengo que dedicar mucho 
tiempo, pero a pesar de todo 
no me ha llevado ni una sema
na hacer todo, el patrón y el 
pantalón. Si uno de verdad se 
pone saca tiempo de cualquier 
lado" . 

Y efectivamente así ha sido. 

Los 2'32 metros de cintura convierten a este pantalón en el más grande hecho en Alcalá 

Gracias a Rosa Moreno y al 
empeño de Toñi y la otra ami
ga que ha querido permanecer 
en el anonimato, por fin el 
amigo de Toñi podrá estrenar 
un pantalón nuevo y no sólo 
ello, ya que Rosa aseguró a 
PUERTA DE MADRID que ella 
está dispuesta a seguir ha
ciéndole más prendas de vestir 
y sin cobrar nada a cambio, de 
hecho quiso denunciar lo si
guiente: "no entiendo cómo en 
algo tan básico como es la ves
timenta y más en un caso 
como éste siguen primando 
los intereses económicos, ya 
que Toñi se ha movido por 
muchas tiendas y sastres y lo 
único que ha recibido son o 
negativas o precios desorbita
dos. A mi no me ha costado 
nada hacerlo y es más, tengo 
idea de hacerle más ropa". Lo 
que no cabe duda es que una 
vez más la fe mueve montañas 
y gracias al empeño de las tres 
se ha logrado lo que parecía 
un imposible, confeccionar un 
pantalón de 2'32 de cintura, 
2'35 de cadera. Con casi toda 
seguridad se puede afirmar 
que es un pantalón de récord, 
ya que puede que sea el pan
talón más grande confecciona
do en nuestra ciudad. Lo que 
también es de récord es el es
píritu solidario de Rosa More
no, Toñi y su amiga. 

la ha canteccianada Rasa Morena, patronista v profesara de cene v contección 
en el centro de DIA de la calle Damas sin cobrar nada a cambio 

Pantalón de Guiness con un motivo solidario 
La profesora de corte y confección del Centro de DIA de la calle Damas ha confec
cionado recientemente un pantalón de unas dimensiones sin duda alguna de récord 
Guiness. al menos en nuestra ciudad. ya que tiene unas medidas de 2.32 de cintu
ra y 2 .35 de cadera y todo ello sin cobrar nada a cambio. simplemente con el úni
co fin de ayudar a una persona con obesidad mórbida que no encontraba en ningu
na parte ni ropa de su talla ni sastre que le hiciera algo a un precio asequible. 

Rosa Moreno da clases de 
corte y ·confección en el Centro 
de DIA de la calle Damas. Re
cientemente, dos amigas le di
jeron que conocían a un hom
bre joven que tiene un proble
ma de obesidad mórbida, pesa 
más de 200 kilos y el poco ves
tuario que tiene está muy des
gastado. Por eso mismo una 

de ellas pensó en regalarle un 
pantalón. Tras pasar por mu
chas tiendas de tallas especia
les y consultar a sastres, 
siempre recibían la misma no
ticia: no hay tallas de ese tipo 
y nadie se ofrecía a hacer un 
patrón porque llevaba mucho 
tiempo y no tenían la certeza 
de que saliera bien. Sin em-

bargo. el empeño de una de 
ellas que trabaja en el Bar 
Avenida, pudo más que la des
ilusión y siguió adelante con la 
idea de poder regalar un pan
talón a su amigo con este pro
blema. Por eso compró la tela 
y se puso en contacto con 
Rosa Moreno, quien no se lo 
pensó dos veces y accedió a 
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CURSOS PROFESIONAlES DE 
ESTÉTICA V TERAPIAS MANUALES 
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PRESUPUESTOS Y MEDIDAS 

SIN COMPROMISO 
ii'-u111 .. -· -· ~ precios!! 

Daoíz y Velarde, 10 - Tell. 91 889 29 34 - ALCALÁ DE HENARES 
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• MASAJE DEPORTIVO 

• QUIROPRAXIA 

• QUIROMASAJE 

• REFLEXOTERAPIA 
PODAL 

• DRENAJE LINFATICO 

• DEPILACION 
ELECTRICA 

• MAQUILLAJE 
PROFESIONAL 

• MAQUILLAJE 
PERMANENTE 

• TATUAJES 
• UÑAS DE 

PORCELANA Y FIBRA 

• ESTETICA 

• RECICLAJE Y 
PERFECCIONAMIENTO 
ESTETICO 

• COSMÉTICA PARA 
PROFESIONALES 

• APARATOLOGIA. 
• ACCESORIOS 

DE CABINA 

• ASESORAMIENTO 
TÉCNICO 

NUEVO ---
Curso Peluquería v 
Barbería Caballeros 

---¡ 
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~~~ 
--- ESTETICA PROFESIONAL 

A partir del 1 de septiembre nos 
trasladamos a: c/Serracines, 3 

(Avda. de la Alcarria) 
Telfs.: 91 881 07 50 - 91 882 95 94 
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A uavés del convenio nrmado por el conseiero Mariano labía v el alcalde 

La CAM promueve la construcción 
de 600 pisos para ióvenes en Loeches 
El consejero de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, Mariano Zabía, suscribió el jueves 
16 de septiembre un convenio para la construcción de 600 viviendas adscritas al Plan de Vivien
da Joven de la Comunidad de Madrid con el alcalde de Loeches, el socialista Pedro Díaz, y con el 
consejero delegado de la promotora Gestesa, Javier Sánchez Heredia. 

Zabía destacó el creciente inte
rés de la iniciativa privada por 
participar activamente en el des
arrollo de este Plan Regional 
como lo demuestran el convenio 
firmado el día 16 y el de la se
mana anterior en Villalbilla, así 
como alguno más previsto en 
otros municipios de la región. 

Asimismo, el consejero recor
dó que la Comunidad de Madrid 
tendrá comprometidas este mes 
más de 20.000 viviendas del 
Plan de Vivienda Joven, lo que 
significa más del 25 por ciento 
de las 79.000 viviendas previstas 
en el mismo, aprobado por el go
bierno de Esperanza Aguirre 
hace menos de dos meses. 

Según el acuerdo suscrito, el 
ayuntamiento se compromete a 
que en un nuevo desarrollo urba
nístico del municipio aprobado 

ya inicialmente se reserve suelo 
para 600 viviendas destinadas al 
Plan Joven, lo que supone que el 
12 por ciento de los pisos de este 
nuevo desarrollo sean para jóve
nes menores de 35 años con in
gresos que no superen 5,5 veces 
el Salario Mínimo Interprofesio
nal (SMI) en arrendamiento y 
con opción de compra. 

2.200 viviendas 
protegidas 
Este nuevo desarrollo urbano 

tendrá un total de 4.872 vivien
das de las cuales, 2.192 contarán 
con algún tipo de protección. La 
entidad promotora y el ayunta
miento adjudicarán las 600 vi
viendas adscritas al Plan de Vi
vienda Joven. 

Los promotores se comprome-

ten a presentar en la Dirección 
General de Arquitectura y Vi
vienda, la documentación exigi
ble para la calificación provisio
nal y posterior calificación defi
nitiva de las viviendas y un ca
l~ndario de ejecución de obras. 
Este será de un máximo de 24 
meses a contar desde el otorga
miento de la calificación provi
sional. 

La Consejería de Medio Am
biente y Ordenación del Territo
rio concederá las correspondien
tes calificaciones provisional y 
definitiva de Viviendas con Pro
tección Pública para Arrenda
miento, garantizando el cumpli
miento de la normativa, y trami
tará la concesión de la financia
ción cualificada que corresponda 
conforme a la normativa vigente. 

Mariano Zabía 

Pedro Díaz, alcalde de Loeches 

~---•-EC_O __ _. ...................................... . 

Meco está más cerca de limpiar 
el mundo después de unirse a una 
de las mayores campañas comu
nitarias para la defensa del medio 
ambiente, A Limpiar el Mundo. 

AA.VV. Nuestro Pueblo ha en
trado a formar parte de la campa
ña ecológica internacional "A 
Limpiar el Mundo" y se unirá a 
los más de 40 millones de volun
tarios de más de 100 países que 
trabajan cada año para mejorar la 
salud del medio ambiente. 

Nuestro objetivo principal es 
realizar una limpieza de la Caña
da Real Galiana a su paso por la 
localidad de Meco con la colabo
ración de los vecinos de la misma 
y todas las personas invitadas por 
esta asociación para tal evento. 

A Limpiar el Mundo se desarro
lla en conjunción con el Progra
ma de las Naciones Unidas para 
el Medio Ambiente (PNUMA). 
Ha ido creciendo gracias a los es
fuerzos de los más de 40 millones 
de voluntarios que deciden cada 
año hacer algo por el medio am
biente. 

AA.VV. Nuestro Pueblo está 
orgullosa de participar en la lim
pieza de nuestra parte del mundo 
y animamos a todos a que se 
unan a nosotros para que las co
sas cambien realmente. 

El fundador y presidente de A 
Limpiar el Mundo , Jan Kiernan 
(Orden de Australia), felicita a la 
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la u.n. Nuestn Pueblo de Ieee se une para limpiar el mando 

"El domingo 3 de octubre, avúdanos 
a limpiar la Cañada Real Galiana" 
AA.VV. Nuestro Pueblo por su 
contribución a la batalla contra 
los problemas del medio ambien
te: "Les deseo a AA.VV. Nuestro 
Pueblo suerte en la campaña. El 
preocuparse por el medio am
biente no es sentir algo sino hacer 
algo al respecto", dijo Kiernan. 

En Meco organizaremos el pró
ximo domingo día 3 de octubre a 
partir de las 1 O de la mañana la 
limpieza de la Cañada Real Ga
liana en el tramo que va desde el 
final del camino de Fresno hasta 
los Esparrales, siendo el lugar de 
ecuentro la confluencia del cami
no de Valdeavero con la cañada. 
A cada participante se le entrega
rá un saco con el logo de la cam
paña, guantes y una camiseta 
conmemorativa. Se dará una pe
queña charla explicando la forma 
de realizar la recogida para evitar 
accidentes y conseguir los resul
tados más satisfactorios en el me
nor tiempo posible. 

Nuestro objetivo es concienciar 
a los vecinos de la Villa de Meco 
de la necesidad de preservar tan-

to la Cañada Real Galiana como 
el resto del municipio limpio y 
llegar a ser ejemplo para otros, 
esperamos conseguirlo al menos 
con nuestros vecinos, para ello 
esperamos contar con el mayor 
número de personas posible. 

Instarnos a todos a que se unan 
a nosotros el Domingo día 3 de 
octubre en la confluencia del 
Camino de Valdeavero con la 
Cañada Real Galiana a las 10 
de la mañana y nos ayuden a 
mejorar el medio ambiente local 
y global. 

La Campaña de Meco cuenta 
también con el apoyo local del 
Taller de Empleo "Avitarda" 
(Inem) y la financiación de la ca
miseta conmemorativa del evento 
por parte de AVIVA vida y Pen
siones. 

A Limpiar el Mundo nació en 
Sidney, Australia, tras el éxito al
canzado por la campaña de lim
pieza organizada por el navegan
te solitario alrededor del mundo y 
constructor de barcos Jan Kier
nan, quien decidió limpiar las 

aguas locales: la simbólica bahía 
de Sidney. 

Jan Kiernan ha recibido el reco
nocimiento mundial por su de
fensa del medio ambiente. En 
1998 obtuvo el Premio Sasakawa 
de las Naciones Unidas. También 
fue Laureado con el Premio Glo
bal 500 del PNUMA. 

"Creo que la contribuc;ión indi
vidual puede ser de gran ayuda 
para resolver los problemas me
dioambientales mundiales. La 
unión de todas las gentes que par
ticipan en esta campaña muestra 
claramente cuánto les preocupa 
su entorno natural, independien
temente de su raza o religión", 
dijo Kiernan. 

En Meco, la AA.VV. Nuestro 
Pueblo, organización vecinal de
dicada a memorar el entorno y la 
convivencia de sus vecinos, coor
dina la campaña de A Limpiar el 
Mundo. 

A Limpiar el Mundo está reco
nocida como un proyecto que une 
a la comunidad y lleva a cabo 
toda una serie de iniciativas me
dioambientales, como proyectos 
de reforestación, educación am
biental, control de erosión, con
ciertos ecológicos y creación de 
centros de reciclaje y de fabrica
ción de abono compuesto. 

José Manuel NAVARRO 
AA.VV. Nuestro Pueblo 
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Para rendir cuentas de su responsabilidad al trente del consistorio local 

El gobierno municipal del PP entrega a los 
vecinos una memoria anual de gestión 

Es la primera vez que el Ayun
tamiento de la localidad toma esta 
iniciativa, queriendo con ello 
equipararse a la forma de actuar 
de las empresas que anualmente 
presentan sus resultados a los ac
cionistas para rendir cuentas de la 
actuación de sus directivos en su 
responsabilidad de gestores de es
tas entidades y dar a conocer su 
evolución y situación actual. 

En el primer año transcurrido, 
se comenzó tomando una serie de 
medidas encaminadas a mejorar la 
gestión, la información municipal 
y a facilitar al vecino sus trámites 
ante el Ayuntamiento. En este sen
tido, se acordó la periodicidad 
mensual de los Plenos, sólo rota 
por el último gobierno municipal 
socialista que la estableció trimes
tralmente: se· aprobó incrementar 
la plantilla con un ordenanza y la 
incorporación de un Arquitecto 
técnico honorífico, actuando el 
Alcalde con dedicación exclusiva; 
se han instalado 8 tablones de 
anuncios para noticias de interés 
vecinal y se ha ampliado el hora
rio de atención al público por las 
tardes y los sábados por la maña
na. 

La estructura obsoleta del siste
ma tributario local obligó a tomar 
una serie de decisiones encamina
das a mejorar la eficacia recauda
dora, actualizar las figuras y tipos 
tributarios equiparables al resto de 
municipios e introducir una ma
yor justicia fiscal; hubo que subir 
el tipo fiscal de determinados tri
butos que estaban desfasados y 
equipararlos a los existentes en 
otras localidades, congelando 
otros tipos y por fin eliminando 
una figura antigua que sin ser tri
buto lo parecía, que era la cuota 
de festejos, fuente de conflictos 
entre vecinos, al ser voluntaria y 
no pagarla todos y beneficiarse 
también todos gratis de todos los 
espectáculos organizados en las 
fiestas; ha tenido que contratarse a 
una empresa especializada en la 
recaudación para aumentar los in
gresos al reducir impagados y mo
rosos. 

Las cuentas del año 2003, se 
han cerrado con superávit, como 
siempre desde hace 5 años que 
gobierna el Ayuntamiento el PP. 
En este último año, al igual que 
los anteriores gobernados por esta 
formación política, se han aprove
chado al ·máximo las subvencio
nes de la Comunidad de Madrid 
para las Corporaciones Locales, 
como nunca antes se ha hecho: 
desde junio de 2003 hasta junio de 
2004, hemos logrado 21 subven
ciones para políticas sociales, cul-
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turales, educativas, etc. , por un 
importe de unos 400.000 euros 
(65 millones de pesetas), sin con
tar las dotaciones del PRISMA de 
carácter plurianual. 

El Patrimonio municipal duran
te este primer año se ha visto am
pliado con la adquisición de suelo 
en una superficie de unos 8.500 
metros cuadrados para nuevas zo
nas verdes y la construcción de 
dos nuevos miradores: el Mirador 
del Castillejo bajo y el Mirador y 
fuente del Huerto del Cura, dos 
lugares rehabilitados que padecí
an un gran deterioro y que se han 
recuperado para el disfrute de ve
cinos y visitantes porque están si
tuados en lugares privilegiados y 
singulares de gran interés visual. 

La ley del Suelo de la Comuni
dad de Madrid obliga a los muni
cipios a la adaptación de sus Nor
mas Urbanísticas a ella por lo que 
dentro del plazo establecido para 
esa adecuación, el Equipo de Go
bierno del PP impulsó la elabora
ción de un Plan General que cum
pliera los requerimientos de dicha 
ley y resolviera los problemas de 
inviabilidad edificatoria de nume
rosas zonas del pueblo y de cons
trucción de la vía de circunvala
ción para paliar el gran problema 
de intensidad de tráfico por la tra
vesía de la localidad. En el último 
Pleno Ordinario celebrado fue 
aprobado inicialmente, tras un pe
ríodo amplio de información pú
blica, atención al ciudadano y de 
reuniones con otras administra
ciones públicas. 

Han continuado las obras de re
novación de la red de agua en las 
calles del pueblo, que se están eje
cutando de acuerdo al convenio 
suscrito con el Canal de Isabel Il, 
faltando ya pocas calles por ac
tuar, en lo que constituye una de 
las actuaciones más destacadas 
por este equipo de gobierno, al te
ner la red renovada una antigüe
dad de más de 30 años. Se han 
abierto nuevas vías públicas para 
consolidar el casco urbano y per
mitir la conexión de barrios, así 
como la mejora de algunas calles 
que se encontraban en malas con
diciones. 

El Medio Ambiente, es una de 
las áreas prioritarias del Ayunta
miento al ser clave en la mejora 
de la calidad de vida de los ciu~a
danos. Por eso se ha potenciado la 
construcción de los Miradores an
tes citados, próximamente se abri
rá un Punto Limpio para contri
buir a reducir la contaminación y 
a la valorización de los residuos; 
se ha ampliado la superficie de 
zonas verdes y en enero comenzó 
su funcionamiento la Estación 
Depuradora de Aguas Residuales 
domésticas local con capacidad 
sobrada para atender las necesida
des actuales y futuras del munic;i
pio; ~e ha publicado una GUIA 
TURISTICA con especial hinca
pié en el componente ambiental al 
ser unos de los rasgos más carac
terísticos de nuestro territorio. 

Tres de los grandes proyectos 
futuros del pueblo están a punto 
de hacerse realidad: el edificio del 

Francisco Javier López López, 
alcalde de Los Santos de la 

Humosa y autor de este artículo 

nuevo ayuntarnient.Q, que a falta 
de ligeros retoques entrará en fun
cionamiento en breve, un equipa
miento necesario para atender las 
necesidades de un pueblo en cre
cimiento; el nuevo Colegio Juan 
Carlos I, cuya primera fase de 
construcción de 3 aulas de infantil 
y otros servicios está operativo 
desde el comienzo de curso, cons
truyéndose posteriormente 6 aulas 
más para primaria, comedor, so
bre una hermosa parcela de 4.000 
metros cuadrados; y el nuevo 
Centro de Salud, que previsible
mente comenzará a construirse en 
el tercer trimestre de este año para 
que esté acabado al año siguiente. 

Como se puede comprobar, el 
equipo de gobierno del PP ha to
mado y está tomando iniciativas 
que se están haciendo realidad 
para afrontar sin traumas las ma
yores necesidades de futuro que 
van a surgir en el pueblo con mo
tivo de su prudente crecimiento y 
para garantizar la mejor calidad 
de vida posible de su población. 

• REHABILITACION Dirigid• par m6dlc1 reballllltllller • PSICOLOGIA 
•APARATO DIGESTIVO • lASERTERAPIA 

•CIRUJANO 
• DIOh'ICA 
• OTORRINO l1&111a111a. aartzv 1tdm 

• ACUPUNTURA reallzalla 111r m6dlce 1ca11um1r 

• MEDICINA GENERAL t.o~ot.S 
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• GINECOLOGIA 
• CITOLOGIA - COLPOSCOPIA 
• ORALMOLOGIA 
• ALERGOLOGO 
• PODOLOGIA 
•TRATAMIENTOS CORPORALES 
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Clínica San Nicolás 
Avda. de Guadalajara, 34 

Tlf.: 91 889 20 45 - 91 881 24 93 - Fax: 91 881 24 93 
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Del 24 de sepUembre al 3 de octubre 

Programa de Festeios San Miguel 2004 
Viernes, 24 

19'30 h.: Feria de Muestras 
Villalbilla 2004. Inaugura
ción. Pabellón Multiusos Muni
cipal. 

22'00 h.: Eschibición de la 
Escuela Municipal de Danza . 
Carpa Municipal. 

Sábado,25 

09'00 h.: Carrera de Galgos. 
Cerro Gordo. 
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12'00 h.: Final Campeonato 
de Tenis. "Circuito Corredor 
del Henares". Polideportivo 
Municipal "Zulema". 

12'00 h.: Petanca. "Torneo 
Exhibición". Plaza de la Urba
nización El Robledal. 

16'30 y 21'30 h.: Parque In
fantil. Carpa Municipal. 

17'00 h.: Campeonato de 
Ajedrez. Centro de Mayores 
Raíces IV. Los Hueros. 

20'00 h.: Final Torneo Pa-

del. Polideportivo Municipal 
"Peñas Albas". 

20'00 h.: Final Campeonato 
de Squash. Polideportivo Mu
nicipal "Peñas Albas". 

22'00 h.: Actuación Musical 
"Mojinos Escozios". Plaza de 
Toros. 

Domingo, 2& 

09'00 h.: Campeonato de 
GoH "VI Premio San Miguel" . 
Campo de Golf Valdeláguila. 

19'00 h.: Aeromodelismo. 
Exhibición de Fun-Kly. Campo 
de vuelo Municipal La Pililla. 

19'00 h.: Campeonato de 
Ajedrez. Centro de Mayores 
Raíces IV. Los Hueros. 

12'00 h.: Final Campeonato 
Tenis de Mesa "Circuito Corre
dor del Henares". Pabellón Mu
nicipal Vega Retuenga. 

19'00 h.: Feria de Muestras 
Villalbilla 2004. Clausura. Pa
bellón Multiusos Municipal. 

21'00 h.: Actuación Musical 
"Celtas Cortos". Plaza de To
ros. 

Lunes, 27 

17'00 h.: Día del Mayor. Ac
tuación de Charo de Alcalá. 
Carpa Municipal. 

21'00 h.: Revista de Humor. 
Actuación de "Miguel Caiceo". 
Carpa Municipal. 

Martes, 28 

17'30 h.: Teatro Infantil. 
"El burro ibérico, especie en 
peligro de extinción". Carpa 
Municipal. 

18'30 h.: Comparsa de Gi
gantes y Cabezudos. Encierro 
ecológico infantil con toros ca
rretones. "Grupo de Dulzainas 
Tirotateiro", Plaza de Toros. 

21'30.: Ballet cubano. "Ca
maguey". Pabellón Municipal 
Vega Retuenga. 

Miércoles, 29 
12'30 h.: Santa Misa. 
20'30 h.: Desfile de las Pe

ñas. Con charanga. Salida dela 
Plazuela. 

21'30 h.: Pregón. A cargo de 
Gema Pascual. Ciclista de Vi
llalbilla. Diploma Olimpico en 
la Olimpiada de Atenas. Cam
peona de España. Subcampeo
na del Mundo. Plaza Mayor. 

22'00 h.: Fuegos Artificia
les. Espectáculo Piro-musical. 
Parque Arroyo del Tesoro. 

23'00 h.: Actuación "Denny 
Band". Carpa Municipal. 

Jueves,30 
19'00 h.: Procesión. Acom

pañada por la Banda Asocia-

Gema Pascual, Diploma Olímpico 
en Atenas, será la pregonera 

ción Musical Villalbilla. Reco
rrido por las calles del pueblo. 

21'30 h.: Actuación Ballet 
"Luz de Alba". Calle Alcalá. 
Patrocina Talleres Hnos. Atien
za. 

23'00 h.: Actuación Musical 
"Orquesta Geiser". Carpa 
Municipal. 

02'00 h.: (Madrugada de jue
ves a viernes). Suelta de Va
quillas. Plaza de Toros. 

Viernes, t 

12'00 h.: Encierro y poste
rior suelta de reses. Plaza de 
Toros. 

18'00 h.: Concurso de Re
cortes y espectáculo taurino. 
"Arte sin montera". Plaza de 
Toros. 

21'00 h.: Concurso de Dis
fraces. Carpa Municipal. 

24'00 h.: Actuación Orques
ta "Tropicana Show" . Carpa 
Municipal. 

04'00 h. (madrugada): Ac
tuación Musical Orquesta "Lí
mite". Calle Alcalá. 

Sábado,2 
11'00 h.: Encierro y poste

rior suelta de reses. Plaza de 
Toros. 

13'00 h.: Baile del Ver
mouth. Carpa Municipal. 

18'00 h.: Encierro y poste
rior suelta de reses. Plaza de 
Toros. 

24'00 h.: Actuación Musical 
Orquesta "Costa de Valen
cia". Carpa Municipal. 

02'00 h.: (Madrugada de sá
bado a domingo). Suelta de Va
quillas. Plaza de Toros. 

Domingo, 3 

11'00 h.: Encierro y poste
rior suelta de reses. Plaza de 
Toros. 

13'00 h.: Baile del Ver
mouth. Carpa Municipal. 

18'00 h.: Corrida de Toros. 
6 toros de la ganadería de Al
fredo Quintas. 

Traca Final. Clausura. 
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La 11aza de toros 1ortádl v los concienos de Celtas conos 
v Moiinos Escozíos, 1ñnci1ales novedades 

Villalbilla celebra sus tiestas 
patronales en honor de San Miguel 
Una plaza de toros portátil que permite la celebración de dos conciertos de gran formato es 
la principal novedad de las fiestas de Villalbilla que se iniciaron el viernes 24 de septiembre 
y que concluirán el domingo 3 de octubre con una gran traca final. La plaza de toros susti
tuirá a la utilización de la plaza mayor de Villalbilla en la celebración de los espectáculos 
taurinos y ha permitido al ayuntamiento de Villalbilla programar dos conciertos, concreta
mente el día 25 de septiembre el de los Mojinos Escozíos y el 26 de septiembre el de Celtas 
Cortos. El alcalde de la localidad, Antonio Barahona (Plataforma Independiente Municipal) , 
espera que las fiestas sean del agrado no sólo de todos los vecinos de Villalbilla sino de toda 
la comarca a los que invitó de manera expresa a compartir la diversión y la alegria que hay 
en el municipio en estas fiestas patronales en honor de San Miguel Arcángel. 

Aunque el programa en sí 
mismo comenzó el día 24 de 
septiembre, ya días antes ha
bía programadas actividades 
deportivas "que han constitui
do una importante oferta para 
todos. Hemos tenído un cam
peonato de mus , un maratón 
de fútbol sala, tiro al plato y 
una exhibición de la escuela 
munícipal de danza de Villal
billa". También destacó el pro
pio alcalde, Antonío Baraho
na, la carrera de galgos, el 
campeonato de tenís, el de pe
tanca, el de ajedrez, el de pá
del, el de golf, el de tenís de 
mesa, y el de squash, además 
de la exhibición de aeromode
lismo, "que demu estran la im
portancia qu e tiene el deporte 
en Villalbilla. Tenemos una 
oferta deportiva muy amplia y 
en fies tas se celebran muchos 
campeonatos y trofeos". 

Barahona se refirió también 
a los que él mismo denominó 
como "los platos fuertes de 
nuestras fiestas de este año", 
es decir, los Mojinas Escozíos 
y los Celtas Cortos: "La plaza 
de toros portátil nos permite 
programar con ciertos de este 
tipo. Mi opinión es que se tra
ta de una decisión acertada. 
Es cierto que no falta la polé
mica porque hay quien quería 
seguir manteníendo la tradi-

Antonio Barahona, alcalde de Villalbilla 

ción de que los toros se cele
braran en la plaza mayor. Yo 
creo que es mejor que pueda 
asistir todo el que quiera y en 
la plaza mayor ya práctica
mente no se cabía. La plaza 

tiene 4 .200 localidades y ade
más de los espectáculos tauri
nos podemos tener estos con
ciertos". La plaza está instala
da en el paseo de Pereda y se
gún Barahona "es un auténti-

co lujo tener actuaciones. de 
este tipo. Nunca habíamos te
nido algo así en Villalbilla, 
grupos de este nível que ade
más están presentando su úl
timo disco. Los Celtas Cortos 
están renaciendo con su nue
vo disco y los Mojinas Escozí
os están en la cresta de la ola". 

El alcalde explicó que el lu
nes 27 se dedicará a las perso
nas mayores con actuaciones 
de Charo de Alcalá y de la re
vista de humor de Miguel Cai
ceo. El día 28, por el contrario, 
se dedicará a los más peque
ños, a los niños con teatro y 
con un encierro de toros ecoló
gico, con toros de cartón en 
carretones. En la noche habrá 
la actuación del ballet cubano 
Camagüey. 

El miércoles 29 será el pre
gón, a cargo de la ciclista 
Gema Pascual, vecina de Vi
llalbilla y diploma olimpico en 
Atenas. Antes habrá desfile de 
peñas y después habrá un es
pectáculo piromusical. 

El jueves 30 será el de los 
actos religiosos con la proce
sión acompañada por la ban
da asociación musical de Vi
llalbilla. Ese día se celebrará 
en la plaza de toros la primera 
suelta de vaquillas. El viernes 
1 de octubre habrá nuevos ac
tos taurinos y sobre todo, el 
tradicional concurso de disfra
ces que en Villalbilla tiene una 
gran tradición y participación. 

La programación del sábado 
2 y del domingo 3 de octubre 
consistirá en espectáculos 
taurinos y en bailes con or
questa en la carpa munícipal. 

Antonío Barahona invitó a 
participar a los vecillos de Vi
llalbilla en todos los actos: 
"Estamos viviendo un mes de 
septiembre de lo más intenso. 
Hemos hecho un esfuerzo im
portante y nuestro deseo es 
que todos. los vecinos lo vivan 
con alegria, que participen. 
Pero al mismo tiempo quiero 
invitar a todos los residentes 
en la comarca a que nos visi
ten, a que compartan con nos
otros estas fiestas". 

AlMICÉll MATERIALES DE COllSTRUCCHlll 
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Estos son algunos de los restos 
que se han encontrado en el úni· 
co campo de trabajo en el que se 
produjeron las excavaciones 

Concretamente en el sector urbanísUco R-8, en los Hueros 

los trabajos antes de que se dé 
luz verde a la edificación de 
más de 3500 viviendas que 
está previsto construir en ese 
sector. 

Aparecieron restos arqueológicos 
de hace 4.000 años iunto a la M-300 

El Ayuntamiento de Villalbi
lla realizó unas actuaciones en 
el sector R-8, ubicado enfrente 
de la urbanización de Peñas 
Albas, donde se prevé edificar 
3 .500 viviendas. Al llevar a 
cabo las catas aparecieron 
restos arqueológicos. Ángel 
Fernández, presidente de la 
ASPA, explicó a PUERTA DE 
MADRID que estos yacimien
tos son dignos de atención: 

lllStaladores de piscinas de poliéster Expertos en )ardlneria paisajística 
· en una semana su piscina terminada 

llL~l!.Lu_LLLll~ lU ltLllLLLL 
L.. 

ctra. Alcalá-Andluelo Km. 4,400 
(Alto del Gurugú) 
21110 Vlllalbllla 

Visite nuestras 
instalaciones 

Cascadas artiflclales realizadas con cemento moldeable. 

25 de septiembre de 2004 

Frente a la entrada a la ur
banización de Peñas Albas, se 
descubrieron a finales del mes 
de julio unos restos arqueoló
gicos que podrian tener una 
antigüedad de entre 3 .000 y 
4.000 años. Ángel Fernández, 
presidente de ASPA, asocia
ción de vecinos de Villalbilla, 
cree que esos restos podrian 
ser interesantes, por lo que 
pide que se vuelvan a retomar 

"Podrian ser muy interesantes 
de cara al público, ya que han 
aparecido restos de cerámica, 
restos de huesos e incluso 
aparece una serie de pavimen
tos de piedra en forma de es
calón que podria dar la ima
gen de una escalinata. Visité el 

y Subvencwnes para /,a 
In ción de /,as Empresas. 
Programa Nexop 

Día: 25 de septiembre de 2004 •• 111-*id innova 

rario: De 12:00 a 13: h. Cofinnnciada por: 

Lugar de Celebración: 

Sala An a al Pabellón 

de la F a de Vlllalbilla 

es 

• 
• 

UNIÓN fUlOPEA 

................. 

~ www.camaramadrld.es 
nallllla.rodrigu..OC81N1111m8drld.• 
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yacimiento a finales de julio y 
hablé con la arqueóloga que 
estaba como responsable y me 
comentó que los restos podrí
an tener una antigüedad de 
3000-4000 años antes de Je
sucristo, con lo cual yo consi
dero que aquello podría resul
tar de bastante interés cultu
ral y científico" . 

Sin embargo,_ los trabajos, 
según explicó Angel Fernán
dez, se prolongaron durante 
tan sólo un mes, es decir a 
mediados de agosto finaliza
ron: "Curiosamente, hay como 
dos campos de trabajo que tie
nen unas dimensiones simila
res a un pequeño campo de 
fútbol cada uno. En uno han 
trabajado y en otro de momen
to no han vuelto por alli, no sé 
si es que no tiene importancia 
o es que no quieren seguir, por 
si acaso tiene más importan
cia lo que sale por ahi". 

Por último, Ángel Fernán
dez, presidente de la ASPA, de
nunció que en la actualidad el 
yacimiento está totalmente 
abandonado: "Está sin acotar. 
Como aquello es un campo, 
cualquiera puede pasar. Por 
poner un ejemplo, cualquiera 
puede ir de caza con un galgo 
Y comerse un hueso de hace 
cuatro mil años. Creo que éste 
es un descubrimiento intere
sante que no habría que dejar
lo así y seguir investigando". 

PUERTA de Madrid 

VILLALBILLA 

los peligros de la carretera del Gurugú: 
.:un problema olvidado? 

El crecimiento de Villalbilla 
ha de proporcionar a sus diri
gentes muchos quebraderos 
de cabeza derivados de proble
mas cuyas soluciones unas 
veces están sus manos y otras 
están en las de otros. Un pro
blema cuya solución parece 
alejarse a medida que trans
curre el tiempo es el que pre
senta la carretera del Gurugú, 
que une Alcalá con Villalbilla y 
otros pueblos de la comarca, 
peligrosa en todo tiempo y 
particularmente en invierno, 
sin que haya trazas de que 
quienes tienen que tomárselo 
en serio estén preocupados. 

• lllimiellllS 
•nerras 

Hace tiempo pareció que la 
CAM se aprestaba a mejorar la 
seguridad de esas comunica
ciones, pero después lo ha de
jado correr con el pretexto de 
estudiar un trazado alternati
vo que irrite menos a los roji
verdes. Así, Villalbilla crece en 
población y demanda de co
municaciones, los promotores 
inmobiliarios continúan con 
sus negocios, los peligros para 
los usuarios de la vieja carre
tera se multiplican y los res
ponsables del gobierno de Ma
drid congelan el asunto sin so
lucionarlo, quizá porque aún 
dos de cada tres votantes de 

Villalbilla votan por el PP y no 
quieren caer en la tentación de 
hacer algo que pueda benefi
ciar a sus votantes. 

Seguro que la corporación 
que preside Antonio Barahona 
sabe que mejorar las comuni
caciones conviene no sólo para 
disminuir el peligro para los 
usuarios de la carretera, sino 
también para sostener el ne
gocio inmobiliario sobre el que 
se ha basado el futuro del 
pueblo porque, de lo contrario, 
los compradores de viviendas 
pueden preferir comprarlas en 
un lugar cuyos accesos sean 
menos incómodos y peligrosos. 

•llnillls 
• laterilles de 
CllSlllCCiíl 
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Estos son los terrenos donde los petanquistas quieren que se les construya un campo de juego 

Setenta aficionados a la petanca reclaman un campo de iueuo 

"El concejal de Deportes no nos niega el 
terreno, pero dice que no tiene dinero" 
Juan Rodríguez, presidente del Club Petanca "Los Amigos" del Chorrillo, explicó a PUERTA 
DE MADRID que casi un centenar de aficionados se ven obligados a jugar en un jardín del 
barrio a este deporte: "Somos un club que viene funcionando desde hace veinte años. El pro
blema es que al morir el presidente los jugadores nos repartimos por otros clubes. Es la
mentable que esto ocurra cuando en el Chorrillo hay mucha afición a la petanca y gente su
ficiente para tener unas instalaciones como hay en todos los barrios de Alcalá". 

El club reúne en estos mo
mentos a unos 70 aficionados: 
"Hemos ido a ver al concejal de 
Deportes y nos ha dicho que 
no nos niega el terreno para el 
campo de petanca, pero que lo 
que no nos da es dinero por
que dice que no tiene. Tam
bién hemos ido cuatro o cinco 
veces para hablar con el alcal
de pero no nos ha recibido", 
dijo Juan Rodriguez, que aña
dió: "No sabemos el inconve
niente que tendrá el alcalde, si 
es que le damos miedo, pero el 
caso es que no nos recibe". 

Terreno para el campo de 
petanca hay en el Chorrillo, 
muy cerca del Camarmilla; se 
trata de una parcela munici
pal, pero se encuentra en muy 
mal estado y es necesario arre
glarla pai:a que en ella pueda 
jugarse a la petanca: "El con
cejal ha venido a ver el terreno 
y le dijimos que era necesaria 
una máquina para alisarlo. 
Pero nos contestó que él no te
nía ninguna máquina. Yo creo 
que nos mintió porque en el 
parque de servicios tienen má
quinas", dijo Juan Rodríguez. 

hecho muchas promesas pero 
a la hora de la verdad no hace 
nada. Cuando vino Marcelo 
lsoldi nos dijo que no tenía di
nero para hacer el campo. Yo 

le presenté toda la documen
tación del club, las firmas de 
socios y simpatizantes. Pero 
no nos ha hecho ni caso. El 
caso es que estamos jugando 

en unas condiciones espanto
sas, en el jardín que hay junto 
a la carretera de Ajalvir. Al 
parque del Camarmilla no po
demos ir porque lo podemos 
destrozar y no tenemos más 
remedio que venirnos aquí, lo 
que pasa es que los vecinos se 
quejan. Los coches están 
aparcados junto al jardín y 
está el riesgo de que se escape 
una bola y dañe un vehículo 
estacionado". 

Piquet explicó también: "Le 
hemos hecho una oferta muy 
buena al concejal, que ponga 
él el material, concretamente 
la alambrera para cercar el 
campo y nosotros ponemos la 
mano de obra. Sólo les va a 
costar unas 220.000 pesetas". 

Eduardo Piquet añadió: "Lo 
que pasa es que el alcalde ha Los petanquistas en el parque donde actualmente practican su deporte 
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segunda - a· 
Las de liso.He cosechan su tercer empate de la liga v siguen sin canocer 
la victoña esta temporada 

1· 1, puntito a puntito v tiro porque me toca 
RESULTADO: FUERTEVENTURA 1 (Joropo, 73'); R.S.D. ALCALÁ 1 (Mateo, 62') 
FUERTEVENTURA: David Criado, Flores, Grac!ano, Zúñiga (Simón, 46 '), J oropo, Fali, Joa
quín (Pedro P~cual, 62'), Yeray Soto, Benit o (Angel, 66'), Yeray Hernández y Nacho Castro. 
R.S.D. ALCALA: Leal, Sant i López, Alex Ruiz, Gonzalo , Pellicer, David Diego, Cristian (Ro
berto, 46'), Roberto Álvarez, Luna (Joselu , 87'), Mat eo y Fran (Hugo Grandío, 78') 
ÁRBITRO: el colegiado gallego García Besteiro. Amonestó a los locale s Joropo , Yeray Soto, 
Nacho Castro y Yeray Hernández y a los roj illos Mateo y Fran. Expulsó al técnico local y a 
su preparador fisico por protestar. 
INCIDENCIAS: 400 personas en el Municipal de Los Pozos . 

Tres puntos de tres empates 
es lo que ha cosechado el Alca
lá de Visnjic en los cuatro pri
meros partidos de liga. A pesar 
de que los rivales con los que 
se ha enfrentado el Alcalá han 
sido en su mayoria huesos 
muy duros de roer y de que la 
imagen dada por el equipo no 
haya sido negativa, empieza a 
ser preocupante que todavia no 
sepan lo que es ganar. En otra 
salida a las Canarias, los roji
llos vuelven sin la victoria en el 
saco. Y es que las Canarias no 
son precisamente islas afortu
nadas para los alcalainos, ya 
que de allí no suelen regresar 
con alegria. En Fuerteventura 
sólo consiguieron un punto en 
un aburrido partido con poco 
fútbol. 

El alcalde v el conceial de 
depones mannestaran al 
púgil su intención de 
a1e denenda el títlllo de la 
UE en Alcalá en diciembre 

González invita 
a Varón a pelear 
en Alcalá 

El pasado miércoles Rubén 
Varón fue recibido por el alcal
de, Bartolomé González, y por el 
concejal de deportes, Marcelo 
Isoldi, quienes le comunicaron 
la intención del ayuntamiento 
de que el púgil alcalaino vuelva 
a pelear en su ciudad después 
de haber disputado sus últimos 
combates en Torrelodones. Bar
tolomé González dio la enhora
buena por la conseivación del 
titulo que logró Varón en Torre
lodones y con una defensa obli-

25 de septiembre de 2004 

Una primera parte soporife
ra, con constantes interrupcio
nes por parte de ambos equi
pos motivó que se llegara al 
descanso con el resultado ga
fas en el marcador. El peligro 
del Alcalá llegaba en jugadas 
de balón parado, con Mateo de 
protagonista, un centrocam
pista que se ha destacado ya 
en lo que va de liga por un fan
tástico golpeo de balón. El 
Fuerteventura no quiso ser 
menos, y tampoco más, y tam
bién su peligro se limitaba a los 
balones de estrategia. En juego 
apenas hubo nada destacado. 

En la segunda parte el Alcalá 
se debió de cansar de tan poco 
fútbol y comenzó a elaborar un 
poco más sus ataques, aunque 
la principal fuente de peligro 

siguió siendo la pierna de Ma
teo, que en el minuto 49 puso 
en aprietos al meta majorero 
con un disparo a distancia. 
Tanto ir el cántaro a la fuente 
que al final rompió. Mateo en el 
minuto 62 coló el balón en las 
mallas locales gracias a un 
magnífico lanzamiento de falta 
que entró pegado al poste iz
quierdo de la porteria defendi
da por David Criado. Poco des
pués, también Mateo intentó 
un gol de Pelé desde el centro 
del campo que se fue fuera por 
poco. 

El gol espoleó a los canarios, 
que no se resignaron a ir por 
debajo en el marcador y toma
ron las riendas del partido. 
Fruto de sus ataques fue el gol 
de Joropo en el minuto 73, 

Boxea 

gatoria a la vista, que se cele
brarla en diciembre, lanzó su 
invitación. Tanto Varón como su 
manager, Alfonso Redondo, se 
mostraron receptivos ante la 
propuesta, a pesar de manifes
tar que el Pabellón del Val se 

queda un poco pequeño, seña
lando como ideal el Pabellón 
Ruiz de Velasco. González les 
comentó que esa idea es de difi
cil realización debido a los in
quilinos que ya tiene este recin
to. De todas formas , tras entre-

cuando remató un balón suelto 
tras un barullo en el área roji
lla. Poco más hubo de destaca
do en un mal partido de fútbol, 
aparte de las protestas locales 
por dos posibles penaltis en el 
área del Alcalá que el árbitro 
dejó sin sancionar. Las protes
tas majoreras se saldaron con 
la expulsión de su técnico y de 
su preparador fisico. En esta 
ocasión, los rojillos no pueden 
achacar nada al trencilla. 

CLASIFICACIÓN 
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garle una placa al púgil, el al
calde se retiró y dejó que Varón, 
Redondo e Isoldi mantuviesen 
una reunión para acercar pos
turas y definir detalles ante el 
más que seguro próximo evento 
deportivo en nuestra ciudad. 

PUERTA de Madrid 
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su obielivo es tomar la anemaliva en primavera 
delaño2005 

Paquira Chico completará en 
1 -

breve su ciclo como novillero 

El novillero complutense Pa
quiro Chico espera torriar la 
alternativa como matador de 
toros durante la primavera del 
año 2005. Recientemente ha 
participado en tres novilladas 
lo que eleva el número de fes
tejos en los que ha intervenido 

PUERTA de Madrid 

con novillos picados a 24 por 
lo que le falta una novillada 
más para poder tomar la alter
nativa. 

El 29 de agosto Paquiro Chi
co toreó en Valdelacasa de 
Tajo (Cáceres). Allí mató un 
novillo al que le cortó una ore
ja. Posteriormente, el jueves 9 
de septiembre toreó en Trillo 
(Guadalajara) . m;ia novillada 
de la ganaderia de Román So
rando. Paquiro Chico cortó 
una oreja y hubo petición de la 
segunda: "Quedé bien y he 
sido el triunfador de esa feria 
en la que hubo tres novilla
das". 

El sábado 11 estuvo torean
do en Horche (Guadalajara): 
"Fue una dura novillada de la 
ganaderia de Sánchez de Alba; 
los novillos tenian muchos pi
tones. Yo creo que estuve por 
encima de los novillos y de he
cho los maté de una estocada 
a cada uno. Lo que pasó es 
que con el primero fallé en el 
descabello. Al segundo lo maté 
bien y conseguí saludos desde 
el tercio". 

Paquiro Chico espera tomar 
la alternativa en primavera: 
"Estoy a un paso de ello. Me 
falta una novillada pero voy a 
pasar el cupo de sobra. En in
vierno voy a completar la pre
paración y es posible que vaya 
a América, concretamente en 
Perú, donde tengo apalabrada 
alguna novillada". 

los cadetes de Pihasa analizaron su temporada 

IDIV Trofeo Chico Pérez 
Los corredores cadetes del equipo iplacense Pihasa-Plásticos 
Bogoan, disputaron el pasado domingo, en la localidad de 
Parla, el XXXIV Trofeo Chico Pérez con una distancia de 65 
kilómetros por las localidades de Parla, San Martín de la 
Vega, Titulcia, San Martín de la Vega, Pinto, Parla; partici
pando 110 corredores de 16 equipos de Castilla La Mancha, 
Andalucía, Arag6n, Extremadura, Tenerife y Madrid. 

La carrera transcurrió con 
las tradicionales escaramuzas, 
donde en una de ellas David 
Martinez consiguió en el paso 
por Titulcia el segundo puesto 
en la meta volante. En los últi
mos kilómetros se formó la 
fuga buena con cuatro corre
dores que disputaron el sprint 
final, imponiéndose José Luis 
Carretero (Rualje-Tomelloso) 
delante de Jonathan Perdigue
ro (S.S.R.R.) , 3 º J. Luis Varea 
(U.C. Fuenlabrada), en el gru
po principal 8º José Javier Di
gón, 14° David Martinez, 15º 
Javier Plata (Pihasa-P. Bogo
an) . 

La clasificación por equipos 
la ganaría San Sebastián de 
los Reyes, 2º Rualje-Tomello
so, 3° u.e. Fuenlabtada, 4° 
Pihasa-P. Bogoan Alcalá patri
monio de la Humanidad. 

Aceptable temporada 
de los cadetes 
de Iplacea 
Los coredores que dirige Ra

món Plata disputaron 23 
pruebas por el territorio de 
Castilla La Mancha, Castilla 
León, Aragón y Madrid, consi
guiendo 15 puestos entre los 

diez primeros, 16 puestos por 
equipos entre el 1 ° al 3º, una 
prueba de challange (Vuelta a 
Aragón) donde los más desta
cados fueron David Martinez y 
Javier Plata. 

Los corredores alcalaínos si
guieron con la tradición de la 
pista y consiguieron el campe
onato de Madrid de velocidad 
por equipos (Plata, Martinez, 
Adame), 2º persecución olim
pica (Digón, La casta, Marti
nez, Plata) , 2° velocidad (Pla
ta), 2º Quinientos Ml/Sp (Pla
ta), 3º persecución individual 
y fondo (Martinez). 

El C.C. !placea cedió para 
los campeonatos de España 
(captación de talentos) a David 
Martinez y Javier Plata, que 
hicieron en velocidad 7°, velo
cidad equipos 5º, C.R.E. 4º y 
puntuación 4 º. 

En el Trofeo federación 2004 
David Martinez 8º en la clasifi
cación final, siendo Javier Pla
ta 7º y José Javier Digón 10º 
en la clasificación final de ca
detes de primer año. En la cla
sificación por escuadras 
F.M.C. , l º San Sebastián de 
los Reyes, 2º U .C. Fuenlabra
da, 3 º Pihasa-P. Bogoan-Alca
lá Patrimonio de la Humani
dad. 
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1 FOtllol Sala Divisi6n de Honor 1 

Ningún equipo aguanta el Urón del lmerviú, que suma sus partidos por victorias 

El Boomerang se queda solo 
BOOMERANG: Luis Amado, Schumacher, Limones, Marquinho y Daniel. También jugaron Julio, Joan y Luis. 
MIRÓ MARTORELL: Rubén, O. Redondo (A), Kel (A), Fernandao {A) y Diego Blanco. También jugaron: 
José Ruiz y Rafa Muñoz (A). 
ÁRBITROS: García Serrano y Sánchez Molina (Ciudad real) 
GOLES: 0-1 (16') Fernandao. 0-2 (16') Rafa Muñoz. 1-2 (23') Julio. 2-2 (27') Schumacher. 2-3 (29') Rafa 
Muñoz. 3-3 (33') Daniel. 4-3 (34') Luis. 5-3 (38') Schumacher. 6-3 (40') Marquinho. 
INCIDENCIAS: 2.000 espectadores en el pabellón Ruiz de Velasco. 

El Boomerang se queda solo en la 
liga. Ninguno de los gallitos de la 
División de Honor ha aguantado el 
tirón inicial de los de Jesús Cande
las, con cinco victorias en cinco par
tidos. A pesar de sufrir, tanto en el 
partido jugado este miércoles en Al
calá como en su visita a Lugo el pa
sado domingo, el huracán verde re
solvió con solvencia las difíciles pa
peletas, venciendo por 3-7 al Mue
bles Caloto y por 6-3 al Miró Mar
torell. Con Schumacher en plan es
trella en los dos partidos y con una 
tema de lujo acompañando al caño
nero, queda claro que hoy por hoy el 
Boomerang está un escalón por en
cima del resto de equipos de la má
xima categoría. El Pozo Murcia y el 
Polaris World de Cartagena no pu
dieron pasar del empate y eso per
mitió a los alcalaínos alcanzar el li
derato en solitario. 

El pasado miércoles, en el Pabe
llón Ruiz de Velasco, se congrega
ron cerca de dos millares de espec
tadores, a los que sin duda atrajo 
más el Interviú y la entrada gratuita 
que la jornada liguera de Primera 
División, para animar a un equipo 
que les hizo sufrir, aunque al final se 
pudiese celebrar una nueva victoria. 
El Miró Martorell puso en aprietos a 
los de Candelas en la primera mitad. 
Con poco acierto arriba, el Boome
rang dejó su marcador a cero en la 
primera mitad. Innumerables fueron 
las oportunidades de que dispuso 
Schumacher en los primeros veinte 
minutos de juego, aunque todos sus 
cañonazos se fueron o bien desvia
dos o bien al cuerpo de un afinado 
Rubén Garrido, que defendió como 
un jabato la meta del Martorell. 

El conjunto catalán también tenía 
peligro arriba, a pesar de que el In
terviú llevara el peso del partido. El 
Boomerang no aprovechó su buen 
juego y sus oportunidades y en dos 
minutos, el 16 y el 17, el Martorell 
puso un dos cero en el marcador 
gracias a Femandao y a Rafa Mu
ñoz. Con ese adverso marcador se 
llegó al descanso. Aunque todo pin
taba mal para el Boomerang, ni el 
equipo ni la afición se rindieron y a 
los tres minutos de la reanudación 
Julio acortaba distancias tras apro
vechar una asistencia de Daniel. 
Schumacher, el mejor de los verdes, 
junto a Daniel, fue el encargado de 
poner el gol del empate que devol
vía la esperanza a la grada. 

No obstante, el Miró Martorell 
tampoco se vino abajo y continuó 
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La Fundación Colegio del Rey Informa 
CONVOCATORIA PÚBLICA PARA CUBRIR 

LAS SIGUIENTES PLAZAS DE PERSONAL LABORAL 
TEMPORAL NECESARIAS EN ESTE ORGANISMO 

1 DOCUMENTALISTA.- Duración del contrato: 2 meses y 
medio. Las tareas a realizar serian trabajos administrativos en 
general, control de películas, preparación de acreditaciones. 
actualización y creación de bases de datos del festival. confir
maciones para los actos de inauguración y clausura, etc ... 

1 RESPONSABLE DE TRASLADO DE MATERIALES.- Du
ración del contrato: 1 mes. La tarea a realizar seria la recogida 
y devolución de las películas de la 34 edición de Alcine, así 
como el movimiento de películas entre las distintas salas de 
proyección y la entrega de material para los distintos medios 
de prensa. Deberá disponer de carné de conducir categoría B. 

1 RESPONSABLE DE TRANSPORTES Y TRASLADOS.- Du
ración del contrato: 1 O dias. La tarea a realizar seria el trans
porte de personas que formen parte del jurado de la 34 edición 
de Alcine y del resto de invitados. Deberá disponer de carné de 
conducir categoría B. 

1 AUXILIAR DE SALA PARA EL TEATRO SALÓN CERVAN
TES.- Duración del contrato: hasta el 30 de junio de 2005 (70 
horas al mes) . Con las funciones de atención al público, con
trol de acceso y labores auxiliares. 

Para todos estos puestos presentar Currículum Vitae en la 
Fundación Colegio del Rey, plaza del Empecinado, n º 1 de Al
calá de Henares. en horario de 9 :00 a 14:00 horas, hasta el 30 
de septiembre. 

AYUllTAMllllTO DI 
ALCALÁ DI HlllAllD 
CONCEJALIA DE CULTURA 

Pablo Sanz Álvarez 
Gerente 

atacando con peligro la meta de Luis 
Amado. De esta forma, en el minuto 
30 Rafa Muñoz volvía a adelantar a 
los visitantes. A falta de diez minu
tos los de Jesús Candelas tenían que 
remontar otra vez el partido. Pero en 
un minuto, gracias a una asfixiante 
presión arriba, el Boomerang, con 
goles de Daniel, que desvió un zapa
tazo de Schumacher, y Luis volvió a 
darle la vuelta al marcador. Al Miró 
Martorell sólo le quedaba arriesgar 
y de eso se aprovecharon los alcala
ínos, que en fulgurantes contraata
ques pusieron el definitivo 6-3 en el 
marcador, con los goles de Schuma
cher y Marquinho. 

Con este resultado, el actual cam
peón de la División de Honor osten
ta ya en solitario el liderato, un 
puesto que parece ser el suyo propio 
por naturaleza. En las primeras jor
nadas de liga ya quedó claro que la 
liga probablemente sería cosa de 
cuatro equipos: Boomerang, Pozo 
Murcia, Polaris Cartagena y el Pla
yas de Castellón, pero sólo el Inter
viú ha conseguido sumar sus parti
dos por victorias en el arranque li
guero. Tanto Polaris como el Pozo, 
los únicos que hasta esta última jor- . 
nada miraban a la cara al Boome
rang, empataron sus respectivos par
tidos después de ir perdiendo. Espe
cialmente llamativa es la remontada 
del Pozo, que igualó el partido a sie
te contra el DKV Zaragoza tras ir 
perdiendo por 6-1. , 

Sergio GARCIA 

CLASIFICACIÓN 
EQUIPO P. ! G. E. P. GF. GC. 

1~ 5 5 o o 30 15 
2 OOazo Murda 5 4 l o 31 20 
3 ......... Wortd 5 4 l o 19 9 
4 Playa c.stmllclrl 5 4 o l 27 16 
5 llmA.Gvtana 5 3· l l 22 19 
6 ....... Sllllllago 5 3 l l 25 23 
1 URJC U6saDles 5 3 l l 17 16 
8 Azbr 5 2 l 2 22 19 
9 Benlcar16 5 l 3 l 23 22 

10 Boad.-1.as Rozas 5 l l 3 21 24 
11 DKV Zaragoza 4 5 l l 3 17 V 

' 12 Autoex. Camicer 5 l o 4 25 23 
13 Muebles caloto 5 l o 4 22 25 
14 Miró Martorell 5 o 2 3 16 23 ···-·····-··· ··-·--·--····--··- -------····---- . 
15 Cala Segovla 5 o 1 4 9 22 
16 ..... s. calama 5 o o 5 8 31 
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sucesos 

El cadáver se encontraba sobre la cama la mlier toe trasladada al hospbl 

V no presentaba sign~s de violen~ia la Guardia Civil busca a un hombre 
Fallece una mwer en Bnhue~a que tras agredir a su esposa 
aue se en~ont~~a en tratam11nto abandonó el domicilio convugal 
de deshab1tuac1on de drogas 
Fue vista por úmma vez en la tarde del pasado domingo 

Sobre las 11'40 horas del lu
nes 20 de septiembre se tuvo 
conocimiento a través de una 
llamada telefónica efectuada 
por el Centro de Salud de Bri
huega al acuartelamiento de la 
Guardia Civil de dicha locali
dad del fallecimiento de 
A.M.S.M. , de 42 años de edad, 
en el interior de su domicilio 
de la calle Constitución de di
cha localidad. 

El cadáver fue encontrado 
sobre una cama, semicubierto 
por una sábana, y no presen
taba signos externos de vio
lencia ni otras evidencias de 
su muerte. En el dormitorio se 
hallaron· diversos fármacos así 

como Metadona y antivirales 
específicos contra el SIDA, en
fermedad que al parecer pade
cía la fallecida desde hace 1 O 
años. 

El cuerpo sin vida fue halla
do a las 10'30 horas por el pa
dre de la fallecida, que mani
festó haber visto por última 
vez a la misma sobre las 14'00 
horas del domingo y que ésta 
se encontraba en tratamiento 
de deshabituación de drogode
pendencias. El cadáver fue le
vantado a las 14' l 5 horas para 
proceder a su traslado altana
torio de Guadalajara para que 
se le practicase la autopsia. 

Destrozaron lápidas v cruces 
en la noche del sábado al domingo 

Profanadas varias tumbas 
en el cementerio de El Casar 

Durante la noche del sábado 
al domingo día 19 de septiem
bre, personas desconocidas 
ocasionaron daños en varias 
sepulturas del cementerio de 
la localidad alcarreña de El 
Casar. En concreto, destroza
ron las lápidas de mármol de 
cuatro tumbas y sus respecti
vas cruces, y derribaron una 
cruz metálica situada sobre 

una pequeña columna. 
La Guardia Civil realiza las 

oportunas gestiones para tra
tar de averiguar la identidad 
de los autores de esta profana
ción, que ha causado tremen
do malestar entre el vecindario 
de esta localidad en la que ha 
sido comentario general y las 
hipótesis sobre las personas 
actuantes muy diversas. 

Robo en una vivienda 
El día 13 de septiembre se 

cometió un robo en el interior 
de un domicilio situado en la 
calle Claveles de la localidad 
de Arganda del Rey. Los auto
res del hecho accedieron al in-

terior a través de una ventana 
del inmueble, sustrajeron va
rias joyas y 1.800 euros en 
metálico. 

La Guardia Civil busca a 
D.C.H,., de 28 años de edad, 
como presunto autor de un 
delito de malos tratos en el 
ámbito familiar en la persona 
de su esposa, de 27 años de 
edad. El hombre agredió a su 
mujer en la madrugada del pa
sado domingo, día 19 de sep
tiembre causándole lesiones 
de las que fue atendida en un 

primer momento en el Centro 
de Salud de Azuqueca de He
nares, lugar donde ocurrió la 
agresión. Debido a la gravead 
de las lesiones la mujer tuvo 
que ser trasladada al hospital 
de Guadalajara. 

Tras cometer el hecho el 
agresor abandonó el domicilio 
conyugal y en la actualidad se 
desconoce su paradero. 

Vecino de Alcalá herido 
en el encierro de Azuaueca 

Durante el encierro de reses 
bravas celebrado en la vecina 
localidad de Azuqueca de He
nares, el día 20 de septiembre 
por la mañana con motivo de 
sus fiestas patronales, se re
gistraron dos jóvenes heridos, 
L.C.L. de 25 años de edad, ve
cino de Alcalá de Henares y 
M.O.G.P. de 19 años, vecino 
de San Sebastián de los Reyes, 
que presentaba una herida 
leve por asta de toro en el 
codo. Ambos fueron atentidos 
de diversas contusiones, aun
que sus heridas en principio 
no revisten gravedad. 

Por otra parte, sobre las 11 
horas del pasado viernes, día 
17 de septiembre, y en el en
cierro urbano que se celebró 
en la localidad de Jadraque, 
resultó cogido Jesús S.E.G. de 
34 años, vecino de San Sebas
tián (Guipúzcoa). El hombre, 
que presentaba herida por 
asta de toro en la región abdo
minal y en la cabeza, fue aten
dido e intervenido en el quiró
fano móvil instalado en la pla
za de toros y trasladado con 
posterioridad al Hospital de 
Guadalajara con pronóstico 
grave. 

Detenido por robo de vehículo 
v lalsiftcaciín de matrícula 

La Guardia Civil detuvo en la 
tarde del lunes 20 de septiem
bre a un súbdito griego de 53 
años, como supuesto autor de 
un delito de robo de vehículo a 
motor y falsificación de docu
mento público. La detención se 
llevó a cabo a la altura del kiló
metro 44 de la autovia A-2, 
cuando el citado individuo con
ducía un turismo Mercedes de 
matricula austriaca. Al levan
tar ciertas sospechas entre los 
agentes, éstos, tras realizar 

una inspección comprobaron 
cómo debajo de la placa de ma
triculación aparecían las mar
cas de una matrícula española, 
perteneciente a un vehículo 
sustraído el pasado día nueve 
del actual, cuya denuncia fue 
presentada en la comisaría de 
Policía de la localidad madrile
ña de Pozuelo de Alarcón. 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

~ JOYERIA AMERICA 
ALUMINIO Y PVC 
II] 1-IJ}P'L 8 
TU.: 91 880 90 33 ........___ m V lll ?¿! 

LOTUS FESTINA YICEPOf MAURICE LACROIX SWAROVSKI EMPORJOWARMA 1 SEIKO 
ORO ORO .<L- s..;wrlAnd 

D.V.J . Plaza de Cervantes, 36 • Alcalá de Henares • Tfno./Fax: 91 888 24 75 Andrés Saborit, 1 O· Fax: 91 881 50 45 
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sucesos 
En la operación policial hubo dos detenidos 

la Policía local intenino un kilo de hachís 
en un bar de la calle seuovia 
Agentes de la Policía Local de Alcalá intervinieron aproximadamente un kilo de sustancias es
tupefacientes, concretamente hachís, en una operación realizada en un bar situado en el nú
mero 28 de la calle Segovia, en el distrito El Val. En la operación, realizada durante la tarde del 
día 3 de septiembre, se realizaron dos detenciones por parte de efectivos de la Policía Local. 

La operación se inició cuan
do una pareja de agentes poli
ciales comprobaron que del 
bar Paradís, situado en la ca
lle Segovia 28, salia una joven 
en actitud sospechosa puesto 
que agarraba un bolso y pare
cía tomar muchas precaucio-

nes. Los policías se dirigieron 
a la joven y después de identi
ficarla comprobaron que lleva
ba en el bolso 5'3 gramos de 
hachís. Preguntada por los po
licías, la joven manifestó que 
la droga la había comprado en 
ese bar de la calle Segovia a 

iiÍlTIMOS 
VEHÍCUlOSll 
MES SEPTIEMBRE 

CITROEN C3 HDI 

2 unidades 

CITROEN XSARA 
PICASSO 

2 unidades 

CITROEN BERLINGO 
2.0 HDI 

SX MIXTA 

2 unidades 

los camareros. 
Los agentes policiales se di

rigieron apoyados por varios 
compañeros al bar donde 
comprobaron que un camare
ro arrojaba algo al suelo que 
según vieron posteriormente 
se trataba de hachís. 

CITROEN XSARA 
90 CV. HDI 

3 unidades 

CITROEN es 

1 unidad 

'--CITROEN BERLINGO 
2.0 HDI 

FURGÓN 

¡Aproveche la ocasión! 

• VENGA A VERLOS A: 

AUTOMOCION ALCALA S.L. concesionario Oficial Citroen 
Vía Complutense, 113. Tel.: 91 880 10 12. Alcalá de Henares CITROEN 
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En una inspección en el lo
cal los policías intervinieron 
distintas cantidades de hachís 
que sumaban en total casi un 
kilo. También presentaron en 
la comisaria de Policía Nacio
nal un bate de béisbol, un cu
chillo de 20 centímetros de 
hoja y dos navajas entre otras 
pertenencias. 

Los agentes policiales detu
vieron en el bar al ciudadano 
de origen marroquí M.E.H., de 
22 años de edad y que regen
taba el establecimiento, así 
como a la búlgara R.l.R. de 27 
años de edad. 

Robo en una 
empresa 

Entre las 14 y las 20 horas 
del día 12 de septiembre, se 
cometió un robo en el interior 
de una empresa situada en la 
calle Cuarzo, del polígono in
dustrial de Arganda del Rey. 
Los autores, por el momento 
desconocidos, accedieron al 
interior forzando la cerradura 
de la puerta principal, sustra
jeron herramientas, material 
informático y 3. 700 euros en 
metálico, ascendiendo el valor 
total de lo sustraído a unos 
28.000 euros. 

Robo en 
una lerretería 

En la madrugada del día 8 
de septiembre se cometió un 
robo en el interior de la ferre
tería Garso, situada en la Ave
nida de Madrid número 64 de 
Arganda del Rey. Los ladrones 
lograron acceder al interior 
rompiendo dos metros cua
drados de chapa de uralita y 
de chapa de tejado. Sustraje
ron gran cantidad de material 
de trabajo expuesto para su 
venta, taladros, lijadoras, 
amoladoras, etc. , por un valor 
total de unos 15.000 euros. 

Detenido 
por malos tratos 

La Guardia Civil procedió a 
la detención de C.A.L.V. como 
autor de un delito de malos 
tratos en el ámbito familiar en 
la persona de su esposa, de 33 
años y vecina de la localidad 
alcarreña de Cabanillas del 
Campo. El detenido había oca
sionado lesiones a la denun
ciante en el domicilio conyugal 
de las que tuvo que ser asisti
da en el Centro de Salud de 
Cabanillas del Campo. 
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su casos 

Posteriormente la vícdma toe incluso agredida 
por el propietario del taller 

Uno talleció una semana ames-en su casa: 
el otro apareció en la nave en la que vivía 

venden el vehículo de su En sólo una hora encontraron 
1ro1!e~ad tras deiarlo en ~~taller a dos hombres muenos 
01ecan1co para su reparac1on Fueron dos muertes por causas naturales que sin embargo 

La Guardia Civil ha abierto 
una investigación para escla
recer los hechos acaecidos en 
el día 21 de septiembre, en los 
que se ha visto involucrada 
una vecina de Villanueva de la 
Torre, que incluso resultó 
agredida. Según denuncia 
presentada por la victima, 
hace dos meses dejó el vehícu
lo de su propiedad, un Citroen 
AX, en un taller mecánico de 
dicha localidad, para que se 
procediera a su reparación, 
comprometiéndose a que abo
naría el importe de la factura 
de manera aplazada, con el 
beneplácito del propietario. 
Según manifestación de esta 
mujer, en el citado día 21 de 
septiembre vio cómo una pre
sona de aspecto extranjero 
conducía su velúculo por el 
casco urbano de dicha locali
dad, por lo que le hizo indica-

ciones para que se detuviera, 
dirigiéndose acto seguido al 
conductor para preguntarle 
por qué conducía el turismo 
de su propiedad, manifestan
do éste que se lo había vendi
do el propietario de un taller 
mecánico. Con el ánimo de no 
polemizar, aparcó el velúculo 
entregándole las llaves del 
mismo. Al inspeccionar el in
terior, comprobó que faltaba la 
documentación y el radio-cas
sette. De acuerdo con la ver
sión de la denunciante, una 
vez en su domicilio se presen
tó el propietario del referido 
taller, acompañado de una jo
ven, solicitándole las llaves del 
vehículo. Ante la negativa de 
ésta lo agredió repetidas ve
ces, lo que le provocó lesiones, 
de las que fue atendida en el 
Centro de Salud de Azuqueca 
de Henares. 

Robo en una tienda de muebles v regalos 
En la madrugada del día 19 

de s_eptiembre se cometió un 
robo en el interior de una tien
da de muebles y regalos situa
da en la urbanización Eurovi
llas de la localidad de Nuevo 
Baztán. Los autores penetra-

ron en el local forzando una 
ventana. Robaron mercancía 
de plata, bolsos de piel y dine
ro en metálico de la caja regis
tradora, ascendiendo el total 
de lo sustraído a unos 13.000 
euros. 

obligaron a intervenir a la autoridad judicial para proceder 
al levantamiento de los cadáveres. Todo ello ocurrió el mis
mo día, concretamente el lunes 20 de septiembre por la ma
ñana, con un intervalo de apenas una hora. Uno de ellos, un 
anciano de 77 años de edad, Eleuterio Pérez Pérez, llevaba 
muerto una semana en su domicilio situado en la calle Ce
lada número 8. El olor que producía el cadáver y el hecho de 
no ver los vecinos al anciano que vivía sólo en el bajo C, hizo 
a éstos avisar a la Policía y a los bomberos, quienes se en
contraron el cadáver del anciano en el interior de la vivien
da. El otro caso, fue el de un hombre de 70 años que apare
ció muerto en la nave en la que residía en la calle Varsovia 
y que falleció por un paro cardiaco. 

Encontrado muerto 
en una nave 
El primero de los fallecidos 

encontrados esa mañana fue a 
las 10,30 horas en una nave 
de la calle Varsovia, situada en 
el número 5 de esa calle en la 
que se encuentra el polígono 
industrial Europa, junto al ca
mino de la Esgaravita. Se tra
ta de una nave almacén en 
cuyo interior vivia este hombre 
que responde a las iniciales de 
C.M. 

Fueron empleados de esta 
nave los que al presentarse el 
lunes a trabajar observaron 
que este señor no se encontra
ba en su puesto y que no salía 
de su cuarto pese a las reite-

radas llamadas. Fue por esta 
razón por la que los empleados 
tomaron la determinación de 
abrir esa habitación encon
trando en su interior al men
cionado C.M .. Estaba tendido 
en el suelo y no presentaba se
ñales de violencia. La causa de 
la muerte fue un repentino 
paro cardiaco que le sobrevino 
durante el fin de semana. 

Al lugar del óbito se despla
zaron agentes de la comisaría 
de Policía Nacional y de la Po
licía Local. Al comprobar- que 
nada se podía hacer por salvar 
la vida del hombre se avisó a 
la autoridad judicial que orde
nó el levantamiento del cadá
ver y su traslado al cementerio 
jardín donde se realizó la au
topsia. 
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Dos vecinas del bloque indican la puerta de la vivienda 
de Eleuterio Pérez Pérez 

En el interior de la vivienda había muchas barras de pan, 
algo de ropa y restos de comida 

El hombre Henba al parecer una semana mueno. los vecinos aVisaron a la 
policía v a los bomberos alenados por el mal olor que salía de la ViVienda 

Encontrado muerto un anciano que 
vivía solo en su casa de la calle Celada 
El pasado lunes día 20 de septiembre a las 11,30 miembros del cuerpo de bomberos y la poli
cía, avisados por el presidente de la comunidad de vecinos del número 8 de la calle Celada, 
entraron en la casa de Eleuterio Pérez Pérez a través de la vivienda con la que compartía el 
patio de luz y encontraron su cadáver en la habitación donde solla dormir el anciano, al pa
recer sin señales de violencia. Los vecinos echaron en falta su presencia desde hacía nueve 
días y fueron ellos quienes alertaron a la policía ante el mal olor que salia de la vivienda. 

Nuevo caso de muerte en 
soledad de un anciano. El lu
nes 20 de septiembre a las 
11:30 horas aproximada
mente, se levantó el cadáver 
de Eleuterio Pérez Pérez, de 
77 años de edad. Durante la 
semana del lunes 13 al sába
do 18 de septiembre, los ve
cinos de las planta baja de 
los números 6 y 8 de la calle 
Celada habían comenzado a 
percibir un olor sospechoso 
en los descansillos de sus pi
sos y a través de los cuartos 
de baño. Aunque al principio 
creyeron que no se trataba 
más que de alguna avería o 
atasco en las cañerlas. Al pa
sar unos días y ver que a pe
sar de haber echado líquidos 
desinfectantes en sus lava
bos y retretes la peste no sólo 
no cesaba sino que se hacía 
más y más insoportable. 

Los vecinos comentaban 
entre sí que hacía unos días 
que no veían a Eleuterio y 
tras llamar en repetidas oca
siones a su domicilio y no re
cibir respuesta se temieron 
que el anciano podría haber 
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muerto alli dentro. 
El presidente de la Comu

nidad de Vecinos fue quien 
se encargó de avisar a los 
servicios de la Policía, que 
llegaron enseguida, aunque 
fueron los de Bomberos quie
nes se encargaron de entrar 
en la casa por el patio inte
rior que hay entre ambos 
bloques, por el que se accede 
desde el número 6 de dicha 
calle. Según fuentes policia
les el cadáver apareció muer
to en su dormitorio, vestido y 
caído junto a la cama, al pa
recer sin signos de violencia, 
aunque aún se está a la es
pera de conocer los resulta
dos de la autopsia. 

La vecina del portal núme
ro 6 que compartía el patio 
de luz con la vivienda del fa
llecido mostró a PUERTA DE 
MADRID el lugar por el que 
entraron los bomberos a la 
vivienda de Eleuterio, desde 
el cual se podía observar las 
condiciones en que vivia el 
anciano, quien apenas tenía 
en su domicilio algún mue
ble. De hecho tampoco tenía 

cocina ni nevera. Según con
taron los vecinos, él siempre 
iba a comer fuera y normal
mente iba arreglado, aunque 
un poco descuidado. w que 
sí había en el interior de la 
vivienda, era muchas barras 
de pan dispersas por el sue
lo, algo de ropa y restos de 
comida. ws vecinos se que
jan de que debido a que el 
cadáver permaneció muchos 
días muerto, aún queda un 
olor insoportable que se pue
de acrecentar según la comi
da vaya pudriéndose, por lo 
que piden a las autoridades 
que actúen inmediatamente 
para eliminar los malos olo
res y este foco de infecciones. 

ws vecinos explicaron a 
PUERTA DE MADRID que 
ellos mismos han ido a la 
concejalía de Sanidad y que 
la única respuesta que han 
recibido es que ya les llama
rían, pero mientras tanto 
ellos se ven obligados a vivir 
con las viviendas cerradas a 
cal y canto para evitar que el 
olor se cuele en sus hogares, 
por lo que están hartos de 

... _._ ....... .......... 
Clldlíl 11111• .. ······-· ···-ll ll••lclll 

... -
soportar esta situación y pi
den una solución urgente, ya 
que no pueden estar siempre 
con las ventanas cerradas, 
sobre todo en estos días de 
calor. 

Eleuterio llevaba viviendo 
en la calle Celada alrededor 
de 30 años y en todo ese 
tiempo sus vecinos no re
cuerdan que nadie le hubiera 
acompañado en el hogar, 
quizá porque su antigua pro
fesión de pastor le había con
vertido en una persona muy 
independiente. Aunque era 
un hombre amable que se re
lacionaba con todo el mundo 
y solía parar todas las tardes 
con algunos amigos en la 
plaza de Cervantes, su veci
na nos cuentan que "cuando 
sus sobrinos venían a visi
tarle no les abría la puerta 
porque pensaba que sólo 
querían su dinero. Miraba 
mucho por sus ahorros y se
gún él mismo decía tenía in
cluso lo suficiente para com
prarse un piso nuevo, por lo 
que si vivia en estas condi
ciones era porque así lo que
ría". 

25 de septiembre de 2004 



sucesos 

Hirieron a tres personas, algunas de ellas de carácter muv grave 

Detenidos los presuntos autores del apuñalamiento 
de la discoteca Po1rs de Azuqueca 

Agentes de las comandan
cias de Madrid y Guadalajara, 
en estrecha colaboración, de
tuvieron en la mañana del 15 
de septiembre a los presuntos 
autores del suceso ocurrido el 
pasado 21 de marzo en una 
discoteca de Azuqueca de He
nares, en el que resultaron 
apuñaladas tres personas. 
Después de diversas gestiones 

llevadas a cabo durante todo 
este tiempo por la Guardia Ci
vil, sobre las 13'00 horas del 
día 15 de septiembre se proce
dió a la localización y deten
ción de estos individuos cuan
do se encontraban en una ofi
cina bancaria de la localidad 
madrileña de Getafe. 

En nota difundida por la 
Subdelegación del Gobierno 

de Guadalajara con fecha 22 
de marzo se informaba que so
bre las 3'30 horas de la ma
drugada del domingo día 21 , 
un grupo de personas, esgri
miendo armas blancas habían 
herido a tres vecinos de Azu
queca en la discoteca Popy's, 
de esta localidad, huyendo a 
continuación del lugar. Tras 
recibir asistencia en el centro 

de Salud, fueron trasladados 
al Hospital Universitario de 
Guadalajara, donde quedaron 
ingresados, alguno de ellos en 
estado muy grave. 

Los ahora detenidos, todos 
ellos españoles, responden a 
las iniciales J.S.G., de 28 
años, M.S.G., de 20 años, y 
M.S.B., de 55 años, unidos 
por vínculos familiares y resi
dentes todos ellos en la pro
vincia de Toledo. Al citado en 
último lugar le consta además 
una orden en vigor de búsque
da y detención de Juzgados de 
Instrucción de Fuengirola y 
Córdoba. 

Detenida en Alcalá la cabecilla de una red que : : lllllllillelín 

1a1smcaba nennisos de trabaio v residencia a personas Roban 
Agentes del Cuerpo Nacional 

de Policía han detenido a Glo
ria Susana H.C., vecina de Al
calá, como cabecilla de una 
red que facilitó permisos de 
trabajo y residencia a ciuda
danos peruanos con ofertas de 
trabajo falsas. En la operación 
también resultaron detenidos 
20 ciudadanos peruanos que 
habían pagado por la docu
mentación falsa. 

La Brigada de Extranjería y 
Documentación tenía conoci
miento de que en el Ministerio 
de Trabajo se habían presen
tado ofertas y solicitudes de 
permiso de trabajo falsas. A 
medida que avanzaban las in
vestigaciones, los agentes ave
riguaron que se trataba de 
una mujer ecuatoriana que 
había presentado cerca de 36 
ofertas de trabajo falsas. 

Agentes del Grupo N inten
sificaron las pesquisas hasta 
descubrir toda una red delicti
va. Al mando estaba Gloria 
Susana H .. natural de Ecua
dor. Cobraba mil dólares por 
cada oferta de trabajo falsa y, 
a diferencia de otros casos si
milares usaba sólo una vez los 
datos personales de los emple
adores. El objetivo estaba cla
ro: para evitar que los ofertan
tes de empleo o el Ministerio 
detectaran el fraude, llegaron 
a utilizar hasta cincuenta y 
dos identidades distintas. 

SE NECESITA 

DEPENDIENTA 
DE 17 o 18 AÑOS 

PARA TIENDA TEXTIL 
Telf.: 91 881 29 32 

25 de septiembre de 2004 

Hace unos días, los policías 
identificaban y localizaban a 
la sospechosa. Con domicilio 
en Alcalá de Henares, era 
arrestada a principios de se
mana. Se ha identificado a 
otro de los miembros princi-

pales de la red pero no se lo 
ha podido arrestar al haber 
huido a Perú. Se ha confirma
do que la red ha documentado 
en nuestro país más de un 
centenar de ciudadanos ex
tranjeros. 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 

En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 224 de 
fecha 20 de septiembre de 2004 aparece publicado el anun
cio relativo a la siguiente licitación: 

- SUMINISTRO DE EQUIPAMIENTO DIVERSO PARA LA 
ESCUELA INFANTIL DE ESPARTALES (expediente nº 
3.307). 

Precio de !licitación máximo: 104.143'69.- euros. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 4 de octubre de 2004 
en el Servicio de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 11 de octubre de 2004 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Ayuntamiento de Alcalá de Henares, 
a 22 de septiembre de 2004 
EL SECRETARIO GENERAL 

en dos chalets 
Los propietarios de dos cha

lets contiguos situados en la 
urbanización "La Arboleda", 
en el término municipal de la 
localidad de Pioz, sufrieron 
sendos robos, el día 14 de sep
tiembre. 
· Los autores accedieron a 
ambas viviendas de la misma 
forma, tras forzar las ventanas 
posteriores. Según las denun
cias interpuestas, de los cha
lets se llevaron efectos y joyas 
por valor de 13.209 y 10.174 
euros, respectivamente. 

Robo de equipos 
de sonido 

La Guardia Civil realiza ges
tiones para tratar de averiguar 
la identidad de los autores de 
un robo perpetrado enlama
ñana del domingo día 19 de 
septiembre en el interior de 
una nave del Polígono Indus
trial de Cabanillas del Campo, 
de donde se llevaron varios 
equipos de sonido cuyo valor 
ha sido estimado en 15.714 €. 

Sobre las 12'40 horas de esa 
mañana y cuando el denun
ciante se disponía a acceder a 
la nave de su propiedad se en
contró en el interior con tres 
individuos que, al verse sor
prendidos, se dieron a la fuga 
en una furgoneta de color 
blanco en la que ya habían 
cargado el material. Al pare
cer. intentaron llevarse tam
bién un camión del denun
ciante, el cual presentaba el 
sistema de arranque forzado. 

PUERTA de Madrid 
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•CARTELERA - CINES• 

Del 24 al 30 de septiembre 

ALCALA MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

"El bosque". Todos los días: 
17'20, 19'50 y 22'20. Viernes y Sá
bado, también madrugada: 00'40. 

"El mito de Bourne". Todos los 
días: 17'10, 19'40 y 22'10. Viernes y 
Sábado, también madrugada: 00'40. 

"Escuela de seducción" . Todos 
los días: 17'20, 19'50 y 22'20. Vier
nes y Sábado, también madrugada: 
00'40. 

"La terminal". Todos los días: 
17'10, 19'40 y 22'10. Viernes y Sá
bado, también madrugada: 00"40. 

"Garfield". Todos los días: 17'40. 

"El juego de la verdad". Todos 
los días: 17'30, 20'00 y 22'30. Vier
nes y Sábado, también madrugada: 
00'40. 

"Cuestión de pelotas". Todos los 
días: 20'10 y 22'30. Viernes y Sába
do, también madrugada: 00'40. 

----- ·-----
MULTICINES CISNEROS 

Plaza de los Santos Niños nº 5 
Teléf. de información: 

91883 44 94 

"No te muevas". (13 años). Pases 
a las: 17'45, 20'00 y 22'15. 

"El señor lbrahlm y las ftores 
del Corin". (13 años). Pases a las 
17'45, 20'00 y 22'15. 

"Inconscientes". (18 años). Pa
ses a las: 17'45, 20'00 y 22' l 5. Miér
coles, Jueves y Sábado: 20'00 y 
22'15. 

"La Pasión de Cristo". Única
mente Sábado 25 de septiembre. Pa
ses a las 17'30 y 20'00 . 

CINE-CLUB. "Northfork". (V.O.S.). 
Miércoles 29 y Jueves 30 de sep
tiembre. 
Pases a las 18'30 y 21'00 horas. 

SEPTIEMBRE Serle/R<lai.,... 

Día 16 ....... 25.936 S-039 2-6 
Día 17 ........ 22.896 &4119 6 
Día 19 ........ 11.726 8-030 6 
Día 20 ........ 30.512 s.oo 3-2 
Día 21 ........ 23.348 S459 2-8 
Día 22 ........ 25.840 1H1a 2-0 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ram6n y Cajal. 1 - ru. 91886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

PUERTA de Madrid 

Del 24 de sePliembre al 12 de noviembre 

Exposición totogránca del grupo de senderismo 
de la asociación "Hiios v Amigos de Alcalá" 

Este grupo senderista inicia, 
como viene haciendo desde 7 
años atrás, sus actividades corres
pondientes a la temporada 
200412005. Este año y para ani
mar a los alcalaínos a que partici
pen en sus actividades, ha organi
zado como primer evento una ex
posición fotográfica que recoge 
los momentos más interesantes de 
las rutas realizadas durante la pa
sada temporada 2003/2004. 

La exposición fotográfica, ha 
sido montada en base a fotografí
as tomadas por el propio grupo 
senderista. Se trata de 35 fotogra
fías que recogen paisajes, partici
pantes en las marchas y momen
tos de las excursiones pasadas. 

La exposición se inaugurará el 
próximo día 24 de septiembre a 
las 20 horas y en los locales que 
la asociación tiene en la calle Cid 

Campeador Nº5 de Alcalá de He
nares (junto a la comisaría de po
licía) y se clausurará el 12 de no
viembre, pudiendo visitarse en 
días laborables entre las l 9h y las 
22h. 

Este grupo senderista organiza 
su actividad de forma autónoma. 
Realiza una reunión semanal de 
preparación de la ruta del fin de 
semana en los locales de la Aso
ciación. Las rutas se eligen por 
consenso y suelen incluir visitas 
culturales a ermitas, castillos, 
pueblos, etc ...... Durante el pasado 
curso las actividades se centraron 
dentro de la comunidad de Ma
drid y la provincia de Guadalaja
ra, si bien se cerró el año con una 
subida al Pico Urbión en la pro
vincia de Soria. 

Jesús FONTECHA 

1.11 [e] Pt l111ltlva 
Jueves, 16 de Septiembre:3 - 10 - 13 - 29 - 32 - 49 

C-38 R-4 
Sábado, 18 de Septiembre: 6 - 7 - 44 - 46 - 4 7 - 49 

C-4 R-5 

~ u[i]PrWtiva 

Dom.ing., 19 de Septiemb.:4 - 17 - 31 - 34 - 40 - 47 
C-18 R-5 

Bono[•]Loto 
Lunes, 20 de Septiembre: 8 - 11 - 17 - 31 - 33 - 44 

C-45 R-2 
Martes, 21 de Septiemb.: 15 - 23 - 29 - 31 - 48 - 49 

C-2 R-8 
Miérc., 22 de Septiemb.: 2 - 12 - 27 - 35 - 38 - 47 

C-36 R-2 

Viernes, 17 de Septiembre: 
15 - 18 - 29 - 39 - 41 

Estrellas: 05 y 08 

Para conmemorar la 
coronación de la imagen 

la cofradía de la 
Virgen de la Soledad 
celebra su IV triduo 

La hermandad y cofradía de 
la Virgen de la Soledad Coro
nada celebrará el IV triduo 
para conmemorar el aniversa
rio de la coronación canónica. 
La celebración religiosa se ce
lebrará en la iglesia de Santa 
María, los días 30 de septiem
bre, 1 y 2 de octubre a partir 
de las 19'30 horas. 

Por otra parte, durante esta 
conmemoración la cofradía in
vitará a sus hermanos y fieles 
a la proyección de la película 
de Mel Gibson "La Pasión", en 
un acto que se celebrará el día 
25 de septiembre a las 20 ho
ras en los Multicines Cisneros. 

En el Teatro Salón Cemmes 
"Divinas palabras", de 
Ramón Maria del Valle Inclín 

El Teatro Salón Cervantes, 
acoge la representación de la 
Obra de Ramón María del Va
lle Inclán "Divinas palabras". 
Los días y horaríos de funcio
nes son los siguientes: vier
nes, 24 y sábado 25 de sep
tiembre a las 20'30 horas; el 
martes 28, miércoles 29 y 
jueves 30 de septiembre y el 
viernes 1 de octubre habrá 
pases escolares a las 11 '00 
horas; el sábado 2 y el do
mingo 3 de octubre, las fun
ciones serán a las 20'30 h. 

Intérpretes: Jerónimo Are
nal, Aurora Casado, Joaquín 
Galán, María Mtnez. de Teja
da, Silvia Garzón, Antonia Gó
mez, Manuel Asensio, Charo 
Sojo y Cynthia Luque. 

Dirección: Ricardo Iniesta. 

MÚSICA EN LA CALLE 

- Sábado, 25 de septiembre a 
las 19'30 horas. Ruinas de Santa 
María (Plaza de Cervantes). 
Cuarteto de Saxofonistas de 
Madrid. Música de todos los 
tiempos. 

EXPOSICIÓN: 
ESCULTURA INVISIBLE. 

Escultura contemporánea de la 
Comunidad de Madrid. Casa de 
la Entrevista (Calle San Juan, 1). 
Hasta el 26 de septiembre. Hora
rio: Mañanas de 12 a 14 h. Tar
des: de 18 a 21 h. (Lunes cerrado). 
Entrada libre. 

25 de septiembre de 2004 



SEFIT 

SEAT 

TALLERES HNOS. ATIENZA 
Vía Complutense, 98 Ctra. M-300, km. 29,400. Antigua N-11 

Salida a Madrid (frente a Zanussi) 
Telf.: 91 877 18 20 - Fax: 91 882 17 37 

ALCALÁ DE HENARES 

Telfs.: 91 887 09 71 - 91 887 09 72 
Fax: 91 888 05 05 
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